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🧶 


Édito 
🧶 


Très chers lecteurs, 


Je vous envoie aujourd’hui

le 72e fil d’Ariane. 


⁃ Vous avez déjà lu l’Édito, 
vous pouvez aller 
directement au paragraphe 
suivant : « Action ».  
 
Vous l’avez pas déjà lu, 
l’édito se poursuit, se 
constitue au fil des jours en 
forme de mille feuilles, 
selon l’inspiration, la 
couleur du ciel, avec au 
gré du vent, ajouts de 
quelques mots, phrases, 
idées… par le dessus. Un 
édito comme des perles 
que j’enfile ici ou pas. 

De l’Édito au Postdito 


⁃ Pour les nouveaux lecteurs 
qui débouleraient dans le fil, 
la suite de l’Édito est devenu  
« Postdito » en cela que je 
l’ai placé à la fin du fil afin 
d’épargner à ceux qui 
l’auraient déjà lu d’avoir à le 
faire défiler jusqu’au 
paragraphe suivant. Vous 
pouvez lire le Postdito avant 
de lire la suite du fil. Ou 
après. Ou pas du tout. Un 
édito n’est pas essentiel, et 
pourtant. On y dit soi, 
pourquoi, comment. Pour 
ma part j’affectionne 



particulièrement les 
préfaces, les postfaces, des 
livres que je lis. Je m’y 
attarde souvent, par goût de 
la rencontre, de la 
conversation, de la vie. De 
celle des autres. 

Vie - Vision


Pour un journal, l’édito à 
cette fonction de tisser le 
lien - de l’intellectuel à 
l’intime - entre soi et l’objet 
sur lequel soi s’est penché. 
Bonne lecture ! 

🧶 


Action 
1re publication le 14 avril 

Boycottons les codes QR  
pour faire pression sur le 
gouvernement 
et entreprises qui voudraient 
mettre en place un tel système.




🧶  

La une 

🧶 


Alerte enlèvement du 
professeur Fourtillan  

Il a été arrêté et menotté pour 
la seconde fois  
par des gendarmes pour être 
conduit devant un juge à Aurillac.


Après avoir échappé à l'hôpital 
psychiatrique suite à une forte 
mobilisation, l'agence du 
médicament ne le lâcherait pas.


Le professeur Jean-Bernard 
Fourtillan, professeur et expert en 
pharmacologie et toxicologie, est 
celui qui a révélé dans le 
documentaire Hold-up le contenu 
des brevets. Nous ne pouvons 
pas en dire plus mais vous 
connaissez l’histoire.


C'est un scandale de menotter 
une personne inoffensive de 70 
ans et probablement un 
bienfaiteur de l'humanité par sa 
découverte.


Pendant ce temps, les 
gendarmes et la police 
n'enquêtent pas sur les 
mutilations de chevaux effectuée 
par une secte satanique et celle 
ci s'en vante même sur une 
chaîne YouTube en totale 
impunité.


https://www.youtube.com/channel/
UC0n0msmOFL0OW0cmmAy-wBA


Deux poids et deux mesures. Ou 
est le sens des priorités de la 

https://www.youtube.com/channel/UC0n0msmOFL0OW0cmmAy-wBA
https://www.youtube.com/channel/UC0n0msmOFL0OW0cmmAy-wBA
https://www.youtube.com/channel/UC0n0msmOFL0OW0cmmAy-wBA


police, de la gendarmerie et de la 
justice ?


Partagez cette vidéo pour aider le 
Professeur Fourtillan.


Source Agora TV


Vidéo 1:38


https://www.youtube.com/watch?
v=BwvQYXMO4ew 

🧶 
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🧶 🧶   
Chiffres  



Personnes ayant reçues au moins une 
dose d’un vaccin Covid-19


https://www.youtube.com/watch?v=BwvQYXMO4ew
https://www.youtube.com/watch?v=BwvQYXMO4ew


* cela peut ne pas être égal à la part des 
personnes ayant reçu deux doses si le 
vaccin nécessite deux doses.


🧵 


Avez-vous 5 minutes ? 
Allez sur euromomo.eu  
en suivant la video ci-dessous.


Soyez autonome dans votre capacité à 
analyser la situation.


Constatez-vous une surmortalité en 
2020-21 qui puisse justifier l'actualité dans 
ces pays ?


Chypre/Danemark/Finlande/Allemagne/
Grèce/Hongrie/Irlande/Israël/Luxembourg/
Malte/Norvège…




🧵 


En France, 


- 324 décès du nouveau 
coronavirus ont été enregistrés 
ces dernières 24 heures. 


- Plus de 99 000 personnes sont 
mortes depuis le début de 
l’épidémie.


- La pression hospitalière 
continue sa progression dans 
l’Hexagone avec 31 226 
patients Covid-19 et 5 952 
malades en soins critiques.


- La vaccination a été est élargie 
en France depuis lundi aux 
plus de 55 ans, sans 
conditions.


- En France, 11 340 564 
personnes ont reçu au moins 
une injection et 3 977 406 
personnes ont reçu deux 
injections.


 
L’Assemblée nationale s’est 
prononcée en faveur du maintien 
des élections départementales et 
régionales en juin.

 
Dans le monde, la pandémie a 
fait près de 3 millions de morts en 
un peu plus d’un an.


En France, l’épidémie de Covid19 
va coûter au total 424 milliards 
d’euros sur trois ans aux finances 
publiques.


Paméla Rougerie, Anissa 
Hammadi et Victor Fortunato 
Source Le Parisien 
13 avril 2021 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


Base de données européenne  
des effets indésirables des 
médicaments :  
5.365 décès par vaccination 

au 27 mars 2021


http://echelledejacob.blogspot.com/2021/04/
base-de-donnees-europeenne-des-effets.html 


https://www.youtube.com/watch?v=JsZwssUOGlw
https://www.leparisien.fr/coronavirus/
https://www.leparisien.fr/coronavirus/
https://www.leparisien.fr/societe/sante/covid-19-en-france-324-nouveaux-deces-et-5-952-patients-en-soins-critiques-13-04-2021-3DB4LDFV6FCIDLDFKNUDUNYKSE.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/covid-19-en-france-324-nouveaux-deces-et-5-952-patients-en-soins-critiques-13-04-2021-3DB4LDFV6FCIDLDFKNUDUNYKSE.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/covid-19-en-france-324-nouveaux-deces-et-5-952-patients-en-soins-critiques-13-04-2021-3DB4LDFV6FCIDLDFKNUDUNYKSE.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/covid-19-vaccination-ouverte-a-tous-les-plus-de-55-ans-les-deux-injections-de-vaccins-a-arn-messager-seront-plus-espacees-suivez-notre-direct-11-04-2021-GKAVYMKQN5GTTPYNIBCA6W5M5I.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/covid-19-vaccination-ouverte-lundi-a-tous-les-plus-de-55-ans-annonce-olivier-veran-11-04-2021-HJ2QA3OYD5CPZKI3HGX6R42FRA.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/vaccins-anti-covid-six-semaines-entre-les-deux-doses-est-ce-vraiment-sans-risque-11-04-2021-223MIEHGLJDZXCE6VWYWMWJKCY.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/vaccins-anti-covid-six-semaines-entre-les-deux-doses-est-ce-vraiment-sans-risque-11-04-2021-223MIEHGLJDZXCE6VWYWMWJKCY.php
https://www.leparisien.fr/elections/regionales/regionales-pourquoi-le-gouvernement-abandonne-lidee-dun-report-12-04-2021-L5Z2F3E5SNGQ5CQZT4USDRLY7U.php
https://www.leparisien.fr/elections/regionales/regionales-pourquoi-le-gouvernement-abandonne-lidee-dun-report-12-04-2021-L5Z2F3E5SNGQ5CQZT4USDRLY7U.php
https://www.leparisien.fr/elections/regionales/regionales-pourquoi-le-gouvernement-abandonne-lidee-dun-report-12-04-2021-L5Z2F3E5SNGQ5CQZT4USDRLY7U.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/covid-19-et-si-les-vaccins-ne-suffisaient-pas-a-mettre-fin-a-lepidemie-11-04-2021-OSDBVI2EZ5BFVBXQUDDNGOXAXI.php


🧵 


Cas covid cumulés  

Israël 96 578 

États-Unis 94 250 

France 75 120 

Brésil 64 600 

Italie 63 400 

Allemagne 62 350 

Canada 35 950 

Inde 9 800


Morts covid le 11/4  

Italie 1889 

États-Unis 1698 

Brésil 1661 

France 1451 

Israël 727 

Allemagne 937 

Canada 617 

Inde 123


En savoir + 

Source Our World in Data


https://ourworldindata.org/explorers/
coronavirus-data-explorer?

zoomToSelection=true&time=40..latest&picker
Sort=asc&pickerMetric=total_deaths&Metric=C
onfirmed+deaths&Interval=Cumulative&Relativ
e+to+Population=true&Align+outbreaks=false&
country=IND~USA~ITA~DEU~CAN~BRA~FRA

~GRD~ISR


🧶 🧶   
Tests 

Frédéric Bonnier 
promoteur des tests rapides 
Medakit 

Il donne 

- la sérologie en 5 minutes

- l’antigène en 30 secondes


Validé par Pasteur, par la Région 
Île de France, l’armée française…

La France avait acheté 3,7 
millions de tests.


Cet homme a été arrêté deux fois 
pour avoir vendu les tests les 
plus probants au monde.


Le test PCR coûte 0,30 cts. Il est 
vendu 70 euros en France, et 
beaucoup plus aux États-Unis.


Le test Medakit est fiable, ne 
risque pas de perforer les parois 
nasales…




Frédéric Bonnier dénonce la 
mafia autour des tests.


Richard Boutry 
Source La minute de Ricardo 

Vidéo 3:18


https://laminutedericardo.com/LMDR/scoop-
scandale-autour-des-tests-pcr/


🧶 🧶   
Vaccins 
Étude de l’université d’Oxford 

🧵  

Les embrouillaminis  
des deuxièmes doses 

Deuxième dose de Pfizer ou 
Moderna décalée, panachage 
envisagé, vaccin à ARNm pour 
les moins de 55 ans déjà piqués 
avec AstraZeneca, troisième dose 
pour certains... 


Les nouvelles règles régissant 
l’administration des sérums 
complexifient la stratégie 
vaccinale. 


Des témoignages de médecins 
sont à lire ici.


Source Le Parisien


https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵  

Les variants  
« Henri-Mondor » et breton,  
marginaux à ce stade, sont 
toujours classés « à suivre »


Source Le Parisien


https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵  

Les ARNm vaccinaux  
atteignent les organes 
reproducteurs 

L’INSERM, se veut rassurant sur 
la possibilité d’intégration de 
l’ARNm vaccinal dans le génome 
humain, considérant que l’ARN 
vaccinal ne peut pas atteindre les 
organes reproducteurs (testicules 
& ovaires). Pourtant, les AMM 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/deuxieme-dose-de-vaccin-anti-covid-cela-devient-tres-complique-de-sy-retrouver-13-04-2021-SG5LQDM5NJBYZI57BF4P5JTXPQ.php


conditionnelles du vaccin Pfizer/
BioNtech et Moderna montrent le 
contraire.


Dans un article intitulé : « Les 
vaccins à ARNm susceptibles de 
modifier notre génome, 
vraiment ? » (https:/
presse.inserm.fr/les-vaccins-a-
arnm-susceptibles-de-modifier-
notre-genome-vraiment/41781/), 
l’INSERM, se veut rassurant sur 
la possibilité d’intégration de 
l’ARNm vaccinal dans le génome 
humain, considérant que l’ARN 
vaccinal ne peut pas atteindre les 
organes reproducteurs ou 
gonades comme il l’affirme dans 
l’extrait retranscrit ci-dessous :


Par ailleurs, l’injection est locale 
et les cellules qui reçoivent l’ARN 
codant pour la protéine Spike 
sont principalement les cellules 
musculaires : en aucun cas l’ARN 
ne va jusqu’aux cellules des 
organes reproducteurs (les 
gonades). Il ne peut donc pas être 
transmis d’une génération à 
l’autre. 

Malheureusement, les AMM 
conditionnelles du vaccin Pfizer/
BioNtech et Moderna sont en 
totale opposition avec cette 
position de l’INSERM.

 

Les ARNm vaccinaux se 
distribuent dans une grande 
variété d’organes, dont les 
organes reproducteurs ou 

gonades


Dans l’autorisation de mise sur le 
marché des vaccins Pfizer/
BioNtech et Moderna, il existe un 
paragraphe dédié à l’étude de 
biodistribution du vaccin. Ces 
documents sont publics et 
accessibles sur le site de 
l’Agence Européenne du 
Médicament (EMA) à ces 
adresses : 

- AMM conditionnelle Pfizer : 
https:/www.ema.europa.eu/en/
documents/assessment-report/
comirnaty-epar-public-
assessment-report_en.pdf 

- AMM conditionnelle Moderna : 
https:/www.ema.europa.eu/en/
documents/assessment-report/
covid-19-vaccine-moderna-
epar-public-assessment-
report_en.pdf 

À la page 54 de l’AMM 
conditionnelle du Vaccin Pfizer/
BioNtech, il est clairement noté 
que :


- Les ARNm encapsulés dans 
des nanoparticules lipidiques 
atteignent de nombreux 
organes : rate, coeur, les reins, 
poumons, cerveau 

- Les ARNm ont été retrouvés 
dans les ovaires et les 
testicules en quantité faible 
lors des études de 
biodistribution de ce vaccin 
(extrait ci-dessous)


Le paragraphe sur la 
biodistribution de l’AMM 
conditionnelle (p47 et 52) du 
Vaccin Moderna, nous apprend 
que :


https://presse.inserm.fr/les-vaccins-a-arnm-susceptibles-de-modifier-notre-genome-vraiment/41781/
https://presse.inserm.fr/les-vaccins-a-arnm-susceptibles-de-modifier-notre-genome-vraiment/41781/
https://presse.inserm.fr/les-vaccins-a-arnm-susceptibles-de-modifier-notre-genome-vraiment/41781/
https://presse.inserm.fr/les-vaccins-a-arnm-susceptibles-de-modifier-notre-genome-vraiment/41781/
https://www.ema.europa.eu/en/documents/assessment-report/comirnaty-epar-public-assessment-report_en.pdf
https://www.ema.europa.eu/en/documents/assessment-report/comirnaty-epar-public-assessment-report_en.pdf
https://www.ema.europa.eu/en/documents/assessment-report/comirnaty-epar-public-assessment-report_en.pdf
https://www.ema.europa.eu/en/documents/assessment-report/comirnaty-epar-public-assessment-report_en.pdf
https://www.ema.europa.eu/en/documents/assessment-report/covid-19-vaccine-moderna-epar-public-assessment-report_en.pdf
https://www.ema.europa.eu/en/documents/assessment-report/covid-19-vaccine-moderna-epar-public-assessment-report_en.pdf
https://www.ema.europa.eu/en/documents/assessment-report/covid-19-vaccine-moderna-epar-public-assessment-report_en.pdf
https://www.ema.europa.eu/en/documents/assessment-report/covid-19-vaccine-moderna-epar-public-assessment-report_en.pdf
https://www.ema.europa.eu/en/documents/assessment-report/covid-19-vaccine-moderna-epar-public-assessment-report_en.pdf


- les ARNm vaccinaux sont 
détectables dans une grande 
variété d’organes : cerveau, 
coeur, poumon, yeux, 
testicules. 

- Il est impossibilité de connaitre 
la biodisponibilité dans les 
ovaires, car aucun rat femelle 
n’a été inclus dans l’étude de 
biodistribution du vaccin 
Moderna 

- les concentrations d’ARNm 
sont plus importantes dans la 
rate et les yeux par rapport au 
plasma 

- les ARNm vaccinaux passent la 
barrière hémato-encéphalique 
et atteignent le cerveau 

- Extrait p.52 de l’AMM 
conditionnelle du vaccin 
Moderna (cf lien ci-joint)


Conclusion


Les ARNm vaccinaux se 
distribuent donc dans une grande 
variété d’organes, dont les 
organes reproducteurs ou 
gonades.


L’INSERM a-t-il lu l’autorisation 
de mise sur le marché 
conditionnelle des vaccins Pfizer/
BioNtech et Moderna pour être 
passée à côté de cette 
information essentielle ?


Soit l’INSERM n’a pas 
connaissance de ces éléments 
scientifiques et c’est grave !


Soit l’INSERM en a connaissance 
mais en fait une omission 
volontaire dans ses publications 
et c’est encore plus grave !


Cet organisme veut-il faussement 
rassurer médecins et patients ?


Quelle qu’en soit la raison,

peut-on encore avoir confiance 
en l’INSERM qui s’est donnée 
comme mission d’ « améliorer la 
santé de tous par le progrès des 
connaissances sur le vivant et sur 
les maladies, l’innovation dans 
les traitements et la recherche en 
santé publique » ? 


Ce qui lui impose rigueur et 
objectivité dans ses publications 
ou prises de position.

 


Pour aller plus loin


Fiche de synthèse  sur les 
vaccins Pfizer/Biontech et 
Moderna


https://reinfocovid.fr/science/vaccin-arnm-
pfizer-biontech/


Fiche détaillée sur le vaccin Pfizer


https://reinfocovid.fr/science/fiche-vaccin-
reponse-au-chu-de-liege/


Source Reinfocovid 
15 avril 2021 

https://reinfocovid.fr/science/les-arnm-
vaccinaux-atteignent-les-organes-

reproducteurs/


🧶 🧶   
Traitements 

https://reinfocovid.fr/science/vaccin-arnm-pfizer-biontech/
https://reinfocovid.fr/science/vaccin-arnm-pfizer-biontech/


Selon une étude 
l’eau de piscine chlorée  
peut tuer le Covid-19 en 
quelques secondes.


En s'appuyant sur les résultats de 
cette étude, les chercheurs 
assurent que le virus ne survivrait 
pas dans l'eau de piscine. Selon 
eux, la contamination ne serait 
alors plus possible.


L’eau de piscine chlorée est-elle 
une arme fatale contre le 
Covid-19 ? C’est en tout cas la 
piste avancée par des virologues 
de l’Imperial College de Londres 
(Royaume-Uni). Selon eux, l’eau 
de piscine serait capable 
d’inactiver le virus en seulement 
30 secondes.


Les résultats suggèrent que le 
risque de transmission du virus 
via l'eau de piscine serait 
« incroyablement » faible. 


« Nous avons effectué ces 
expériences dans nos 
laboratoires à haut confinement à 
Londres. Dans ces conditions de 
sécurité, nous sommes en 
mesure de mesurer la capacité du 
virus à infecter les cellules, ce qui 
est la première étape de sa 
transmission », a expliqué 
l'auteure de l'étude Wendy 
Barclay, de l'Imperial College de 
Londres.


- 	 Retrouvez tous les conseils 
santé du Dr Christian Recchia 
sur Yahoo 

« En mélangeant le virus à 
l'eau de piscine qui nous a 
été livrée par l'équipe de 
Water Babies, nous avons 
pu montrer que le virus ne 
survit pas dans l'eau de 
piscine - il n'était plus 
contagieux. Cela, ajouté à 
l'énorme facteur de dilution 
du virus qui pourrait se 
frayer un chemin dans une 
piscine à partir d'une 
personne infectée, suggère 
que le risque de contracter 
le Covid-19 à partir de l'eau 
de la piscine est 
négligeable », 


a ajouté la scientifique.


Des résultats à confirmer

Dans l'étude, le professeur 
Barclay et ses collègues ont 
découvert qu'une concentration 
de chlore libre de 1,5 milligramme 
par litre et un pH compris entre 7 
et 7,2 réduiraient l'infectivité du 
SARS-CoV-2 de plus de 1 000 
fois en seulement 30 secondes. 
Ces résultats n'ont pas encore 
été publiés dans une revue afin 
d’être examinés par leurs pairs. 
D'autres tests utilisant différentes 
concentrations de chlore et 
différents niveaux de pH ont 
conclu que le chlore contenu 

https://fr.yahoo.com/topics/liste-coronavirus-france/
https://www.dailymail.co.uk/sciencetech/article-9465679/Health-Swimming-pool-water-inactivate-COVID-19-virus-just-30-SECONDS-study-finds.html
https://fr.yahoo.com/topics/carnet-de-sante-yahoo-france
https://fr.yahoo.com/topics/carnet-de-sante-yahoo-france
https://fr.yahoo.com/topics/carnet-de-sante-yahoo-france
https://fr.yahoo.com/topics/carnet-de-sante-yahoo-france


dans le gaspilleur de piscine est 
plus efficace avec un pH bas.


« Ces résultats suggèrent 
que le risque de 
transmission par l'eau des 
piscines est faible », 


a assuré Jane Nickerson, 
directrice générale de Swim 
England. 


« C'est une excellente 
nouvelle pour les 
opérateurs, nos membres et 
nos clubs qui participent à 
tous nos sports incroyables, 
les nageurs de loisir et ceux 
qui dépendent de l'eau 
pour rester physiquement 
actifs. »


Johanna Amselem 
Source Yahoo Actualités 
14 avril 2021 

https://fr.news.yahoo.com/covid-19-eau-
piscine-chlore-tuer-virus-quelques-

secondes-082541146.html?
guce_referrer=aHR0cHM6Ly9kdWNrZHVja2dv
LmNvbS8&guce_referrer_sig=AQAAAJeIXODm
gB-3TWYwAw3fQj88Oj9ZWNRsttW3Jk5ECuxu

Ry-
bShe0dUm1_A_NWKQsHD0JzIR5gWnU4slQX
Y_fIZeieuvKiaRFAAGb0lkDIhyewL3ffQAHiZFkg
GQiiUhSDrcHeoX0yD5eMiaZ-79fQs9QYopsjnIz

koMH0UXEuqBQ&guccounter=2


🧵 


Malaria business 
les laboratoires contre la 
médecine naturelle ? 

Alors que le paludisme fait 500 
000 morts par an, principalement 
en Afrique, et que les parasites 
développent des résistances aux 
molécules anti-paludiques, les 
autorités sont toujours réticentes 
à recourir à l'Artemisia annua. 
Cette plante, l'armoise annuelle, 
est consommée depuis deux 
millénaires en Chine pour soigner 
le paludisme. Ni toxique, ni une 
drogue, elle est pourtant 
déconseillée par l'OMS et 
interdite dans certains pays, dont 
la France et la Belgique.


Source France 24 

Vidéo 39:26


https://odysee.com/@LiBERTY_VOICE:b/
2021-04:e


🧶 🧶   
Patients 

France, Saint-Nazaire 
Maître Etienne Boittin 
annonce avoir reçu 

- 9 plaintes pour homicide 

volontaire et

- 15 pour des effets secondaires 

graves.


Source Midi Libre 

https://www.midilibre.fr/2021/04/14/vaccin-
astrazeneca-une-serie-de-plaintes-deposees-

apres-le-deces-de-plusieurs-personnes-en-
france-9487338.php


🧵 


France, Indre 
Un homme meurt d’un AVC  



une semaine après avoir été 
vacciné.


Une enquête va être ouverte par 
les autorités sanitaires après le 
décès d’un homme âgé de 
57 ans jeudi 15 avril à Issoudun 
(Indre). Le quinquagénaire, qui a 
succombé à un AVC, avait reçu la 
première dose du vaccin 
AstraZeneca contre le Covid-19 
une semaine auparavant. Le lien 
entre la vaccination et sa mort 
n’est pas, pour le moment, avéré.


Il avait reçu sa dose lors d’un 
rendez-vous chez son médecin 
traitant. Il a été pris en charge par 
les secours et transporté à 
l’hôpital d’Issoudun après son 
AVC mais les soignants n’ont rien 
pu faire.


Aucun lien établi, 

une enquête ouverte


«  Nos équipes aux 
urgences ont parfaitement 
réagi et ont tout tenté pour 
le ranimer. Mais en vain, a 
détaillé Marc Kugelstadt, le 
directeur de l’hôpital. 
Compte tenu du fait qu’il a 
effectivement été vacciné la 
semaine dernière, une 
enquête va être ouverte par 
le laboratoire 
pharmacologique de Tours, 
spécialisé pour traiter ces 
cas précis. »


Le laboratoire sera chargé de 
déterminer si l’injection du vaccin 
a joué dans la mort du 
quinquagénaire. Pour l’instant, 
aucun lien n’a été établi. Mais 
Christian Moreau, le référent 
Covid de l’Ordre des médecins 
de l’Indre interrogé par La 
Nouvelle République, a tenu à 
rassurer, rappelant que les cas de 
thrombose ne concernaient qu’un 
patient sur 250 000.


Source Ouest France


https://www.ouest-france.fr/sante/vaccin/indre-
vaccine-avec-le-serum-astrazeneca-un-

homme-de-57-ans-meurt-d-un-avc-une-
semaine-plus-tard-7228273


🧵 

France, Toulouse 
Pourtant doublement vaccinés,  
des résidents d'Ehpad attrapent 
le Covid-19


Des résidents d'au moins un 
Ehpad de Toulouse et de sa 
région ont été contaminés par le 
Covid-19 alors qu'ils avaient été 
vaccinés. Aucun n'a développé 
une forme grave de la maladie 
nécessitant une hospitalisation.


Le 13 avril 2021, l'Agence 
régionale de santé d'Occitanie 
annonce que 97, 9 % des 
résidents des 880 Ehpad de la 
région ont bénéficié d'une 
première injection du vaccin 
contre le Covid-19. Un véritable 
soulagement et une lueur 
d'espoir après un an de crise 
sanitaire. Mais le problème n'est 
pourtant toujours pas résolu.


Selon les informations de France 
3 Occitanie, plusieurs résidents 
de l'Ehpad Marie Lehmann à 

https://www.ouest-france.fr/centre-val-de-loire/tours-37000/covid-19-le-centre-de-pharmacovigilance-de-tours-assailli-par-des-signalements-sur-les-vaccins-7218408
https://www.ouest-france.fr/centre-val-de-loire/tours-37000/covid-19-le-centre-de-pharmacovigilance-de-tours-assailli-par-des-signalements-sur-les-vaccins-7218408


Balma (Haute-Garonne), ont 
contracté la maladie alors qu'ils 
avaient été vaccinés. Au début du 
mois d'avril, un salarié de 
l'établissement a attrapé le Covid 
infectant trois personnes de 
l'Ehpad : l'une ayant été 
doublement vaccinée, une 
deuxième n'ayant reçu qu'une 
seule injection et une troisième 
n'ayant pas été vaccinée.


En savoir + 

Source France 3 Occitanie


https://france3-regions.francetvinfo.fr/
occitanie/haute-garonne/toulouse/a-toulouse-
pourtant-doublement-vaccines-des-residents-
d-ehpad-attrapent-le-covid-19-2049124.html


🧵 


Angleterre 
Kimberley, 34 ans, la femme de 
Damien Lockwood,  
a souffert d'un saignement au 
cerveau quelques jours après 
avoir reçu son vaccin contre le 
coronavirus


Le mari brisé d'une femme 
décédée quelques jours après 
avoir reçu son vaccin contre le 
Covid a rendu hommage à la 
femme qu'il a dit « aimée de tout 
le monde ».


Kimberley, qui vivait à 
Rotherham, souffrait d'une 
affection appelée hypertension 
intracrânienne idiopathique (IIH) 
qui provoque une augmentation 
de la pression hydrique autour du 
cerveau.


Damien, 41 ans, a déclaré à 
South Yorkshire Live que sa 
femme gérait bien la maladie 
avec des médicaments réguliers 
et des examens hospitaliers, mais 
que ses symptômes s'étaient 
aggravés quelques jours après 
avoir reçu son vaccin contre le 
coronavirus.


Il a déclaré : 


« Kim a reçu le vaccin le 14 
mars et deux jours après 
avoir manifestement eu un 
mauvais mal de tête, s'est 
sentie un peu froide et des 
symptômes comme ça. »


En savoir + 

Source Yorkshire Live 

https://www.examinerlive.co.uk/news/local-
news/husbands-heartbreak-fun-loving-

wife-20394610


🧵 


Angleterre 
Un homme de 20 ans meurt  

moins de 12 heures après avoir 
reçu une injection du vaccin 
Pfizer.


Une mère au cœur brisé a exigé 
des réponses après le décès de 
son fils moins de 12 heures après 
avoir reçu le vaccin Pfizer.


Luke Garrett, 20 ans, a subi une 
crise mortelle provoquée par une 

https://www.examinerlive.co.uk/all-about/rotherham


flambée soudaine de sa 
température dans sa maison de 
Tarbolton, dans le South Ayrshire, 
en février, a déclaré sa mère Tricia 
Garrett, 49 ans.


M. Garrett souffrait d'une 
dystrophie musculaire et se 
protégeait depuis environ un an, il 
a donc été « excité » lorsque son 
tour d'obtenir un vaccin lui a 
permis de finalement « vivre sa 
vie ».


Mais il est mort tôt le matin le 
lendemain de l’injection, laissant 
sa famille « dévastée » et 
désespérée de réponses.

L'Agence de réglementation des 
médicaments et des produits de 
santé (MHRA) enquête sur le 
décès de M. Garrett - mais il n'y a 
aucune preuve que l’injection ait 
causé des convulsions.


Muscular Dystrophy UK - une 
organisation caritative soutenant 
les personnes atteintes de la 
maladie - a déclaré qu'il n'y a 
aucun lien entre les personnes 
atteintes d'une atrophie 
musculaire et les effets 
secondaires du vaccin.


Mme Garrett, 49 ans, a décrit « de 
la mousse sortant de sa bouche » 
pendant sa crise - et a raconté 
comment elle a donné à son fils 
mourant une RCR en attendant 
l'arrivée des ambulanciers 
paramédicaux.


En savoir + 

Source Daily Mail 

https://www.msn.com/en-gb/health/medical/
man-20-dies-less-than-12-hours-after-

receiving-a-pfizer-jab/ar-BB1fDGXo


🧵 


Angleterre 
Rachel, une infirmière de 35 
ans 
est décédée d’un AVC le 3 avril 
2021. Elle a reçu sa première 
dose du vaccin Pfizer en 
décembre 2020.


🧵 


Roumanie 
Trois malades du Covid-19  

soignés dans une unité de 
réanimation à Bucarest sont 
morts après une défaillance du 
système d’alimentation en 
oxygène, annoncent les autorités.


Source Le Parisien 



https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php 

🧵 


Suède. Christina 
une infirmière de 61 ans 
ayant reçu l’AstraZeneca en 
février, décède d’un arrêt 
cardiaque et d’une hémorragie 
cérébrale massive après des 
semaines de complications.


🧵 


Ukraine 
Un homme de 63 ans meurt 
dans la région de Lviv après la 
vaccination contre le Covid-19


Le décès de l'homme a été 
enregistré comme événement 
indésirables après la vaccination, 
car il est décédé dans les 30 
jours suivant la vaccination.


Le 16 avril, le décès d'un homme 
a été enregistré dans la région de 
Lviv, après avoir été vacciné avec 
le vaccin contre le coronavirus 
AstraZeneca / Covishield. C'est 
ce qu'a annoncé le président de 
l'administration régionale de l'État 
Maksym Kozytsky sur sa page 
Facebook.


Source 112 International 

https://112.international/ukraine-top-news/63-
year-old-man-dies-in-lviv-region-after-being-

vaccinated-with-astrazeneca--covishield-
vaccine-60638.html


🧵 


Canada 
Deux semaines après avoir 
suspendu les injections du vaccin 
AstraZeneca pour les moins de 
55 ans, le Canada reporte son 
premier cas de caillot sanguin 
après une injection. L’agence 
sanitaire précise que ce genre 
d’incident est « très rare » et que 
la victime est actuellement en 
train de se remettre à son 
domicile.


Source Le Parisien


https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


États-Unis 
un mort et une personne dans 
un état critique  

https://112.international/society/ukrainian-military-servicewoman-dies-after-vaccination-59968.html
https://www.facebook.com/maks.kozytskyy


après avoir reçu le vaccin 
Johnson & Johnson.  

Une personne est morte d’une 
thrombose sanguine et une autre 
se trouve dans un état critique 
après avoir reçu le vaccin 
Johnson & Johnson contre le 
Covid-19, a annoncé un 
responsable de l’Agence 
américaine des médicaments 
(FDA).


Au total, six personnes âgées de 
18 à 48 ans ont présenté, 6 à 13 
jours après l’injection, des 
symptômes de thrombose 
cérébrale, conjugués avec une 
chute de leur niveau de 
plaquettes sanguines. « Un cas 
s’est révélé mortel et un patient 
se trouve dans un état critique », 
a déclaré Peter Marks, de la FDA.


Source Le Parisien


https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


États-Unis. Cincinnati 
Un étudiant vedette meurt  
24 heures après avoir reçu le 
vaccin COVID-19, mais la 
corrélation n'a pas été prouvée.


John Francis Foley, un étudiant 
prémédicaire de la National 
Honor Society à l'Université de 
Cincinnati, a évidemment reçu le 
vaccin viral vectoriel COVID-19 
produit par Johnson & Johnson le 
10 avril, deux jours seulement 
avant l'arrêt temporaire.


L'étudiant a partagé sur sa page 
Facebook qu'il se sentait malade 
le soir suivant sa vaccination. 
Allant dormir dans l'espoir de se 
sentir mieux, rapportent les 
témoignages, le jeune homme de 
21 ans ne s'est jamais réveillé, 
selon une source. Les tweets de 
ce qui semble être les parents 
indiquent que son décès pourrait 
éventuellement être lié à la 
vaccination. Toutefois, cela ne 
peut être déclaré sans preuve 
médicale substantielle qu'il y 
avait en fait un lien.


En savoir + 

Source Trial Site News


https://trialsitenews.com/star-student-dies-24-
hours-after-receiving-covid-19-vaccine-jab-

but-correlation-not-proven/


🧵 


États-Unis. Caroline du Nord 
Une femme dit que sa mère  
est morte d'un anévrisme 
cérébral massif 2 jours après 
avoir reçu le vaccin Johnson & 
Johnson


FOX 46 a reçu Allyson Hendrix. 
Sa mère était une grande aide 
pour les autres, et maintenant 
qu'elle est partie, Allyson 
Hendrix a dit qu'il y avait un 
grand trou dans sa vie.


https://twitter.com/AlexBerenson/status/1382381920105996293


Source Eminetra 

https://eminetra.com/north-carolina-woman-
says-mom-died-from-massive-brain-

aneurysm-2-days-after-getting-johnson-
johnson-vaccine-florence-south-carolina/

493612/


🧵 


Trinidad & Tobago 
Un patient qui a eu un caillot de 
sang après avoir reçu le vaccin, 
meurt.


Le PDG de la South West 
Regional Health Authority 
(SWRHA), le Dr Brian Armour, a 
déclaré mercredi qu'il n'y avait 
aucun lien entre l'administration 
du vaccin COVID-19 et les 
caillots sanguins.


L'Autorité a affirmé que le patient 
recevait les meilleurs soins 
possibles.


Le Dr Armour a également noté à 
l'époque qu'il n'y avait aucun cas 
d'effets indésirables dus au 
vaccin AstraZeneca.


L'Agence européenne des 
médicaments a déclaré la 
semaine dernière avoir trouvé un 
lien possible avec de très rares 
cas inhabituels de caillots 
sanguins avec de faibles 
plaquettes sanguines causés par 
le vaccin AstraZeneca.


Il a toutefois déclaré que les 
avantages globaux du vaccin 
dans la prévention du COVID-19 
l'emportaient sur les risques 
d'effets secondaires.


Contactée aujourd'hui, la SWRHA 
a déclaré qu'elle réserverait ses 
commentaires pour le moment.


Source Loop 

http://www.looptt.com/content/patient-who-
got-blood-clot-after-receiving-vaccine-dies


🧵 


Australie 
Décès d'une femme de la côte  
centrale après l'enquête sur la 
vaccination contre le COVID-19


Les autorités sanitaires fédérales 
enquêtent sur le décès d'une 
femme dans la quarantaine qui a 
développé des caillots sanguins 
après avoir reçu un vaccin 
AstraZeneca.


La Therapeutic Goods 
Administration recherche plus 
d'informations cliniques et de 
résultats d'analyse auprès de 
NSW Health dans le cadre de 
l'enquête.


« Il n'a pas encore été établi 
s'il existe un lien entre le 
vaccin COVID-19 et le 
décès tragique signalé par 
les responsables de la 
santé de la Nouvelle-Galles 
du Sud »,


a déclaré le ministère fédéral de 
la Santé dans un communiqué.


« NSW Health a déclaré 
qu'il n'y avait pas de lien 

http://www.looptt.com/content/patient-who-got-blood-clot-after-receiving-vaccine-dies
http://www.looptt.com/content/patient-who-got-blood-clot-after-receiving-vaccine-dies


confirmé, mais que d'autres 
enquêtes sont en cours. »


Le Premier ministre Scott 
Morrison a mis en garde contre 
une précipitation vers les 
conclusions, car la mort de la 
femme faisait toujours l'objet 
d'une enquête par les autorités 
étatiques et fédérales.


« Je pense qu'il y a 
beaucoup plus а 
comprendre et à apprendre 
sur cette question et je 
mets en garde les autres en 
tirant des conclusions à ce 
sujet également », 


a-t-il déclaré jeudi aux 
journalistes près de Newman 
dans la région de Pilbara en 
Australie-Occidentale.


En savoir + 

Source The Sidney Morning 
Herald 
15 avril 2021 

https://www.smh.com.au/national/nsw/central-
coast-woman-s-death-after-covid-19-vaccine-

being-investigated-20210415-p57jn5.html


🧵 


Inde, à Telangana 
Rajamoni Mayuri, une 
Sarpanch, 
meurt deux jours après la 
vaccination contre le COVID-19. 


Ses proches ont organisé une 
manifestation vendredi et ont 
soulevé des slogans exigeant 
justice. Ils ont déclaré que le 
gouvernement de l'État devait 
mener une enquête sur sa mort et 
publier un rapport.


Alors que dans l'après-midi, les 
responsables du département de 
la santé du district ont déclaré à 
l’Express que l'autopsie serait 
menée pour savoir si le vaccin 
était responsable du décès. 
Cependant, les derniers rites de 
la défunte ont été menés sans 
aucune autopsie.


La famille a déclaré à l’Express : 


« Certains responsables du 
département de la santé 
nous ont rendu visite et 
nous ont dit que l'autopsie 
serait menée, mais elle n'a 
pas eu lieu. Certains 
responsables nous ont par 
la suite promis 10 lakhs 
d'indemnisation et 
d'admission de nos enfants 
dans les pensionnats du 
gouvernement. Les 
funérailles ont eu lieu le 
soir. »


L'absence d'autopsie est 
surprenante car le Manuel 
mondial de surveillance des 
événements indésirables suivant 
la vaccination par l'OMS 
mentionne qu'en cas de décès, 



en particulier dans les 30 jours 
suivant la vaccination, 


« l'autopsie est préférée et 
est recommandée après 
tous les décès soupçonnés 
d'être causés par le vaccin 
ou l’immunisation ».


On peut également mentionner ici 
qu'en dehors des travailleurs de 
première ligne, la vaccination 
contre le Covid-19 n'est autorisée 
que pour les personnes âgées de 
plus de 45 ans en Inde.


Contactés, les responsables de la 
police locale ont déclaré que 
Rajamoni Mayuri souffrait 
d'hypertension et de problèmes 
thyroïdiens. Cependant, aucune 
déclaration officielle sur le décès 
n'a encore été publiée par le 
département de la santé de l’État.


Source New Indian Express 
15 avril 2021 

https://www.newindianexpress.com/states/
telangana/2021/apr/15/sarpanch-dies-two-

days-after-covid-19-vaccination-in-telangana-
kin-stage-protest-2290320.html


🧵 


Inde 
Vivek 

Le célèbre comédien tamoul de 
Kollywood, Vivek, est décédé 
aujourd'hui tôt le matin vers 5 
heures du matin. L'acteur qui a 
eu une crise cardiaque dans 
l'après-midi de vendredi a été 
admis à l'hôpital pour y recevoir 
un traitement. Il était traité à 
l'unité de soins intensifs de 
l'hôpital. Mais l'acteur a rendu 
son dernier souffle aujourd'hui 
vers 5 heures du matin. 


L'acteur, âgé de 59 ans, a laissé 
derrière lui sa femme et sa fille. 
Toute l’industrie 
cinématographique du Sud a 
exprimé sa douleur face à la triste 
disparition de cet acteur 
talentueux. Beaucoup sont 
déprimés après avoir entendu 
cette nouvelle choquante tôt le 
matin. Soit dit en passant, Vivek 
s'est fait injecter le vaccin Corona 
vendredi. Mais les médecins qui 
ont publié un bulletin à cet égard 
ont précisé que le décès n'a pas 
été causé par le vaccin Corona.


Source The Hans India


https://www.thehansindia.com/cinema/
kollywood/comedian-viveks-death-has-not-

due-to-covid-vaccine-doctors-682208


et

https://indianexpress.com/article/

entertainment/tamil/actor-vivek-passes-away-
celebrities-pay-condolences-7277311/


🧶 🧶   
Médecins 
Republication 

https://www.thehansindia.com/cinema/kollywood/comedian-viveks-death-has-not-due-to-covid-vaccine-doctors-682208
https://www.thehansindia.com/cinema/kollywood/comedian-viveks-death-has-not-due-to-covid-vaccine-doctors-682208
https://www.thehansindia.com/cinema/kollywood/comedian-viveks-death-has-not-due-to-covid-vaccine-doctors-682208
https://indianexpress.com/article/entertainment/tamil/actor-vivek-passes-away-celebrities-pay-condolences-7277311/
https://indianexpress.com/article/entertainment/tamil/actor-vivek-passes-away-celebrities-pay-condolences-7277311/
https://indianexpress.com/article/entertainment/tamil/actor-vivek-passes-away-celebrities-pay-condolences-7277311/


Création de  
la coordination Santé Libre 
Collectif de médecins 
indépendants en résistance 

Regroupant, médecins, soignants 
et scientifiques qui ne partagent 
pas la gestion sanitaire actuelle.


La coordination Santé Libre 
représente plus de 30 000 
médecins, autant de soignants et 
plus de 100 000 citoyens


En savoir + 

Vidéo 25:41


https://rumble.com/vfkdp9-collectif-de-
mdecins-indpendants-en-rsistance-.html


🧶 🧶   
Qu’en pensent les pairs ? 

Réunion du conseil scientifique  
indépendant 
conduite par Louis Fouché


Cession n°2

14 avril 2021


Les gens vont se faire vacciner 
sans savoir pourquoi ils le font. Ils 
sont hypnotisés.


Le discours va très vite. Plus vite 
que ce que beaucoup peuvent 
intégrer pour imposer un nouveau 
paradigme.


Il y est question notamment des 
travaux de Clayton Christensen 
portant sur la notion d’innovation 
de rupture (disruptive innovation) 
qui ont marqué les recherches en 
management de l’innovation à 
travers notamment deux 
ouvrages déterminants : 

The Innovator’s dilemma (1997) et 
The Innovator’s solution (2003) 
co-écrits avec Michael Raynor. 


Dans le premier, ils montrent sur 
la base d’une analyse minutieuse 
de l’évolution de plusieurs 
industries très différentes 
(disques durs, engins de travaux, 
etc.) pourquoi les entreprises 
établies échouent à lancer des 
innovations d’un certain type 
qu’ils caractériseront et 
qualifieront de disruptive. Ils 
expliquent que les innovations 
continues (sustaining) favorisent 
les acteurs en place, tandis que 
ces innovations favorisent les 
nouveaux entrants et conduisent 
ainsi à des changements de 
leadership dans l’industrie. 


Le raisonnement mis en avant est 
que l’innovation de rupture 
introduit de nouveaux critères de 
performance qui ciblent des 
utilisateurs différents. Elle 
n’intéresse ainsi pas l’entreprise 
en place, engagée à servir ses 
clients courants. Celle-ci ne 
l’adopte donc pas ou avec 
beaucoup de retard et se trouve 
condamnée à terme si 
l’innovation réussit. 


c’est ce qui est en œuvre, 
aujourd’hui avec le principe 
vaccinal.


Vidéo 2:05




https://twitter.com/infirmier00/status/
1382810146267664390?s=21


🧵 


Dr Denis Agret 

« avec 438 décès, on 
devrait faire une pause 
sur la vaccination » 

Le Dr Denis Agret revient dans un 
debriefing pour faire un point sur 
la campagne de vaccination, 
avec les chiffres au 9 avril 2021.

Il évoque les effets secondaires 

(1 sur 2127 vaccinés) et les décès 
(1 sur 27 000) qui devraient 
entrainer une « pause dans la 
campagne de vaccination », 
selon lui. Malgré la balance 
bénéfice-risque déclarée par les 
autorités comme étant en faveur 
de la vaccination, il met en avant 
le principe de précaution qui 
devrait prévaloir.


« avec 438 décès déclarés, 
il faut se poser les 
questions. » 


Surtout cette balance n'est pas la 
même pour chacun :

 


« pour les moins de 65 ans, 
[...] le risque de se faire 
vacciner est mille fois plus 
grand que le bénéfice 
attendu de ce vaccin. »


Le médecin urgentiste mentionne 
aussi les chiffres de décès avec 
Pfizer qui représente 72% des 
vaccinés mais 88% des décès à 
ce jour. Son message a pour but 
d’informer les médecins et les 
citoyens. En citant l’exemple de 
son médecin généraliste qui lui 
dit : 


« à titre personnel, je pense 
que l’on devrait attendre 
pour cet acte médical 
qu’est la vaccination, 
cependant en tant que 
médecin conventionné, je 
reçois des directives et je 
me dois de les appliquer » 


- un réel problème.


Source FranceSoir


Vidéo 27:27


https://www.francesoir.fr/videos-les-
debriefings/debriefing-avec-dr-agret-un-point-
important-sur-la-vaccination-avec-436-deces


🧵 


Dr Christophe de Brouwer 
Les morts du Covid 
un mensonge d’État 

Le docteur Christophe de 
Brouwer est professeur de 
l’Université Libre de Bruxelles, 
président de l’École de Santé 
Publique. Depuis un an, il scrute 
les chiffres du Covid.


Vidéo 30:19


https://odysee.com/@WakeUp:d/LES-MORTS-
DU-COVID-UN-MENSONGE-D%27ETAT:0




🧵 


Pr Didier Raoult 
Je doute tout le temps 

Source France News 24


Vidéo 1:56

https://twitter.com/francenews24/status/

1382962875346587648?s=21


Pr Didier Raoult 

« Je suis content 
d’entendre le ministre dire 
qu’il fallait que les  
malades voient des 
médecins, qu’il fallait leur 
donner des antibiotiques, 
les anti coaguler, les 
oxygéner, ce qui est un 
retour à la médecine ! »


Vidéo 1:25

https://twitter.com/medicalfollower/status/

1382090297765662720?s=21


🧵 


Éric Tricot 
Infirmier anesthésiste  
au CHU Henri Mondor à Créteil 

« Taisez-vous Messieurs-
Dames les ministres, 

à vous entendre vous n’y 
êtes pour rien, or vous êtes 
responsables. Vous avez du 
sang sur les mains. »


Source 


https://twitter.com/sarahpgz/status/
1381697008696750082?s=21


🧵 


Gilles Pialoux 
Chef de service des maladies 
infectieuses 

« Il y a une acceptation 
tacite d’avoir 300 à 400 
décès tous les jours dans le 
pays, c’est un choix 
politique d’accepter chaque 
jour qu’un Boeing 
s’écrase ».

« Je ne peux pas 
m’habituer à ces 100 000 
morts dans le pays »,


explique Gilles Pialoux, chef du 
service des maladies infectieuses 
et tropicales de Tenon à Paris.


Source BFMTV & Le Parisien


http://l.leparisien.fr/BsYm


🧵 


Zimbabwe 
Dr Jacky Stone 

« Je n'ai pas perdu un seul patient 
après avoir ajouté l’ivermectine »


Vidéo 2:18


https://twitter.com/gabinjean3/status/
1382351623490572290?s=21




🧶 🧶   
Autre 
Des scientifiques ont réussi  
à créer des embryons chimères 
homme-singe


Deux équipes – une sino-
américaine et une française – ont 
introduit des cellules humaines 
dans des embryons de singe qui 
ont vécu de 3 à 19 jours. Une 
technique ayant pour objectif de 
créer des organes humains, et qui 
soulève des questions éthiques. 
Deux études, l'une menée par 
une équipe sino-américaine et 
publiée le 15 avril dans la 
revue Cell, l'autre menée par une 
équipe française et publiée le 12 
janvier, indiquent qu'elles sont 
parvenues à créer des embryons 
chimères singe-homme. Elles ont 
en effet introduit des cellules 
humaines dans des embryons de 
singe, qui ont ensuite été cultivés 
en laboratoire durant trois jours 
(pour l’équipe française) et 
jusqu'à dix-neuf jours (pour 
l’équipe sino-américaine). 

 

L'équipe sino-américaine a 
injecté vingt-cinq cellules 
humaines pouvant se différencier 
en n’importe quel tissu de 
l’organisme – sans pour autant 
être des cellules souches 
obtenues à partir d'embryons 
humains – dans 132 embryons de 
macaques âgés de six jours. Trois 
de ces embryons se sont 
développés pendant 19 jours à 
l’extérieur de l’utérus, après quoi 
les chercheurs ont mis fin à 
l’étude menée dans un 
laboratoire chinois. Les taux de 
cellules humaines intégrées dans 
les embryons de singe sont 
toutefois restés très faibles (de 
l'ordre de quelques pour cents) 
dans les deux cas, comme le 
précise Le Monde.  


Des chimères pour pallier le 
manque d'organes 
humains destinés 


à la transplantation


En savoir +  

source RT France 


https://francais.rt.com/international/85702-
scientifiques-ont-reussi-creer-embryons-

chimeres-homme-singe
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https://francais.rt.com/international/85702-scientifiques-ont-reussi-creer-embryons-chimeres-homme-singe
https://francais.rt.com/international/85702-scientifiques-ont-reussi-creer-embryons-chimeres-homme-singe
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🧶 🧶   
Mesures sanitaires   
& libertés  

La France impose une 
quarantaine  
aux voyageurs venant du Brésil, 
du Chili, d'Argentine et Afrique 
du sud 

La France annonce la mise en 
place d'une quarantaine 
obligatoire d'une période de 10 
jours pour les voyageurs venant 
du Brésil, d'Argentine, du Chili et 
d'Afrique du Sud. Cette mesure 
sera progressivement mise en 
œuvre jusqu'à sa pleine entrée en 
vigueur samedi 24 avril.


Les vols avec l'Argentine, le Chili 
et l'Afrique du Sud sont 
maintenus, alors que Paris avait 
annoncé dès mardi la suspension 
des liaisons aériennes avec le 
Brésil pour limiter la propagation 
d'un variant local, baptisé P1, 
réputé plus contagieux et 
dangereux. Cette suspension 
sera prorogée jusqu'au vendredi 
23 avril inclus.


10 jours d’isolement


Pour justifier le maintien des vols 
avec l'Argentine, le Chili et 
l'Afrique du Sud, Paris dit que la 
présence de variants n'y atteint 
« pas les niveaux observés au 
Brésil ». Mais les voyageurs 
venant de ces trois pays, ainsi 
que du Brésil, devront désormais 
se soumettre à un isolement de 
10 jours, accompagné de 
restriction des horaires de sortie, 
avec un renforcement des 
amendes.


Cette mesure, qui sera 
progressivement mise en oeuvre 
jusqu'à sa pleine entrée en 
vigueur samedi 24 avril, 
s'appliquera également aux 
voyageurs en provenance de 
Guyane et des tests antigéniques 
systématiques seront mis en 
place à l'arrivée pour les trajets 
de la Guyane vers les Antilles.


« Un système de vérification 
sera mis en place, avant 
l'embarquement puis à 
l'arrivée, de l'existence d'un 
lieu de quarantaine adapté 
aux exigences sanitaires et 
des contrôles du respect de 
la quarantaine seront 
effectués au domicile par la 
police ou la gendarmerie 
nationales, accompagnés 
d'un renforcement des 
amendes en cas de non-
respect de l'isolement », 


a précisé Matignon. 

Liste des motifs restreinte


En outre, pour les personnes 
arrivant de ces quatre pays, et à 
compter du samedi 24 avril, la 
liste des motifs et des catégories 

https://www.ouest-france.fr/monde/bresil/les-vols-entre-le-bresil-et-la-france-suspendus-en-raison-du-variant-du-coronavirus-annonce-castex-19635ff8-9c60-11eb-b7e2-0359b912bcff
https://www.ouest-france.fr/monde/bresil/les-vols-entre-le-bresil-et-la-france-suspendus-en-raison-du-variant-du-coronavirus-annonce-castex-19635ff8-9c60-11eb-b7e2-0359b912bcff
https://www.ouest-france.fr/monde/bresil/les-vols-entre-le-bresil-et-la-france-suspendus-en-raison-du-variant-du-coronavirus-annonce-castex-19635ff8-9c60-11eb-b7e2-0359b912bcff
https://www.ouest-france.fr/monde/bresil/les-vols-entre-le-bresil-et-la-france-suspendus-en-raison-du-variant-du-coronavirus-annonce-castex-19635ff8-9c60-11eb-b7e2-0359b912bcff


de personnes autorisées à venir 
en France sera restreinte, pour 
l'essentiel, aux seuls 
ressortissants nationaux, leurs 
conjoints et enfants, et aux 
ressortissants de l'Union 
européenne ou d'un pays tiers 
ayant leur résidence principale en 
France.


Le dispositif de test avant 
l'embarquement sera également 
renforcé: un test PCR négatif de 
moins de 36h (au lieu de 72h), ou 
un PCR négatif de moins de 72h 
accompagné d'un test 
antigénique négatif de moins de 
24h seront désormais 
nécessaires. La réalisation d'un 
test antigénique sera rendue 
systématique à l'arrivée en 
France, avant de quitter 
l’aéroport.


Ces nouvelles mesures 
interviennent « alors que la 
situation épidémique se stabilise 
sur le territoire national », selon 
Matignon. Elles seront discutées 
avec les partenaires européens 
« en début de semaine » et 
d'autres pays pourraient encore 
venir grossir la liste, sur la base 
des critères identifiés par le 
Centre européen de prévention et 
de contrôle des maladies (ECDC).


Source Ouest France


https://www.ouest-france.fr/sante/virus/
coronavirus/la-france-impose-une-quarantaine-

aux-voyageurs-venant-du-bresil-chili-d-
afrique-du-sud-et-d-7229630


🧵 


Pays Basque 
11 personnes verbalisées  
pour un barbecue pendant le 
couvre-feu


Les faits se sont déroulés 

à Saint-Jean-de-Luz


Il fait beau et l’envie de barbecue 
entre amis est forte.


Mais la police rappelle qu’il ne 
faut pas pour autant en oublier le 
couvre-feu de 19 h et les règles 
sanitaires en vigueur, soit pas 
plus de six convives autour de la 
table et pas de consommation 
d’alcool sur la voie publique.


Jeudi soir, à Saint-Jean-de-Luz, 
onze personnes en ont fait les 
frais en écopant chacune d’une 
amende de 135 €.


Source La République des 
Pyrénées 

https://www.larepubliquedespyrenees.fr/
2021/04/17/pays-basque-11-personnes-

verbalisees-pour-un-barbecue-pendant-le-
couvre-feu,2809987.php 

🧵 


Réouverture des magasins 
réunion prévue jeudi à l’Elysée.  

Emmanuel Macron présidera, 
jeudi à 18 heures, une réunion sur 
les protocoles de réouverture. 
L’objectif ?




 « Etudier les protocoles 
sanitaires envisagés pour la 
réouverture progressive des 
différents lieux accueillant 
du public. » 


Dix ministres seront présents.


Source Le Parisien


https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


Les transports publics au 
ralenti.  
Pour la troisième fois, les 
restrictions de circulation 
imposées par la crise sanitaire 
font dégringoler la fréquentation 
des transports publics en France, 
avec une nouvelle baisse des 
fréquences pour faire des 
économies. L’interdiction de se 
déplacer à plus de 10 km de chez 
soi, sauf raison impérieuse, a 
notamment frappé la SNCF, qui a 
supprimé 6 TGV sur 10. Pour les 
TER, la situation varie selon les 
régions, avec 2 trains sur 10 en 
moins en moyenne.


Dans la région parisienne, le taux 
de fréquentation est tombé de 
50 % de la normale fin mars à 
35/40 %. Et Ile-de-France 
Mobilités vient de décider 
d’appliquer le service des petites 
vacances scolaires, soit environ 
90 % de l’offre (à l’exception du 
RER B, qui reste à 100 %).


Source Le Parisien 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


Les Fêtes de Bayonne 2021 
sont annulées  

pour le 2e été consécutif (AFP).


Source France News 24


🧶 🧶   
Campagne vaccinale 

Ce week-end à Nice 
Une cinquantaine de vaccinés 
seulement sur 4000 doses d' 
Astrazeneca prévues


Une opération destinée aux 
professionnels prioritaires était 
organisée par l'État ce week-end 
au centre de vaccination de Nice, 
dans les Alpes-Maritimes. Il aurait 
du rester ouvert jusqu'à 17 



heures mais a du fermer ses 
portes à 13 heures faute de 
volontaires.


L'appel avait été lancé pour les 
personnels dits prioritaires de 
plus 55 ans, c'est-à-dire les 
enseignants et les membres des 
forces de l'ordre. Nombreux sont 
ceux qui auraient pu se faire 
vacciner ce samedi dans le 
centre du palais des expositions 
à Nice. 


Pourtant, l'appel n'a pas vraiment 
été entendu. Les volontaires ont 
été vaccinés puis les chaises 
d'attente sont restées vides. 


La métropole avait mis à 
disposition de l'État les locaux et 
les moyens humains pour cette 
une journée spéciale consacrée à 
la vaccination des professionnels 
prioritaires. Selon le 
gouvernement, à l'initiative de 
cette journée, plus de 400 000 
professionnels de plus de 55 ans 
peuvent bénéficier en France de 
ce dispositif préférentiel dès ce 
week-end des 17 et 18 avril :

- les professeurs des écoles, 

collèges et lycées

- les ATSEM (agents territoriaux 

spécialisés des écoles 
maternelles)


- les AESH (accompagnants des 
élèves en situation de 
handicap)


- les professionnels de la petite 
enfance – dont les assistants 
maternels


- les professionnels de la 
protection judiciaire de la 
jeunesse et les professionnels 
de la protection de l’enfance


- les policiers nationaux et 
municipaux


- les gendarmes

- les surveillants pénitentiaires.


Source France 3 Provence, Alpes, 
Côte d’Azur 

https://france3-regions.francetvinfo.fr/
provence-alpes-cote-d-azur/alpes-maritimes/

nice/pas-assez-de-volontaires-pour-le-vaccin-
astrazeneca-le-centre-de-vaccination-de-nice-

ferme-plus-tot-que-prevu-2050060.html 

🧵  

Coronavirus & Pfizer 
Une troisième injection du 
vaccin Pfizer 
pourrait être nécessaire pour 
pouvoir rester protéger contre le 
virus.


Les personnes vaccinées par le 
géant pharmaceutique Pfizer 
pourraient avoir besoin d'une 
troisième dose, a déclaré le 
patron de l'entreprise américaine 
Albert Bourla. Il évoque une 
troisième dose nécessaire « entre 
six et douze mois » après la 
dernière injection, pour maintenir 
la protection contre le Covid-19.


Selon Albert Bourla, la protection 
vaccinale est de 95% les deux 
premiers mois, avant de diminuer 
progressivement. « La 
technologie ARNm nous permet 
de nous adapter très rapidement 
si un variant apparaît », a affirmé 
avec optimisme le chef 
d'entreprise, qui estime que 

https://france3-regions.francetvinfo.fr/societe/sante/vaccins?r=provence-alpes-cote-d-azur
https://france3-regions.francetvinfo.fr/societe/sante/vaccins?r=provence-alpes-cote-d-azur
https://www.gouvernement.fr/partage/12230-ouverture-de-creneaux-dedies-aux-professionnels-prioritaires-de-plus-de-55-ans-en-centres-de
https://www.gouvernement.fr/partage/12230-ouverture-de-creneaux-dedies-aux-professionnels-prioritaires-de-plus-de-55-ans-en-centres-de
https://www.gouvernement.fr/partage/12230-ouverture-de-creneaux-dedies-aux-professionnels-prioritaires-de-plus-de-55-ans-en-centres-de
https://france3-regions.francetvinfo.fr/provence-alpes-cote-d-azur/alpes-maritimes/nice/pas-assez-de-volontaires-pour-le-vaccin-astrazeneca-le-centre-de-vaccination-de-nice-ferme-plus-tot-que-prevu-2050060.html
https://france3-regions.francetvinfo.fr/provence-alpes-cote-d-azur/alpes-maritimes/nice/pas-assez-de-volontaires-pour-le-vaccin-astrazeneca-le-centre-de-vaccination-de-nice-ferme-plus-tot-que-prevu-2050060.html
https://france3-regions.francetvinfo.fr/provence-alpes-cote-d-azur/alpes-maritimes/nice/pas-assez-de-volontaires-pour-le-vaccin-astrazeneca-le-centre-de-vaccination-de-nice-ferme-plus-tot-que-prevu-2050060.html
https://france3-regions.francetvinfo.fr/provence-alpes-cote-d-azur/alpes-maritimes/nice/pas-assez-de-volontaires-pour-le-vaccin-astrazeneca-le-centre-de-vaccination-de-nice-ferme-plus-tot-que-prevu-2050060.html
https://france3-regions.francetvinfo.fr/provence-alpes-cote-d-azur/alpes-maritimes/nice/pas-assez-de-volontaires-pour-le-vaccin-astrazeneca-le-centre-de-vaccination-de-nice-ferme-plus-tot-que-prevu-2050060.html


l'épidémie deviendra similaire à la 
grippe.


Vidéo 0:58


https://www.dailymotion.com/video/x80ns91


🧵  

Coronavirus & AstraZeneca 

Vaccin AstraZeneca

- 9 nouveaux cas de thromboses

- 4 décès de plus en France


Au total, selon l’Agence française 
du médicament, « 23 cas, dont 8 
décès », de thromboses rares et 
d’anomalies de la coagulation 
sont survenus en France.


L'inquiétude grandit en France 
autour du vaccin contre le 
Covid-19 d'AstraZeneca. Neuf 
nouveaux cas de thromboses 
(caillots) atypiques et deux cas de 
troubles de la coagulation 
associés а ce vaccin, avec quatre 
décès supplémentaires, sont 
survenus en France entre le 2 et 
le 8 avril, selon les autorités 
sanitaires. Depuis le début de la 
vaccination avec ce vaccin, ce 
sont « 23 cas, dont 8 décès au 
total », de thromboses rares et 
d'anomalies de la coagulation qui 
sont survenus en France, indique, 
vendredi, l'Agence française du 
médicament (ANSM). Au total, 
plus de 2 725 000 injections ont 
été réalisées au 8 avril avec le 
vaccin d’AstraZeneca.


Parmi ces cas, « 21 cas sont 
associés а des thromboses 
veineuses cérébrales et/ou des 
thromboses digestives et deux 
cas а des coagulations intra-
vasculaires disséminées (CIVD) 
isolées ». Ces deux cas troubles 
de la coagulation (CIVD) font 
partie de ce nouveau point sur la 
surveillance des vaccins. Les 
neuf nouveaux cas de 
thromboses rares concernent des 
personnes qui présentent « un 
profil différent de celui » des cas 
déclarés précédemment, note 
l'ANSM. L'âge des patients est 
« plus élevé » : « il s'agit de 
quatre femmes et cinq 
hommes plus âgés (âge moyen 
de 62 ans) qui ont présenté 
davantage de thromboses 
digestives ».


Deux « signaux » feront « l'objet 
d'une surveillance particulière »


« Ces nouveaux éléments seront 
partagés avec l'EMA », l'Agence 
européenne du médicament, 
dans le cadre de l'évaluation 
européenne de ces problèmes 
sanguins. Le précédent bilan était 
de 12 cas de thromboses, 
dont 4 décès, depuis le début de 
la vaccination. Par ailleurs, 
l'agence fait état de deux 
« signaux » qui feront « l'objet 
d'une surveillance particulière ».


« Deux signaux potentiels ont été 
identifiés » а la suite de « cinq 
nouveaux cas de paralysie faciale 
pour un total de 15 cas depuis le 
début de la vaccination » et а des 
atteintes neurologiques dont les 
personnes sont « en cours de 
rétablissement », précise 

https://www.dailymotion.com/video/x80ns91
https://www.lepoint.fr/tags/france
https://www.lepoint.fr/sante/des-creneaux-de-vaccination-reserves-aux-enseignants-de-plus-de-55-ans-15-04-2021-2422395_40.php


l'ANSM. Ces dernières atteintes 
représentent trois nouveaux cas 
de « polyradiculonévrite aiguë 
(dont le syndrome de Guillain-
Barré) pour un total de cinq cas 
depuis le début de la 
vaccination », selon ce nouveau 
bilan. En raison des rares cas de 
thromboses repérés en Europe et 
en France, depuis le 19 mars le 
vaccin AstraZeneca n'est plus 
administré aux moins de 55 ans.

Pour cette catégorie de 
personnes ayant déjà reçu une 
dose de ce vaccin, la Haute 
Autorité de santé a recommandé 
une deuxième dose avec Pfizer 
ou Moderna.


Source Le Point


https://www.lepoint.fr/sante/vaccin-
astrazeneca-9-nouveaux-cas-de-thromboses-

et-4-deces-de-plus-en-
france-16-04-2021-2422523_40.php?

utm_term=Autofeed&utm_medium=Social&utm
_source=Twitter&Echobox=1618598213#xtor=

CS1-32-%5BEchobox%5D
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Vaccination contre le 
coronavirus  
des médecins payés jusqu’à 
750 euros de l’heure  
dans les Bouches-du-Rhône


La rémunération des médecins à 
l'acte dans les centres de 
vaccinations fait débat. Des 
personnels de santé dénoncent 
des rémunérations trop 
importantes. L'Assurance 
maladie annonce mettre fin à 
cette pratique. 


Avec la multiplication des 
ouvertures de vaccinodromes ces 
dernières semaines en France, la 
polémique enfle : la vaccination 
permettrait-elle à certains 
médecins libéraux de s'enrichir 
(très) rapidement ?


La rémunération à l'acte en 
question 


En effet, les personnels 
soignants mobilisés dans les 
centres avaient jusqu'à 
présent le choix entre une 
rémunération au forfait ou à 
l'acte. 
Dans les Bouches-du-Rhône, 
France 3 Provence révèle 
que certains toubibs 
pourraient empocher entre 1 
800 et 3 000 euros en 
seulement 4 heures. Cette 
pratique juteuse dénoncée 
par le Canard Enchaîné le 
1er avril est bien légale. Ainsi 
avec la tarification à l'acte 
pour chaque personne 
vaccinée, le médecin est 
payé 25 euros en semaine et 
44,60 euros les week-ends. À 
cette somme s'ajoute la 
saisie des vaccinés dans le 
fichier « Vaccin Covid » pour 
5,40 euros. 

« C'est une réalité, mais la 
pratique est marginale »


https://www.lepoint.fr/tags/europe
https://www.lepoint.fr/monde/le-danemark-premier-pays-europeen-a-abandonner-le-vaccin-d-astrazeneca-14-04-2021-2422217_24.php
https://www.lepoint.fr/tags/pfizer
https://france3-regions.francetvinfo.fr/provence-alpes-cote-d-azur/bouches-du-rhone/bouches-du-rhone-la-remuneration-des-medecins-dans-les-centres-de-vaccination-en-question-2043661.html
https://france3-regions.francetvinfo.fr/provence-alpes-cote-d-azur/bouches-du-rhone/bouches-du-rhone-la-remuneration-des-medecins-dans-les-centres-de-vaccination-en-question-2043661.html


Selon nos confrères, dans le 
département des Bouches-du-
Rhône entre 30 et 50 % des 
praticiens auraient opté pour ce 
mode de rémunération. Avec une 
moyenne de 60 personnes par 
demi-journée, la pratique 
s'avère très coûteuse pour la 
sécurité sociale. Après les 
révélations du Canard Enchaîné, 
l'ARS aurait alerté le ministère de 
la Santé et la CPAM. 


« C'est une réalité, mais la 
pratique est marginale », 


minimise Philippe De Mester, 
directeur général de l'Agence 
Régionale de Santé Paca, cité par 
France 3.


Suite aux révélations de ces 
pratiques, l'Assurance maladie a 
décidé de supprimer la 
rémunération à l'acte à compter 
du jeudi 15 avril dans les centres 
de vaccinations. 


« Il a été décidé de retenir 
un mode unique de 
rémunération dans ces 
centres, en supprimant la 
possibilité de facturer à 
l’acte la prise en charge de 
chaque patient vacciné », 


détaille l'organisme. 


Source Midi Libre 

https://www.midilibre.fr/2021/04/15/
vaccination-contre-le-coronavirus-des-

medecins-payes-jusqua-750-euros-de-lheure-
dans-les-bouches-du-rhone-9489314.php


🧵  

Les personnes de + de 60 ans 
sans comorbidités 
peuvent se faire vacciner  
à compter du vendredi 16 avril


Le ministère de la Santé annonce 
qu’ils peuvent prendre RDV dès 
maintenant 


La chasse aux rendez-vous est 
ouverte. Depuis ce lundi, tous les 
plus de 55 ans peuvent se faire 
vacciner, mais seulement avec le 
vaccin AstraZeneca, parfois 
boudé. Dès vendredi, en 
revanche, tous les plus de 60 ans 
deviendront éligibles à une 
première dose de Pfizer/
BioNTech et Moderna, les deux 
vaccins à ARN stars de la 
campagne. Ce mardi, le ministère 
de la Santé annonce que les 
« jeunes » seniors peuvent d’ores 
et déjà réserver un créneau dans 
les centres de vaccination.


« Les plus de 60 ans peuvent 
prendre rendez-vous (dès 
maintenant) si la date de 
vaccination se situe au-delà du 
16 avril », explique le ministère 
interrogé par Le Parisien sur la 
possibilité de réserver des 
créneaux affichés actuellement 
pour les plus de 70 ans sur les 
plateformes. Concrètement, sur 
Doctolib, cela consiste à 
outrepasser les avertissements 
du site indiquant que vous n’êtes 
pas éligible pour les créneaux 
Pfizer ou Moderna si vous n’avez 
pas encore 70 ans ou certaines 
comorbidités de manière 
dérogatoire. Une anomalie qui 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/covid-19-vaccination-ouverte-lundi-a-tous-les-plus-de-55-ans-annonce-olivier-veran-11-04-2021-HJ2QA3OYD5CPZKI3HGX6R42FRA.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/covid-19-vaccination-ouverte-lundi-a-tous-les-plus-de-55-ans-annonce-olivier-veran-11-04-2021-HJ2QA3OYD5CPZKI3HGX6R42FRA.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/covid-19-vaccination-ouverte-lundi-a-tous-les-plus-de-55-ans-annonce-olivier-veran-11-04-2021-HJ2QA3OYD5CPZKI3HGX6R42FRA.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/covid-19-vaccination-ouverte-lundi-a-tous-les-plus-de-55-ans-annonce-olivier-veran-11-04-2021-HJ2QA3OYD5CPZKI3HGX6R42FRA.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/age-profession-public-prioritaire-quand-pourrez-vous-etre-vaccine-10-04-2021-KVG6PTD5IJGRPCBLGLOQCR2AXM.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/age-profession-public-prioritaire-quand-pourrez-vous-etre-vaccine-10-04-2021-KVG6PTD5IJGRPCBLGLOQCR2AXM.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/age-profession-public-prioritaire-quand-pourrez-vous-etre-vaccine-10-04-2021-KVG6PTD5IJGRPCBLGLOQCR2AXM.php


sera rectifiée rapidement selon le 
ministère de la Santé : « A partir 
du mercredi 14 avril, l’information 
sera actualisée sur Doctolib, 
Maiia et Keldoc ».


Ces nouvelles consignes n’ont 
pas encore été relayées à tous les 
acteurs de terrain, selon les 
constatations que nous avons 
effectuées en ce début de 
semaine. La pratique des centres 
de vaccination est souvent liée à 
leur gestion des doses prévues et 
à la demande locale. Ainsi, au 
centre de Créteil, les réservations 
se font sur Doctolib ou par 
téléphone, mais uniquement du 
jour pour le lendemain, selon les 
indications de la personne 
chargée de l’accueil 

téléphonique : 


« Nous ouvrirons les 
réservations pour les plus 
de 60 ans sans 
comorbidités à partir de 
vendredi, la date officielle ». 


Sauf changement de programme, 
jeudi pour vendredi, seuls les plus 
de 70 ans et les plus de 55 ans 
atteints de comorbidités pourront 
tenter leur chance.


« Faire beaucoup de pédagogie »


À Saint-Denis, la standardiste 
que nous avons contactée n’était 
pas encore informée de 
l’ouverture aux plus de 60 ans… 
sauf pour la Seine-Saint-Denis. 


« Vos parents vivent dans le 
département ? Dans ce cas, 
on a ouvert les rendez-vous 
depuis la fin de semaine à 
toutes les personnes de 
plus de 60 ans sans 
comorbidités. Cette 
décision a été prise parce 
que le département est très 
touché. C’est vraiment 
dommage, parce que très 
peu de monde est au 
courant. Par contre, on doit 
faire beaucoup de 
pédagogie pour éviter les 
personnes d’autres 
départements qui tentent 
d’avoir un rendez-vous. »


À Troyes, le grand centre de 
vaccination du « Cube », une 
salle de spectacle, ouvre tous les 
dimanches. Dimanche et lundi, 
de nombreux créneaux étaient 
ouverts pour des injections de 
Moderna le 18 avril. Sur le site 
Doctolib, ils étaient en théorie 
ouverts uniquement aux plus de 
70 ans. En fin de réservation, il 
était même demandé de certifier 
sur l’honneur avoir plus de… 75 
ans. Vérification faite par 
téléphone ce lundi après une 
trentaine de tentatives, la 
secrétaire médicale expliquait : 


« Rappelez-moi les dates 
de naissance ? C’est 
parfait, pour le week-end 
prochain, depuis ce lundi, 
on prend toutes les 
personnes de plus de 60 
ans. Vos rendez-vous sont 
confirmés ».


Pour le moment, le site n’avait 
pas eu de consigne afin de 
repousser la date de la deuxième 

https://www.leparisien.fr/hauts-de-seine-92/vaccination-anti-covid-le-casse-tete-de-la-deuxieme-dose-pour-les-villes-d-ile-de-france-02-02-2021-8422779.php


dose de 28 à 42 jours et 
maintenait cet espacement au 
moment de fixer un rendez-vous 
pour le rappel. « Ce délai sera 
automatiquement rallongé à partir 
de ce milieu de semaine, précise 
le ministère de la Santé. Mais le 
médecin peut décider de revenir 
à 28 jours s’il le juge nécessaire 
pour des personnes plus 
fragiles. » Cette mesure 
annoncée par Olivier Véran doit 
permettre de réaliser 1,8 million 
de premières injections 
supplémentaires au cours de la 
deuxième quinzaine du mois de 
mai.


Source Le Parisien


https://www.leparisien.fr/societe/sante/
vaccination-les-rendez-vous-pfizer-et-

moderna-deja-ouverts-pour-les-plus-de-60-
ans-13-04-2021-4EYYY27MPJDMXIVKPYXI7U

UYGM.php
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La vaccination  
avec le vaccin AstraZeneca  
se poursuit, comme celle 
dispensée par les sérums Pfizer 
et Moderna. La prudence est 
toutefois exacerbée par des cas, 
rares là encore mais bel et bien 
existants, d’effets secondaires 
mortels ou particulièrement 
handicapants.


« Je peux comprendre 
parfaitement que des 
Français se posent des 
questions dans ce 
contexte-là. […] Il y a 
effectivement quelques cas 
de thrombose qui ont été 
détectés comme des effets 
indésirables graves. Ils sont 
rarissimes et ils sont 
infiniment moins importants 
que la protection que 
confère ce vaccin », 


réagit ce mercredi le porte-parole 
du gouvernement, Gabriel Attal.


À en croire ce dernier, pas 
question pour la France 
d’emboîter le pas au Danemark. 


« Il est évidemment très 
important que ce vaccin 
continue à se déployer ». 


Ce mercredi, Maître Étienne 
Boittin, avocat à Saint-Nazaire, 
confie être sollicité par au moins 
une dizaine de familles pour que 
ces soupçons d’effets 
secondaires soient portés devant 
la justice.


Source Le Parisien 

https://www.leparisien.fr/international/
covid-19-le-danemark-devient-le-premier-

pays-deurope-a-renoncer-au-vaccin-
astrazeneca-14-04-2021-2RFI6MUNBFA7BAI6

HPABYR3MYA.php


🧵

Lyon 

« À 22 ans, en bonne 
santé, je me suis fait 
vacciner 
contre le Covid-19 au 
Groupama Stadium »


Vidéo 1:52


https://www.leparisien.fr/hauts-de-seine-92/vaccination-anti-covid-le-casse-tete-de-la-deuxieme-dose-pour-les-villes-d-ile-de-france-02-02-2021-8422779.php
https://www.leparisien.fr/societe/covid-19-plusieurs-plaintes-deposees-en-france-pour-des-soupcons-deffets-secondaires-lies-aux-vaccins-astrazeneca-et-pfizer-14-04-2021-3FW2GMEUZFHRBH77UYUA5FEPSA.php
https://www.leparisien.fr/societe/covid-19-plusieurs-plaintes-deposees-en-france-pour-des-soupcons-deffets-secondaires-lies-aux-vaccins-astrazeneca-et-pfizer-14-04-2021-3FW2GMEUZFHRBH77UYUA5FEPSA.php
https://www.leparisien.fr/societe/covid-19-plusieurs-plaintes-deposees-en-france-pour-des-soupcons-deffets-secondaires-lies-aux-vaccins-astrazeneca-et-pfizer-14-04-2021-3FW2GMEUZFHRBH77UYUA5FEPSA.php


https://cdn.lbryplayer.xyz/api/v4/streams/free/
Lyon-à-22-ans,-en-bonne-santé,-je-me-suis-

fait-vacciner-contre-le-Covid-19-au-
Groupama-Stadium/
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🧵

Blois. Plusieurs doses  
du lot de vaccin AstraZeneca 
retiré en Autriche 

ont été injectées à Blois les 6 et 7 
mars 2021. L'Agence régionale 
de santé Centre-Val de Loire le 
confirme mais  se veut rassurante 
sur la fiabilité du vaccin anti-
Covid.


Un habitant de Grand Chambord, 
lisant attentivement la presse, a 
suivi les récents retraits par 
plusieurs pays de lots de vaccins 
AstraZeneca contre le Covid-19. 
Et a vérifié le numéro de lot publié 
avec le compte-rendu qu’on lui a 
remis, samedi 6 mars 2021, 
lorsqu’il a été vacciné avec 
l’AstraZeneca au centre Jorge-
Semprun à Blois.


Inquiet, il nous a contactés. Et 
l’Agence régionale de santé 
Centre-Val de Loire le confirme : 
des doses du lot du vaccin 
AstraZeneca ABV 5300, retiré en 
Autriche, ont bien été 
administrées à Blois le week-end 
des 6 et 7 mars 2021.

Comme notre lecteur avisé, 
quelque 1.010 personnes ont été 
vaccinées ces jours-là en Loir-et-
Cher, dont 400 à Blois, 206 à 
Romorantin-Lanthenay et 404 à 
Vendôme. L'ont-elles été avec le 
même lot ? La question reste 
entière, mais il est certain que 
notre témoin n'est pas le seul 
concerné – ne serait ce parce 
que  plusieurs doses (10) sont 
prises dans un même flacon.


Rappelons que la traçabilité et le 
suivi d’éventuelles complications 
est au cœur de la stratégie de 
vaccination française. 

Où en est-on des craintes 
concernant ce vaccin ?


Au niveau international, 30 cas 
d’événements 
thromboemboliques (formation de 
caillots sanguins) ont été 
recensés chez 5 millions de 
personnes vaccinées par 
AstraZeneca. Le lien de cause à 
effet n’est pas établi, mais 
plusieurs pays ont interrompu, à 
titre préventif, le recours au 
vaccin (Danemark, Norvège, 
Islande, Bulgarie).

Sept autres pays ont retiré des 
lots de vaccins ; comme 
l’Autriche, qui a retiré de la 
circulation lundi tous les vaccins 
issus du lot ABV 5300, après le 
décès d’une infirmière de 49 ans 
lié à « de graves troubles de la 
coagulation », quelques jours 
après avoir été vaccinée, et à un 
cas d’embolie pulmonaire chez 
l’une de ses collègues.

Pour la France, le bénéfice-risque 
reste positif.


La position de la France est 
différente ; le ministre de la Santé 
l’a rappelé jeudi soir :  


https://www.lanouvellerepublique.fr/sante/coronavirus/un-quatrieme-vaccin-et-des-doutes-en-europe?queryId%5Bquery1%5D=57cd2206459a452f008b4594&queryId%5Bquery2%5D=59033c15479a4595008b4571&page=24&pageId=5e37f1c23ef95d763b8b458d
https://www.lanouvellerepublique.fr/sante/coronavirus/un-quatrieme-vaccin-et-des-doutes-en-europe?queryId%5Bquery1%5D=57cd2206459a452f008b4594&queryId%5Bquery2%5D=59033c15479a4595008b4571&page=24&pageId=5e37f1c23ef95d763b8b458d
https://www.liberation.fr/checknews/quels-pays-ont-suspendu-la-vaccination-par-astrazeneca-20210312_I6YW2KJA7FBWLJAEJMFPSBAUZA/
https://www.liberation.fr/checknews/quels-pays-ont-suspendu-la-vaccination-par-astrazeneca-20210312_I6YW2KJA7FBWLJAEJMFPSBAUZA/
https://www.liberation.fr/checknews/quels-pays-ont-suspendu-la-vaccination-par-astrazeneca-20210312_I6YW2KJA7FBWLJAEJMFPSBAUZA/


« Le rapport bénéfice-risque 
du vaccin reste positif, 
aucun élément n’indique 
pour l’instant que la 
vaccination ait provoqué 
ces troubles ».


L’ANSM (agence nationale de 
sécurité du médicament) l’a 
confirmé hier : 


« En France, un cas de 
thromboses multiples dans 
un contexte de coagulation 
intravasculaire disséminée a 
été analysé dans le cadre 
du comité de suivi du 11 
mars. Au regard des 
données disponibles, rien 
ne permet de conclure que 
cet effet soit en lien avec le 
vaccin. » 


Mais l’ANSM garde une vigilance 
renforcée sur l’AstraZeneca.

L’ARS se veut donc rassurante 
pour les vaccinés, y compris ceux 
de Blois. Il n’y a pas lieu de céder 
à la panique. Mais à se poser des 
questions, certainement.


En savoir + 

Source La Nouvelle République 

https://www.lanouvellerepublique.fr/blois/
covid-19-le-lot-de-vaccin-astrazeneca-retire-

en-autriche-a-ete-injecte-a-blois 

🧵

Republication 

Lettre à envoyer en réponse à 
 une sollicitation vaccinale 

Madame, Monsieur, 

J’ai bien reçu l’invitation à 
recevoir un vaccin ARNm contre 
le SRAS-CoV-2 et vous en 
remercie. 

Avant de prendre une quelconque 
décision y étant relative, j’aimerais 
que vous m’informiez1 en me 
répondant par écrit2 sur les points 
suivants qui me semblent 
fondamentaux : 

1. Me donner la liste complète 
des ingrédients des vaccins 
mis en circulation 
actuellement dans notre 
pays ; 

2. Me certifier que le vaccin que 
vous projetez de m’injecter ne 
contient pas de MRC5 (des 
cellules de fœtus avortés ou 
traces d’ADN humains), ce qui 
irait à l’encontre de mes 
convictions religieuses ; 

3. Me certifier qu’il n’y a aucun 
risque de réactions iatrogènes ; 

4. M’informer de toutes les 
contre-indications et de tous les 
effets secondaires potentiels, 
réparables ou irréparables, à 
court, moyen et long terme ; 

5. Me certifier de façon sans 
équivoque et de bonne foi, dans 
le respect de l’article 13 de la 
Convention d’Oviedo3, que cette 
technologie n’a pas le potentiel 
de modifier l’ADN humain grâce à 
ce que l’on appelle la 



transcriptase inverse, qui permet 
explicitement le transfert 
d’informations de l’ARNm à 
l’ADN; 

6. Me certifier que ce vaccin ne 
contient pas d’inserts du virus 
VIH ; 

7. Me certifier que le vaccin ne 
contient pas de puce 
d’Identification par 
Radiofréquence (Rfid) ou de 
nanotechnologie se présentant 
sous une forme quelconque ; 

8. Me certifier que tous les 
paramètres médicaux concernant 
les essais et les études requis ont 
été satisfaits ; 

9. Me préciser quels sont les 
autres traitements possibles pour 
lutter contre le SRAS-CoV-2, en 
détaillant les avantages et les 
inconvénients de chaque 
traitement, au sens de l’article 2 
du Code de Nuremberg4. 

De plus, je vous prie de bien 
vouloir me répondre simplement, 
par oui ou par non, aux questions 
suivantes : 

1. Si je me fais vacciner, puis-je 
arrêter de porter un masque ? 

2. Si je me fais vacciner, puis-je 
arrêter la distanciation sociale ? 

3. Si je me fais vacciner, dois-je 
encore respecter le couvre-feu ? 

4. Si mes parents, mes grands-
parents et moi-même sommes 
tous vaccinés, pouvons-nous 
nous étreindre à nouveau ? 

5. Si je me fais vacciner, serai-je 
résistant à la Covid et à ses 
nombreux variants et pour 
combien de temps ? 

6. Si je me fais vacciner, est-ce 
que j’éviterai les formes graves 
avec hospitalisation, ainsi que la 
mort ? 

7. Si je me fais vacciner, serai-je 
contagieux pour les autres ? 

8. Si j’éprouve une réaction 
indésirable grave, des effets à 
long terme (encore inconnus) 
entraînant même la mort, serai-je 
(moi ou ma famille) indemnisé ? 
Et par qui ? 

D’autre part, outre vos réponses, 
je compte m’informer de façon 
contradictoire par les indications 
données par les laboratoires et 
les experts officiels du 
gouvernement, mais également 
par des scientifiques 
indépendants et des témoignages 
de personnes ayant déjà été 
vaccinées : ce n’est que lorsque 
j’aurai recueilli toutes ces 
informations que je serai à même 
de vous remettre mon 
consentement libre et éclairé, 
après avoir évalué objectivement 
la balance bénéfices/risques. 

Le cas échéant, je reviendrai vers 
vous, en ayant éventuellement 
sélectionné le vaccin qui me 
conviendrait le mieux. Je suis en 
parfaite santé et n’ai nullement 
l’intention de voyager, ce qui me 



permet de prendre un peu de 
recul afin de prendre une décision 
réfléchie et responsable, ayant 
toujours en mémoire le serment 
d’Hippocrate qui reste la pierre 
fondatrice de notre médecine : 
« primum non nocere ». 

Je vous prie d’agréer, Madame, 
Monsieur, mes salutations 
distinguées. 

Notes :

1. « J’informerai correctement 

les personnes qui font appel 
à mes soins ». Serment 
d’Hippocrate, version 
adaptée par le Conseil 
national de l’Ordre des 
Médecins de Belgique (juillet 
2011). 

2. Loi du 22 août 2002 relative 
aux Droits du Patient– article 
7 §2 : « La communication 
avec le patient se déroule 
dans une langue claire. Le 
patient peut demander que 
les informations soient 
confirmées par écrit. » 

3. « Une intervention ayant 
pour objet de modifier le 
génome humain ne peut être 
entreprise que pour des 
raisons préventives, 
diagnostiques ou 
thérapeutiques et seulement 
si elle n’a pas pour but 
d’introduire une modification 
dans le génome de la 
descendance. » 

4. « L’expérience doit être telle 
qu’elle produise des 
résultats avantageux pour le 
bien de la société, 
impossibles à obtenir par 
d’autres méthodes ou 
moyens d’étude, et pas 
aléatoires ou superflus par 
nature. » 

(Merci à Philippe L.)


P.J. Document au format pdf


Rappels 

Covid-19 : 10 bonnes raisons de 
ne pas se faire “vacciner”


Leur “vaccination” n’a rien à voir 
avec notre santé


Ils injectent un code génétique 
dans votre organisme ! (A. 
Henrion-Caude)


Olivier Demeulenaere 
28 mars 2021 

https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/
2021/03/28/lettre-reponse-au-medecin-qui-

vous-propose-de-vous-piquer/


🧶 🧶 

Les non essentiels 

Vers une réouverture des 
cinémas et musées ? 
 

https://olivierdemeulenaere.files.wordpress.com/2021/03/lettre_au_medecin_invitant_a_se_faire_vacciner.pdf
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/22/covid-19-10-bonnes-raisons-de-ne-pas-se-faire-vacciner/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/22/covid-19-10-bonnes-raisons-de-ne-pas-se-faire-vacciner/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/01/14/leur-vaccination-na-rien-a-voir-avec-notre-sante/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/01/14/leur-vaccination-na-rien-a-voir-avec-notre-sante/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/12/ils-injectent-un-code-genetique-dans-votre-organisme-a-henrion-caude/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/12/ils-injectent-un-code-genetique-dans-votre-organisme-a-henrion-caude/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/12/ils-injectent-un-code-genetique-dans-votre-organisme-a-henrion-caude/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/author/olivierdem/
https://olivierdemeulenaere.wordpress.com/2021/03/28/lettre-reponse-au-medecin-qui-vous-propose-de-vous-piquer/


Une mission d’information du Sénat 
recommande un redémarrage sur mesure 
de la plupart des lieux culturels à partir de 
la fin du confinement


Source Le Parisien

https://www.leparisien.fr/societe/sante/

covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


Près de 800 000 étudiants  
ont bénéficié des repas à un 
euro 
pendant le mois de mars. 


Mise en place en 
septembre 2020, et fin 
janvier 2021 pour les non-
boursiers, la mesure a permis une 
multiplication par cinq du nombre 
de repas servis. Les détails dans 
notre article.


Source Le Parisien

https://www.leparisien.fr/societe/sante/

covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


Des étudiants en BTS  
réclament depuis des semaines 
l’annulation de leurs examens  
au profit du contrôle continu, en 
estimant que la situation sanitaire ne 
leur permet pas de les préparer ni 
de les passer dans de bonnes 
conditions





🧵 


Depuis le début de l’année 2021 
cinq internes en médecine se 
sont donné la mort.  
« Un tous les dix-huit jours, c’est du 
jamais vu » et c’est trois fois plus 
que dans la population générale, 
selon l’ISNI.


https://www.leparisien.fr/societe/780000-etudiants-ont-beneficie-des-repas-a-1-euro-chaque-semaine-en-mars-13-04-2021-6GEFFNOIBRB37FB36U7PUI62AA.php
https://www.leparisien.fr/societe/780000-etudiants-ont-beneficie-des-repas-a-1-euro-chaque-semaine-en-mars-13-04-2021-6GEFFNOIBRB37FB36U7PUI62AA.php


Des fleurs et des blouses 
blanches devant le ministère de la 
santé : une quarantaine de 
personnes ont rendu, samedi 
17 avril, hommage à cinq internes 
en médecine qui se sont suicidés 
depuis le début de l’année.


« Cinq internes ont été tués 
par l’hôpital depuis le début 
de l’année. Un tous les dix-
huit jours, c’est du jamais 
vu », 


a dénoncé au micro Gaetan 
Casanova, président de 
l’Intersyndicale nationale des 
internes (ISNI), qui avait organisé 
ce rassemblement. C’est trois 
fois plus que dans la population 
générale, selon l’ISNI.


Derrière lui, devant une entrée du 
ministère, ont été disposées des 
pancartes noires portant leurs 
prénoms : Valentin, Tristan, 
Quentin, des XXX pour deux 
autres internes restés anonymes, 
et ceux d’Élise et Florian, 
décédés respectivement en 2019 
et 2020. Pendant de longues 
minutes, plusieurs dizaines de 
personnes, dont beaucoup 
d’étudiants en blouse blanche et 
des proches des défunts, ont 
ensuite déposé des fleurs avant 
qu’une large banderole indiquant 
« l’hôpital tue ses internes, aidez-
nous à vivre » soit déployée.


« Tous ont des situations 
différentes, des souffrances 
différentes, mais à chaque 
fois il y a quelque chose qui 
revient, c’est que l’hôpital et 
les études de médecine 
sont venus comme un 
déclencheur de cette 
souffrance par l’épuisement 
au travail, le harcèlement, la 
difficulté et la pression des 
concours », 


a déclaré M. Casanova.


Une moyenne de cinquante-huit 
heures par semaine


Valentin, décédé le 30 mars, 
« aimait trop la vie », a précisé 
son père. 


« Il avait des angoisses, il 
était dans un état dépressif 
sévère et souffrait 
d’épuisement physique et 
moral. Il ne s’en est jamais 
remis. »


Tous ces jeunes « n’ont jamais 
fêté leurs 30 ans. C’est un gâchis 
immense », a également 
témoigné Laurence Marbach, 
mère d’Elise, décédée à 24 ans. 


« Elle est morte 
d’épuisement 
professionnel. Elle travaillait 
quatre-vingts heures par 
semaine », 


a-t-elle dit. 


« Après ce drame, nous 
avons découvert l’horreur 
de la situation des étudiants 
en médecine et l’absence 
totale de dispositifs de 
prévention. »




L’ISNI, reçue jeudi avec d’autres 
représentants d’internes par le 
ministre de la santé, Olivier Véran, 
a réclamé la mise en place d’« un 
système d’évaluation objectif du 
temps de travail ». « Le ministre 
doit comprendre l’urgence de la 
situation. La première chose à 
faire, c’est de respecter le droit 
en matière de temps de travail », 
a ajouté M. Casanova, reçu 
samedi avec des familles par un 
conseiller d’Olivier Véran.

Depuis un an « en première ligne 
face au Covid », les jeunes 
internes en médecine cumulent 
les heures et s’usent à petit feu. 
Un maximum légal de quarante-
huit heures de travail 
hebdomadaire est fixé par la loi 
mais, selon une étude menée 
entre mai et juillet 2019 par l’ISNI, 
ils effectuent en réalité cinquante-
huit heures hebdomadaires en 
moyenne, sans récupération. 
C’était avant la crise due au 
Covid-19. Selon une enquête 
réalisée en 2017 à l’initiative de 
l’ISNI, 23,7 % des internes 
avaient déjà eu des idées 
suicidaires, 28 % avaient souffert 
de troubles dépressifs, 66 % de 
troubles anxieux.


L’internat, 3e cycle des études de 
médecine, débute sept ans après 
le bac et dure trois à six ans, 
selon les spécialités. La France 
compte un peu plus de 
30 000 internes travaillant au sein 
de ses hôpitaux.


Source Le Monde


https://www.lemonde.fr/societe/article/
2021/04/17/un-rassemblement-a-paris-

denonce-des-suicides-d-internes-en-
medecine_6077149_3224.html


🧵 


En « urgence absolue » 
les magasins de ski écrivent à 
Castex.  

Les dirigeants de 250 magasins 
de ski en « urgence (financière) 
absolue » ont écrit au Premier 
ministre pour demander une 
meilleure prise en compte de 
leurs difficultés. La perte 
d’activité s’élève pour eux à 85 % 
d’une année pré-Covid, estiment-
ils, ajoutant que 


« 28 % (des entreprises) ont 
consommé plus de la moitié 
de leur prêt garanti par 
l’État ».


Source Le Parisien

https://www.leparisien.fr/societe/sante/

covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


La saison 2019-2020  
a été la « pire » depuis une 
vingtaine d’années  



 

pour l’industrie du tourisme de ski 

dans le monde en raison de la 
pandémie, estime un rapport publié 
ce mardi, qui projette une saison 
2020/21... plus mauvaise encore


Source Le Parisien 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php 

🧵 


2 260 détenus sont aujourd'hui  
vaccinés sur 64 000.  

« Les détenus ne sont pas 
des cobayes ! Il ont le droit 
de refuser la vaccination. 
C’est une question de 
dignité », 


affirme Éric Dupond-Moretti.


Vidéo 0:44


https://twitter.com/franceinfo/status/
1382230223043883013?s=21


🧵 


« forfait 100% psy enfant » 
Emmanuel Macron annonce 
à Reims, la mise en place d'un 
forfait 100% psy enfant 
comprenant 10 séances de prise 
en charge pour les enfants et 
adolescents touchés 
psychologiquement par 
l'épidémie de Covid-19. 


Vidéo 0:42




🧵 


Ehpad 
Témoignage à charge 

Isabelle travaille dans un Ehpad. 
Richard Boutry dans « la minute 
de Ricardo », nous fait part du 
désarroi d’Isabelle suite à la 
campagne de vaccination qui eût 
lieu dans son établissement et 
aux effets délétères qui 
s’ensuivirent…


De surcroit, les vaccinés ne 
peuvent toujours pas voir leur 
famille. L’excuse :


« La famille, elle aussi doit 
se faire vacciner. »


Vidéo 2:21


https://cdn.lbryplayer.xyz/api/v4/streams/free/
Epadh/

dadbc9b9dfb3f1affcf8eed7313a0803d20f94b8/
57b2a4


🧶 🧶   

https://www.youtube.com/watch?v=yQn5X3s4yhE


Manifestations 
& Rassemblements 

Paris 
Les masques blancs nous 
racontent la vie d’après 
Si nous ne réagissons pas


Vidéo 2:20


https://twitter.com/charlesbaudry/status/
1383429348397522953?s=21


🧵 


Lyon 
se lève le samedi 17 avril  
pour la liberté et la France


15 rassemblements en France ce 
même jour.









🧵 


Caussade, Tarn-et-Garonne 
Des commerçants de 
Caussade, 6 800 habitants,  
ont manifesté pour exiger la 
réouverture des commerces 
après des semaines de fermeture. 
Une nouvelle manifestation est 
attendue mardi prochain avec le 
soutien des habitants.


Vidéo 0:41


https://twitter.com/anonymecitoyens/status/
1382397449692663809?s=21




🧵 


Avignon 
Enfants et parents dansent et 
chantent 
avant l’arrivée des policiers


Vidéo 2:07


https://twitter.com/le_general_fr/status/
1383532819104690181?s=21


🧵 


Les moutons sont de sortie 

Vidéo 0:19


https://twitter.com/malbel17/status/
1383537781880725507?s=21


🧵 


15 mai  
Rassemblement mondial 
Pour la défense de nos libertés 
 

🧶 🧶   
Actions 

Patrice Di Vizio 
Des médecins 
Espagnols, Italiens, Américains, 
Chiliens

Des avocats du monde entier 
commencent à répondre 
favorablement à notre projet 
d’action judiciaire internationale 
inédite. Un médecin et une 
collaboratrice du cabinet 
entièrement dédiés.


Beaucoup de temps, mais ça 
avance.


🧵 


Republication 

Si à l'heure du couvre feu 
nous donnons un concert de 
casseroles depuis nos balcons 
et nos fenêtres dans toutes les 
villes de France nous allons 
ridiculiser Macron aux yeux du 
monde entier.


Autres avantages, on marque le 
désaccord, on aère, on s’aère, 
reste pacifiques, on ne casse 
rien.


🧶 🧶   
Prises de position 

Di Vizio 
fait le point 

Vidéo 28:58




 

🧵 


André Bercoff 
 Qui ne vote pas à la 
Présidentielle 2022  
sera personnellement et 
directement responsable de l’état 
de la maison France


Rappelons que le produit 
sélectionné n’est ni échangeable, 
ni remboursable. Ni pleurs, ni 
couronnes. Vous ne faites pas de 
politique ? Elle se fera contre 
vous.


🧵 


Republication 

Jacques Attali 

« La sélection des idiots 
se fera toute seule 
ils iront d’eux-mêmes à l’abattoir. »


🧵 


Simone Wapler  
Grand Reset 

« L’objectif est clairement 
un gouvernement 
mondial » 

Simone Wapler a travaillé 
pendant plusieurs années en tant 
qu’ingénieur dans l’aéronautique 
avant d’intégrer la presse 
financière comme directrice 
éditoriale des Publications Agora 
France. 


Elle a également publié plusieurs 
essais, dont le dernier intitulé 
Non, l’État ne nous protège plus ! 
a paru aux éditions JDH au mois 
de novembre 2020.


Dans cet ouvrage rédigé sous 
forme de pamphlet, Simone 
Wapler s’intéresse notamment au 
rôle et à l’action de l’État français, 
au poids de la bureaucratie, mais 
aussi à la connivence entre 
fonctionnaires et politiciens.


Esprits de Liberté a rencontré 
Simone Wapler pour évoquer ces 
différents sujets et pour revenir 
avec elle sur le Grand Reset, un 
thème auquel elle a consacré 
plusieurs articles ces derniers 
mois. 


Vidéo 1:12:16




https://www.youtube.com/watch?v=-xoiGnbwI38
https://www.youtube.com/watch?v=wS7-fbmXQq4


🧶 🧶   
Hypocrisies  

Emmanuel Macron  
se rendra dans un service de 
pédopsychiatrie  
mercredi afin d’évoquer l’impact 
psychologique de la crise du 
Covid-19 et du confinement sur 
les enfants et les adolescents


Source Le Parisien 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


Paris  
17 personnes verbalisées 

lors d’une fête clandestine

Dans la nuit de mardi à mercredi, 
la police est intervenue au 
domicile d’un intermittent du XVIe 
arrondissement de Paris, en 
raison d’une fête clandestine. 

Cette dernière avait été organisée 
dans un logement situé à deux 
pas du domicile de l’ancien 
Président Nicolas Sarkozy.


Dix-sept contraventions pour 
non-port du masque et non-
respect du couvre-feu. C’est le 
bilan d’une fête clandestine qui 
s’est déroulé dans la nuit du 
mardi 13 au mercredi 14 avril 
2021 dans le XVIe arrondissement 
de Paris. Dans un article du 
Parisien, dépublié depuis, il avait 
été précisé dans un premier 
temps que c’est Nicolas Sarkozy 
qui avait alerté la police. 
Information démentie depuis par 
différentes sources.


L’ancien Président est l’un des 
voisins du logement où cette fête 
s’est déroulée alors que le 
couvre-feu était en vigueur. Cette 
habitation est utilisée pour des 
tournages et, cette fois, une 
équipe produisait une émission 
pour une chaîne de la télévision 
câblée française.


17 personnes verbalisées


Après une simple intervention 
préventive auprès de l’équipe de 
tournage, les policiers sont 
rappelés vers 2 h 30 pour de 
nouvelles nuisances. L’équipe 
célèbre la fin du tournage, avec 
un port du masque aléatoire 
selon le quotidien francilien. Dix-
sept contraventions sont 
dressées et les fêtards sont 
invités à quitter les lieux. 


Contacté par nos confrères de 20 
Minutes, une source policière a 
assuré que Nicolas Sarkozy, qui 
avait passé la soirée au Parc des 
Princes à l’occasion du match 
retour de Ligue des Champions 
entre le PSG et le Bayern Munich, 
n’était pas à l’origine de la 
plainte, mais aurait simplement 
confirmé les faits et 


« remercié les 
fonctionnaires pour leur 
intervention ». 


https://www.ouest-france.fr/sante/virus/coronavirus/couvre-feu/
https://www.ouest-france.fr/sante/virus/coronavirus/couvre-feu/
https://www.leparisien.fr/paris-75/paris-excede-par-une-fete-clandestine-chez-ses-voisins-nicolas-sarkozy-appelle-la-police-14-04-2021-8431168.php
https://www.leparisien.fr/paris-75/paris-excede-par-une-fete-clandestine-chez-ses-voisins-nicolas-sarkozy-appelle-la-police-14-04-2021-8431168.php
https://www.20minutes.fr/societe/3021163-20210414-coronavirus-paris-18-personnes-verbalisees-lors-fete-clandestine
https://www.20minutes.fr/societe/3021163-20210414-coronavirus-paris-18-personnes-verbalisees-lors-fete-clandestine


Source Ouest-France


https://www.ouest-france.fr/politique/nicolas-
sarkozy/nicolas-sarkozy-appelle-la-police-

pour-stopper-une-fete-clandestine-pres-de-
chez-lui-96247896-9d29-11eb-82d3-

d8df6bfbf051


🧵 


« LVMH gagne des parts de 
marché  
comme dans toutes les crises » 

Le numéro un mondial du luxe a 
organisé ce jeudi son assemblée 
générale annuelle sous forme de 
webcast. Son PDG Bernard 
Arnault n’a pas sacrifié dans cet 
exercice vidéo son exposé 
stratégique, se disant 
« raisonnablement optimiste pour 
l’avenir » après la forte croissance 
du premier trimestre. 


« Navré d’avoir dû tenir, 
cette année encore, une 
assemblée générale à huis 
clos ». 


Bernard Arnault a déjà donné 
rendez-vous aux actionnaires 
pour le 21 avril 2022, en espérant 
un retour aux anciennes 
habitudes, dans les espaces du 
Carrousel du Louvre. D’ici-là, 


« l’espoir de la vaccination 
nous laisse entrevoir la fin 
de la crise sanitaire, on peut 
être raisonnablement 
optimiste »,


a déclaré le PDG de LVMH.

Ce dernier, au demeurant, a 
attaqué son exposé par la devise 
du maréchal de Lattre de 
Tassigny, « ne pas subir », 
assurant que « c’est cet esprit 
que j’ai voulu insuffler au 
groupe » 


quand la pandémie s’est 
emballée. Le patron du numéro 
un mondial du luxe est revenu sur 
les actions entreprises, 


« très souvent à l’initiative 
des collaborateurs », 


pour fournir gel, masques et 
blouses ainsi que « des dons 
substantiels » à certains 
établissements de santé, jusqu’à 
la Croix-Rouge chinoise.


Si certaines activités comme 
l’hôtellerie et les magasins 
d’aéroport, ou certains grands 
marchés comme l’Europe, restent 
pénalisés par l’arrêt des voyages 
internationaux, 


« nos grandes marques ont, 
comme dans la crise de 
2008-2009, encore creusé 
l’écart. Nos clients 
recherchent des produits 
qui durent longtemps et qui 
présentent du sens (…). 
Nous restons animés, chez 
LVMH, par une vision de 
long terme, même si nous 
sommes cotés en Bourse. 
Nous sommes une maison 
familiale, nous restons 
attentifs à la désirabilité de 
nos marques et au 
caractère innovant de nos 
produits. C’est la clé du 
succès. Comme dans 
toutes les crises que nous 



avons traversées, nous 
gagnons des parts de 
marché », 


s’est félicité Bernard Arnault.


En savoir + 

Source Les Échos 
15 avril 2021 

https://investir.lesechos.fr/assemblees-
generales-actionnaires/comptes-rendus-

assemblees-generales/lvmh-gagne-des-parts-
de-marche-comme-dans-toutes-les-

crises-1958022.php 

🧵 


Complotisme vs covidisme 




🧶 🧶   
Les Élus de la République 

Xavier Lemoine 

« J’appelle à la 
désobéissance civile » 

Le maire de Montfermeil invité de  
l’émission Le samedi politique 

Source TVL 

Vidéo 1:20


https://twitter.com/blaiseelise/status/
1383352354108362755?s=21 

🧵 


Jean Lassalle 
Projet de loi sur la lutte contre 
le dérèglement climatique 

« Cela fait 18 ans que je 
suis ici et que nous avons 
les mêmes débats. Il y a 18 
ans, le monde allait 
beaucoup mieux 
qu’aujourd’hui. J’ai vu 
arriver les communautés de 
communes XXXL qui ont 
enlevé toute réalité à un 
maire, des conseillers 
généraux qui ont des 
territoires cinq fois plus 
grands alors même qu'on 
nous parle du 
rapprochement entre 
l'humain et le territoire… »


Source Assemblée Nationale 
Intervention du 14 avril 2021 

Vidéo 2:41


https://www.youtube.com/watch?v=ec-U8hT-iUk




🧵 


Attal  
promet un « hommage » aux 
victimes 
à l'approche des 100.000 morts 
en France.


Le porte-parole du gouvernement 
a annoncé que le pays saluerait la 
mémoire des morts du 
coronavirus.


Une révérence à tous les morts 
du Covid-19. Il y aura 


« évidemment ce moment 
d'hommage et du deuil 
pour la Nation » 


en faveur des victimes de 
l'épidémie, a déclaré mercredi le 
porte-parole du gouvernement, 
Gabriel Attal, alors que la France 
approche des 100.000 morts de 
la maladie selon l'agence de 
sécurité sanitaire Santé publique 
France.


« Ce sont 100.000 familles 
endeuillées », 

a-t-il ajouté, précisant que le 
président Emmanuel Macron 
avait 


« déjà eu l'occasion d'en 
parler dans les Conseils des 
ministres »,


mais sans fournir de date d'un 
éventuel hommage national. 


« Toutes nos forces sont 
aujourd'hui lancées dans la 
bataille contre l’épidémie », 


a insisté Gabriel Attal. Dans sa 
dernière allocution télévisée, le 31 
mars dernier, le chef de l'État 
avait déjà évoqué 


« un an de peine » où 
« bientôt 100 000 familles 
auront été endeuillées ».


Dans la classe politique, le 
député (ex-La République en 
marche) Matthieu Orphelin a 
suggéré, via une proposition de 
loi, l'organisation d'un hommage 
aux victimes du Covid-19 tous les 
17 mars, en souvenir du premier 
jour du premier confinement en 
2020.


Source Le Figaro avec AFP 
le 14 avril 2021 

https://www.lefigaro.fr/politique/covid-19-attal-
promet-un-hommage-aux-victimes-a-l-

approche-des-100-000-morts-en-
france-20210414


🧵 


Jean-Michel Blanquer 
cas contact 
se met à l’isolement à son tour 




https://www.lefigaro.fr/politique/covid-19-deplacements-limites-partout-en-france-fermeture-des-ecoles-vaccination-ce-qu-il-faut-retenir-des-annonces-de-macron-20210331
https://www.lefigaro.fr/politique/covid-19-deplacements-limites-partout-en-france-fermeture-des-ecoles-vaccination-ce-qu-il-faut-retenir-des-annonces-de-macron-20210331
https://www.lefigaro.fr/politique/covid-19-deplacements-limites-partout-en-france-fermeture-des-ecoles-vaccination-ce-qu-il-faut-retenir-des-annonces-de-macron-20210331
https://www.lefigaro.fr/politique/covid-19-le-depute-ecologiste-matthieu-orphelin-propose-une-journee-d-hommage-aux-victimes-chaque-17-mars-20210407
https://www.lefigaro.fr/politique/covid-19-le-depute-ecologiste-matthieu-orphelin-propose-une-journee-d-hommage-aux-victimes-chaque-17-mars-20210407
https://www.lefigaro.fr/politique/covid-19-le-depute-ecologiste-matthieu-orphelin-propose-une-journee-d-hommage-aux-victimes-chaque-17-mars-20210407
https://www.lefigaro.fr/politique/covid-19-attal-promet-un-hommage-aux-victimes-a-l-approche-des-100-000-morts-en-france-20210414
https://www.lefigaro.fr/politique/covid-19-attal-promet-un-hommage-aux-victimes-a-l-approche-des-100-000-morts-en-france-20210414
https://www.lefigaro.fr/politique/covid-19-attal-promet-un-hommage-aux-victimes-a-l-approche-des-100-000-morts-en-france-20210414
https://www.lefigaro.fr/politique/covid-19-attal-promet-un-hommage-aux-victimes-a-l-approche-des-100-000-morts-en-france-20210414


Le ministre de l’Education Jean-
Michel Blanquer va s’isoler car il 
est cas contact d’un membre de 
son équipe positif au coronavirus, 
a annoncé mardi un communiqué 
du ministère. Jean-Michel 
Blanquer a appris mardi « qu’un 
des membres de son équipe 
rapprochée a été diagnostiqué 
positif au coronavirus », souligne 
le ministère.


Selon nos informations, il s’agirait 
de son officier de sécurité. 
L’ensemble de son cabinet et de 
ses équipes va se faire tester.


Jean-Michel Blanquer « a lui-
même été testé négatif lundi soir 
et il n’a aucun symptôme, 
poursuit le communiqué. 

Toutefois, en application des 
règles sanitaires, il est de son 
devoir de s’isoler en tant que cas 
contact ».


Source Le Parisien


https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


Olivier Duhamel  
reconnaît avoir agressé 
sexuellement son beau-fils 

TF1 révèle qu'Olivier Duhamel a 
été entendu par la Brigade de 
protection des mineurs, mardi 13 
avril. Le politologue, soupçonné 
d'inceste, aurait reconnu des faits 
d'agressions sexuelles contre son 
beau-fils.


"L'affaire Duhamel" a commencé 
en janvier dernier, avec la 
parution de l'ouvrage « La familia  
grande » (Seuil).


Camille Kouchner y révélait que 
son frère jumeau, « Victor », avait 
été violé par leur beau-père, 
Olivier Duhamel. Une enquête 
pour « viols et agressions 
sexuelles par personne ayant 
autorité sur mineur de 15 ans » 
avait été ouverte dans la foulée. 


Olivier Duhamel regrette 

ses actes


Selon TF1, le politologue était 
justement entendu par la Brigade 
de protection des mineurs, ce 
mardi 13 avril. Entendu comme 
témoin libre, il se serait confié 
pendant plusieurs heures et aurait 
reconnu avoir commis des faits 
d'agressions sexuelles contre son 
beau-fils au milieu des années 
1980. La source citée par la 
première chaîne assure par 
ailleurs que l'homme de 70 ans 
aurait exprimé des regrets au 
sujet de ses actes.


Les faits étant prescrits, Olivier 
Duhamel ne fait l'objet d'aucune 
poursuite et aucun procès n'aura 
lieu. Les enquêteurs souhaitent 
cependant savoir si d'autres 
personnes auraient pu être 
victimes des actes du 
constitutionnaliste, qui avait 
démissionné de son poste de 
directeur de la Fondation 

https://actu.orange.fr/france/accusations-de-viol-depuis-duhamel-d-autres-personnalites-visees-CNT000001xfdGR/photos/olivier-duhamel-le-19-mai-2016-a-sciences-po-7e0246ede2eef84b628186b5675c4530.html


nationale des sciences politiques 
après la publication de l'ouvrage 
de Camille Kouchner.


Source Actu Orange 
14 avril 2021 

https://actu.orange.fr/france/inceste-olivier-
duhamel-reconnait-avoir-agresse-

sexuellement-son-beau-fils-magic-
CNT000001zXYP4.html 

🧵  

Olivier Duhamel  
a avoué ces crimes devant le 
juge aujourd’hui.  

Alain Finkielkraut, Goldnadel et 
Élisabeth Lévy l’ont défendu bec 
et ongles. 


Levy accusant même les enfants 
des viols subis « après tout, on 
ne sait pas ce qui se passe dans 
la tête des enfants »


Ils sévissent toujours.


Source CNews


Vidéo 2:16


https://twitter.com/bmoon_bee/status/
1382375266014670854?s=21


🧶 🧶   
Élections 

Richard Ferrand 
« Le Premier ministre a 
consulté la terre entière  
et il a bien fait... 

Cet après-midi, je pense 
qu’il va proposer de décaler 
d’une semaine les 
régionales, au 27 juin, et je 
m’en félicite », 


Source RTL 

🧵 


À l’Assemblée 
Jean Castex propose aux 
députés le maintien des 
élections régionales en juin 
décalée aux 20 et 27


« malgré les contraintes et 
les difficultés liées à la mise 
en oeuvre des mesures de 
protection qui s’imposent ». 


Le chef du gouvernement a fait 
observer qu’une majorité des 
maires, consultés ce week-end, 
s’étaient prononcés en faveur de 
la tenue du scrutin en juin : 


« Je prends acte d’une forte 
orientation pour le maintien 
de ces élections en juin, ce 
qui rejoint la position de 
principe du 
Gouvernement ».


Source Le Parisien


https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


https://www.leparisien.fr/politique/elections-regionales-et-departementales-les-maires-majoritairement-favorables-a-un-maintien-en-juin-12-04-2021-QNNV4LMB4ZCBJKLCLKYSCTVAVI.php
https://www.leparisien.fr/politique/elections-regionales-et-departementales-les-maires-majoritairement-favorables-a-un-maintien-en-juin-12-04-2021-QNNV4LMB4ZCBJKLCLKYSCTVAVI.php


🧵 


Les « machines à voter »  
Face au Covid 
des maires franciliens  
plaident pour multiplier


Depuis 2008, un moratoire 
empêche le développement de 
cet outil. Mais leur utilisation 
serait plus hygiénique que le vote 
papier, défendent des élus.


Source Le Parisien


https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


Liste des pro confinement, pro 
vaccin, pro carnet vaccinal





🧶 🧶   
Manipulations 

Jean-Marie Bigard 
« Je ne me présente plus 
aux Élections. 
J’ai été menacé de mort, 
j’ai des enfants… »


Source Sud Radio 

Vidéo 0:28


https://odysee.com/@MKWhiteRabbit:3/Jean-
Marie-Bigard-J%27ai-%C3%A9t%C3%A9-

menac%C3%A9-de-mort:7


🧵 


La plus grande perversité du 
covidisme  
consiste a tout décréter « au 
nom de l’autre » 

Republication 

On se confine pour les autres, on 
se vaccine pour les autres, on 
met un masque pour les autres.

L'autre en question n'a jamais 
rien demandé. 


Cette manipulation mène aux 
pires dérives.


Source @Justindoigt2 

https://twitter.com/justindoigt2/status/
1381940846371737603?s=21


🧵 


Vandalisme 
Toulouse 
des tags satanistes devant 
l’église Saint-Sernin avec 
notamment l'inscription 


« Le Retour de Satan »


https://www.leparisien.fr/val-de-marne-94/ile-de-france-face-au-covid-ces-maires-plaident-pour-multiplier-les-machines-a-voter-13-04-2021-8431126.php


Deux jours plus tôt, extrait de 
cette même église, un 
sarcophage avait été ouvert.

Plusieurs tags antireligieux et 

insultants ont été inscrits sur le 
parvis de l'église Saint-Sernin à 
Toulouse, dans la nuit de 
vendredi à samedi. Des 
inscriptions antisémites ont 
également été relevées rue 
Mirepoix, dans le quartier des 
Jacobins. Le curé de la basilique 
et les passants sont choqués. Le 
maire de Toulouse condamne ces 
actes de vandalisme. 


« C’est lamentable. Encore 
une fois on ne dira rien. 
Voilà ce qu’on apprend à 
nos enfants aujourd’hui : 
que tout est permis. Et 
j’ajoute que je ne suis pas 
croyant » 


explique François, jeune papa 
venu montrer à sa fille de sept 
ans ce joyau de l’art Roman 
qu’est la basilique Saint-Sernin. 
Marie-Claude s’approche : 


« Moi je suis croyante et je 
ne dirai qu’une chose : il y 
en a assez ! C’est le règne 
de la bêtise, de l’inculture et 
de la méchanceté. »


Dans la nuit de vendredi, à 
samedi, des inscriptions 
insultantes et satanistes s’en 
prenant pêle-mêle à Saint Jean-
Paul - Paul II, à l’Église aux 
« Franc-masson » (avec cette 
orthographe…) et invoquant 
Satan ont été tagués à la peinture 
orange tout sur tout le pourtour 
de Saint-Sernin 


« Je condamne cet acte 
honteux qui vise à la fois 
une communauté pacifique 
de croyants toulousains et 
une partie du patrimoine de 
Toulouse. Honte à ceux qui 
ont perpétré de tels actes » 


a, dans la matinée, déclaré  le 
maire Jean-Luc Moudenc dans 
un tweet.


Calme, mais profondément 
touché, le père Bogdan Velyanyk, 
prêtre de la basilique, nous 
confiait : 


« J’ai été alerté tôt ce matin 
par un fidèle, et je ne cache 
pas ni mon désarroi ni ma 
détermination pour que les 
auteurs de ces actes soient 
trouvés et punis. Je vais 
déposer plainte. »


Et il poursuit :


« Dans un climat délétère 
de violence gratuite, 
d’impunité totale, 
d’absence de valeurs 
morales et de respect 
humain, comment ne pas 
être sidéré par cette offense 
contre la foi chrétienne, 



l’Église Catholique, mais 
également la ville de 
Toulouse et la beauté de 
son architecture ? J’espère 
une réponse vraiment forte 
des autorités compétentes 
et cette affaire sera traitée 
avec le même sérieux que 
les autres affaires 
perpétrées sur le territoire 
français. C’est le quotidien 
des églises de France qui 
sont vandalisées depuis 
des années, et ce sans 
aucune réaction forte de 
l’État ni même une 
information du public 
proportionnelle au nombre 
et à la gravité de ces actes 
(1). Sous un aspect de 
tolérance, c’est en fait un 
acte de lâcheté qui aboutit 
aujourd’hui à une dictature 
du mépris de l’irrespect et 
de l’intolérance. »


Des tags antisémites


Par ailleurs, des tags antisémites 
de même couleur orange ont été 
graffés à deux pas de là, rue 
Mirepoix. Également fermement 
condamnés par Jean-Luc 
Moudenc qui a souligné dans un 
tweet :  


« Toulouse est fière d’être 
une ville diverse et ouverte, 
ces forfaits n’anéantiront 
pas nos valeurs 
d’humanité ».


(1)  875 églises vandalisées, 
profanées ou pillées en 2019, soit 
plus de 2 par jour.


Source La Dépêche


https://www.ladepeche.fr/2021/04/17/
toulouse-des-tags-antireligieux-devant-leglise-

saint-sernin-9493701.php


🧶 🧶  

Insolite 

Énergie  
libre 

Vidéo 0:13


https://twitter.com/besse_pascale/status/
1383387926101323777?s=21


🧶  

Dom Tom 

🧶 🧶  Île de la 
Réunion


🧶 🧶  

Île de la Réunion 

Malgré le Covid 
le public se rassemble  
pour admirer le piton de la 
Fournaise.






L’éruption du piton de la 
Fournaise sur l’île de La Réunion 
provoque un engouement tel que 
le préfet a décidé la mise en 
place de restrictions 
supplémentaires en interdisant 
les bivouacs sur place.


Source Le Parisien 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧶  

International 

🧶 🧶  Politique 
sanitaire

🧶 🧶  L’Europe

🧶 🧶  Gouvernement 
Mondial & Climat 
🧶 🧶  Géostratégie

🧶 🧶  Manipulation

🧶 🧶  La presse 
grand public

🧶 🧶  Histoire

🧶 🧶  Rendez-vous


🧶 🧶   
Politique sanitaire 

Harry S. Truman 

Une fois qu'un gouvernement 
s'est engagé à faire taire la voix 
de l'opposition, il n'a qu'un seul 
chemin à parcourir, et c'est sur la 
voie de mesures de plus en plus 
répressives, jusqu'à ce qu'il 
devienne une source de terreur 
pour tous ses citoyens et crée un 
pays où tout le monde vit dans la 
peur.


Harry S. Truman, 33e président 
des États-Unis, en fonction de 
1945 à 1953. 

🧵 


Pfizer 
prit en flagrant délit de faire 
durer la pandémie  
pour faire monter le prix du vaccin


Vidéo 14:44


https://rumble.com/vfq9m5-pfizer-ne-cherche-
qu-faire-du-profit.html


🧵 


Le Danemark 
devient le premier pays 
d’Europe 
à renoncer au vaccin 
AstraZeneca




Copenhague annonce ce 
mercredi mettre un terme définitif 
à l’utilisation du vaccin suédé-
britannique pour mener à bien sa 
campagne vaccinale.


Des effets secondaires « rares » 
mais « graves ». C’est sur la base 
de ce bilan que le Danemark a 
décidé ce mercredi de renoncer 
définitivement au vaccin 
AstraZeneca contre le Covid-19. 

Il est le premier d’Europe à 
abandonner le vaccin, dont les 
effets observés sur certains 
patients questionnent le ratio 
bénéfice-risque dans plusieurs 
pays, y compris en France.


« La campagne de 
vaccination au Danemark 
continue sans le vaccin 
d’AstraZeneca », 


a indiqué le directeur de l’Agence 
nationale de Santé, Søren 
Brostrøm, lors d’une conférence 
de presse. Les quelque 
150 000 personnes qui ont reçu 
une dose de ce vaccin contre le 
Covid-19 pourront bénéficier 
d’un autre vaccin pour la seconde 
injection, ont précisé les 
autorités.


Copenhague a donc décidé de 
s’affranchir du feu vert européen, 
exprimé le 19 mars par l’Agence 
européenne du médicament 
(EMA) après quatre jours de 
suspension dans plusieurs pays. 

Le Danemark ne tient pas plus 
compte de l’avis de l’organisation 
mondiale de la santé (OMS), 
également favorable à l’usage du 
vaccin AstraZeneca.


L’avis de l’EMA délivré en mars


étant purement consultatif, les 
pays ont à charge de suspendre 
ou poursuivre la vaccination à 
l’AstraZeneca. La persistance de 
nouveaux cas graves de 
thromboses survenues après 
l’injection, rarissimes mais parfois 
mortels, a convaincu le Danemark 
d’en finir avec le sérum suédé-
britannique.


Source Le Parisien 
13 avril 2021 

https://www.leparisien.fr/international/
covid-19-le-danemark-devient-le-premier-

pays-deurope-a-renoncer-au-vaccin-
astrazeneca-14-04-2021-2RFI6MUNBFA7BAI6

HPABYR3MYA.php


et


https://www.anti-k.org/2021/04/14/covid-19-le-
danemark-abandonne-definitivement-le-

vaccin-dastrazeneca-une-premiere-en-europe/


🧵 


La Norvège 
Recommandation de l'Institut 
norvégien de santé publique 
concernant le vaccin 
AstraZeneca


L'Institut norvégien de santé 
publique a recommandé l'arrêt de 
l'utilisation du vaccin 
AstraZeneca (Vaxzevria) dans le 
cadre du programme de 
vaccination contre le coronavirus 
en Norvège.


https://www.leparisien.fr/societe/covid-19-efficacite-effets-secondaires-cible-ce-quil-faut-savoir-sur-le-vaccin-astrazeneca-02-03-2021-A5ETK57A5ZBYTG5K7R7PR4GPS4.php
https://www.leparisien.fr/societe/covid-19-efficacite-effets-secondaires-cible-ce-quil-faut-savoir-sur-le-vaccin-astrazeneca-02-03-2021-A5ETK57A5ZBYTG5K7R7PR4GPS4.php
https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/
https://www.francetvinfo.fr/sante/maladie/coronavirus/
https://www.leparisien.fr/societe/vaccin-astrazeneca-un-feu-vert-et-des-questions-18-03-2021-8429074.php


Depuis que l'utilisation du vaccin 
AstraZeneca a été suspendue le 
11 mars, l'Institut norvégien de 
santé publique a envisagé de 
poursuivre l'utilisation du vaccin 
AstraZeneca en Norvège, avec 
d'autres experts. 


« Nous en savons 
maintenant beaucoup plus 
sur l'association entre le 
vaccin AstraZeneca et les 
incidents rares mais graves 
avec une faible numération 
plaquettaire, des caillots 
sanguins et des 
hémorragies, que lorsque la 
Norvège a décidé de 
suspendre l'utilisation du 
vaccin AstraZeneca en 
mars », 


déclare Geir Bukholm, directeur 
de la Division de la lutte contre 
les infections et de l'hygiène du 
milieu à l'Institut norvégien de 
santé publique. 


« Sur la base de ces 
connaissances, nous 
venons avec une 
recommandation de retirer 
le vaccin AstraZeneca du 
programme de vaccination 
contre le coronavirus en 
Norvège », 


explique Bukholm. 

Bukholm souligne que cette 
recommandation n'a pas été 
facile à faire. Elle a une 
conséquence directe sur le 
moment où les groupes à risque 
peuvent recevoir un vaccin contre 
le coronavirus, avec une 
protection ultérieure, tout en 
ayant un impact sur le moment 
où il sera possible de lever les 
mesures de contrôle des 
infections. 


Risque plus élevé associé au 
vaccin AstraZeneca que de la 
maladie COVID-19 en Norvège 


Ayant parcouru un long chemin 
dans la vaccination des citoyens 
les plus âgés, la Norvège a réduit 
le risque de décès pour bon 
nombre des personnes les plus à 
risque. Étant donné que la plupart 
des personnes âgées ont été 
vaccinées ou le seront bientôt, 
cela signifie que l'utilisation 
continue du vaccin serait 
principalement parmi le groupe 
d'âge des moins de 65 ans si 
nous utilisions ce vaccin en 
Norvège. 

 

Des calculs ont été effectués sur 
la base de données norvégiennes 
où le risque de mourir de la 
maladie COVID-19 parmi les 
différents groupes d'âge est 
comparé au risque de mourir de 
l'affection grave, mais rare, avec 
des caillots sanguins graves 
observés après la vaccination 
contre AstraZeneca. 


« Étant donné qu'il y a peu 
de personnes qui meurent 
du COVID-19 en Norvège, 
le risque de mourir après la 
vaccination avec le vaccin 
AstraZeneca serait plus 
élevé que le risque de 
mourir de la maladie, en 
particulier pour les jeunes », 




dit Bukholm. 


En outre, il y a lieu de supposer 
qu'il y a scepticisme à l'égard de 
l'utilisation du vaccin 
AstraZeneca en Norvège, et on 
ne sait pas combien de 
personnes auraient accepté une 
offre de ce vaccin maintenant.

 


Pour ceux qui ont reçu  
la première dose 


Les personnes qui ont reçu la 
première dose du vaccin 
AstraZeneca se verront offrir un 
autre vaccin contre le coronavirus 
pour leur deuxième dose. 


« Nous reviendrons avec 
des informations plus 
précises sur le moment et la 
façon dont les personnes 
qui ont reçu leur première 
dose recevront leur 
deuxième dose. Une dose 
offre une bonne protection 
contre le COVID-19 
pendant au moins 12 
semaines », 


explique Bukholm. 


Report du déploiement 

du vaccin Janssen 


L'Agence européenne des 
médicaments (EMA) a annoncé le 
9 avril qu'elle avait commencé à 
gérer les signaux pour le vaccin 
COVID-19 Janssen afin 
d'enquêter sur l'existence d'une 
association entre le vaccin et 
plusieurs cas signalés de caillots 
sanguins graves chez les 
personnes vaccinées. Janssen a 
annoncé une pause dans les 
livraisons en Europe après que la 
Food and Drug Administration 
(FDA) et les Centers for Disease 
Control and Prevention (CDC) des 
États-Unis ont recommandé une 
pause temporaire dans 
l'utilisation du vaccin Janssen, à 
la suite de rapports faisant état 
de plusieurs cas de caillots 
sanguins graves après la 
vaccination aux États-Unis.


« L'utilisation du vaccin 
Janssen en Norvège a été 
suspendue jusqu'à ce que 
davantage d'informations 
soient disponibles dans le 
cadre des enquêtes en 
cours », 


explique Bukholm. 


Conséquences sur les progrès  
de la vaccination 


L'Institut norvégien de santé 
publique estime que le retrait du 
vaccin AstraZeneca du 
programme de vaccination 
entraînerait un retard d'environ 
deux semaines.

  

Ne pas utiliser le vaccin Janssen 
retarderait le programme de 
vaccination jusqu'à 7 semaines 
pour certains groupes d'âge. 


Actuellement, il y a moins de 200 
000 doses du vaccin AstraZeneca 
et 24 000 doses du vaccin 
Janssen en stock en Norvège. 


Les doses sont stockées 
conformément à la 



réglementation jusqu'à ce qu'il 
soit décidé de la façon dont elles 
doivent être utilisées.


Source Norwegian Institute of 
Public Health 
15 avril 2021 

https://www.fhi.no/en/news/2021/astrazeneca-
vaccine-removed-from-coronavirus-
immunisation-programme-in-norw/


 

🧵 


Europe 
Johnson & Johnson  
« retarde le déploiement »  
de son vaccin  
après la « pause » aux Etats-Unis


Source Le Parisien 
13 avril 2021 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


Le Canada 
Contrairement à son voisin 
américain  
décide de maintenir ses 
commandes du vaccin Janssen 
dont les livraisons sont prévues 
pour la fin du mois d’avril. 


« On va continuer de 
regarder attentivement ce 
qui se passe aux États-
Unis », 


assure le Premier ministre, Justin 
Trudeau.


Source Le Parisien 
13 avril 2021 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


Les États-Unis 
préconisent une pause dans 
l’utilisation du vaccin de 
Johnson & Johnson 
après des cas de caillots 
sanguins 


La pause du vaccin Johnson & 
Johnson n’aura « pas d’impact 
important » sur la campagne de 
vaccination américaine, assure le 
gouvernement. « Le vaccin de 
Johnson & Johnson représente 
moins de 5 % des doses 
administrées aux Etats-Unis 
jusqu’à présent », a assuré Jeff 
Zients, coordinateur de la lutte 
contre le Covid-19 pour la Maison 
Blanche.


Source Le Parisien 
13 avril 2021 

🧵 


L’Australie 
choisit de ne pas acheter le 
vaccin Johnson & Johnson 

https://www.fhi.no/en/news/2021/astrazeneca-vaccine-removed-from-coronavirus-immunisation-programme-in-norw/
https://www.fhi.no/en/news/2021/astrazeneca-vaccine-removed-from-coronavirus-immunisation-programme-in-norw/
https://www.fhi.no/en/news/2021/astrazeneca-vaccine-removed-from-coronavirus-immunisation-programme-in-norw/


invoquant des problèmes de 
caillot.


Le pays d’environ 25 millions de 
personnes avait épinglé sa 
campagne de vaccination contre 
le coronavirus sur le vaccin 
développé conjointement par la 
société anglo-suédoise 
AstraZeneca et l’université 
d’Oxford, mais le gouvernement a 
depuis limité l’utilisation du 
vaccin en raison de liens avec de 
rares troubles des caillots 
sanguins en Australie et en 
Australie. Europe, en particulier 
chez les jeunes.


Le régulateur pharmaceutique de 
l’Union européenne a déclaré la 
semaine dernière qu’il lançait un 
examen des liens possibles entre 
le vaccin Johnson & Johnson et 
quatre cas de caillots sanguins 
graves signalés aux États-Unis et 
dans un autre pays non spécifié.


« J&J est un autre vaccin à 
vecteur viral, et nous 
n’avons aucun conseil 
recommandant, à ce stade, 
que le gouvernement 
achète un vaccin à vecteur 
viral supplémentaire », 


a déclaré mardi le ministre 
australien de la Santé, Greg Hunt, 
aux journalistes, a rapporté 
l’Associated Press.


« Ce n’est pas une 
réflexion, c’est simplement 
une observation », 


a-t-il dit, ajoutant que le 
gouvernement suivait les conseils 
du groupe consultatif scientifique 
et technique australien.


Mardi, les agences fédérales de 
santé aux États-Unis ont publié 
une déclaration recommandant 
une pause dans les vaccinations 
J&J alors que les responsables 
examinent six cas d’un type rare 
de caillot sanguin parmi les 6,8 
millions de patients qui avaient 
récemment reçu le vaccin. Les six 
patients étaient des femmes de 
moins de 50 ans.


En Australie, les responsables ont 
plutôt opté pour des doses 
supplémentaires du vaccin 
développé conjointement par le 
géant pharmaceutique américain 
Pfizer avec la société de 
biotechnologie allemande 
BioNTech pour immuniser les 
jeunes Australiens, mais cela 
n’arrivera que plus tard cette 
année.


Le gouvernement australien a 
déclaré que Pfizer serait le vaccin 
recommandé pour ces 50 ans et 
moins, mais le vaccin 
AstraZeneca jouera toujours un 
rôle clé dans la campagne de 
vaccination du pays.


« Les personnes les plus 
vulnérables de notre 
communauté n’ont pas 
seulement plus de 50 ans, 
elles sont en fait beaucoup 
plus âgées que cela », 




a déclaré le Premier ministre 
Scott Morrison la semaine 
dernière. 


« Le vaccin AstraZeneca est 
bien adapté pour lutter 
contre ces groupes 
vulnérables critiques. »


L’Australie a enregistré deux cas 
de caillots sanguins qui, selon 
son organisme de réglementation 
sanitaire, pourraient être liés au 
vaccin Oxford-AstraZeneca, y 
compris un homme qui a reçu le 
vaccin le mois dernier. Le 
deuxième cas impliquant une 
femme dans la quarantaine a été 
signalé cette semaine.


Source News 24


https://news-24.fr/laustralie-choisit-de-ne-pas-
acheter-le-vaccin-johnson-johnson-invoquant-

des-problemes-de-caillot/


🧵 


L’Afrique du Sud  
suspend la vaccination du 
Johnson & Johnson  
en raison de caillots sanguins 
détectés aux États-Unis


Paméla Rougerie, Anissa 
Hammadi et Victor Fortunato 
Source Le Parisien 
13 avril 2021 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧵 


Pfizer 
Le PDG de Pfizer affirme  
que la troisième dose de vaccin 
contre le Covid est probablement 
nécessaire dans les 12 mois




- Albert Bourla, PDG de Pfizer, a 
déclaré que les gens auront 
« probablement » besoin d'une 
troisième dose d'un vaccin 
Covid-19 dans les 12 mois 
suivant leur vaccination 
complète. 

- Il a également déclaré qu'il est 
possible que les gens aient 
besoin d'être vaccinés contre 
le coronavirus chaque année.


« … Et encore une fois, les 
variants joueront un rôle 
clé »,


a déclaré à Bertha Coombs de 
CNBC lors d'un événement avec 
CVS Health.


« Il est extrêmement 
important de supprimer le 
bassin de personnes qui 



peuvent être sensibles au 
virus », 


a déclaré Bourla.

Le commentaire intervient après 
que le PDG de Johnson & 
Johnson, Alex Gorsky, a déclaré 
à CNBC en février que les gens 
pourraient avoir besoin de se faire 
vacciner contre le Covid-19 
chaque année, tout comme les 
vaccins contre la grippe 
saisonnière.


Les chercheurs ne savent 
toujours pas combien de temps 
dure la protection contre le virus 
une fois qu'un personne a été 
entièrement vacciné.


Pfizer a déclaré plus tôt ce mois-
ci que son vaccin contre le 
Covid-19 était efficace à plus de 
91 % pour se protéger contre le 
coronavirus et à plus de 95 % 
contre les maladies graves 
jusqu'à six mois après la 
deuxième dose. Le vaccin 
Moderna, qui utilise une 
technologie similaire à celle de 
Pfizer, s'est également révélé très 
efficace à six mois.


Les données de Pfizer étaient 
basées sur plus de 1 000 
participants vaccinés. 

Cependant, les chercheurs disent 
qu'il reste encore plus de 
données pour déterminer si la 
protection dure après six mois.


En savoir + 

Berkeley Lovelace Jr 
Source CNBC 
15 avril 2021 

https://www.cnbc.com/2021/04/15/pfizer-ceo-
says-third-covid-vaccine-dose-likely-needed-

within-12-months.html


🧵 


La vaccination des enfants 
La réalité virtuelle pour 
amadouer les enfants. 

Vidéo 2:38

Shining Traduction


https://rumble.com/vfr6pt-vaccination-la-ralit-
virtuelle-pour-amadouer-les-enfants-.html


🧶 🧶   
L’Europe 

Jacques Attali  

« Nous savions que l'Euro 
ne marcherait pas » 

« Une monnaie sans État ne 
peut pas exister. Soit on 
casse, soit on va vers une 
fédération plus haute.

On a soigneusement écrit 
l’article qui permet de sortir, 
pour nous forcer d’avancer. 
Aujourd’hui, nous devons 
passer à cet échelon-là » 

Vidéo 1:20 

https://odysee.com/@WakeUp:d/
JacquesAttaliLePourriMondialiste-

NousSavionsQueLeuroNeMarcheraitPas:f


https://www.cnbc.com/quotes/JNJ
https://www.cnbc.com/quotes/JNJ
https://carbon.cnbc.com/106837935
https://carbon.cnbc.com/106837935
https://carbon.cnbc.com/106837935
https://carbon.cnbc.com/106837935
https://www.cnbc.com/coronavirus/
https://www.cnbc.com/coronavirus/
https://www.cnbc.com/2021/04/15/pfizer-ceo-says-third-covid-vaccine-dose-likely-needed-within-12-months.html
https://www.cnbc.com/2021/04/15/pfizer-ceo-says-third-covid-vaccine-dose-likely-needed-within-12-months.html
https://www.cnbc.com/2021/04/15/pfizer-ceo-says-third-covid-vaccine-dose-likely-needed-within-12-months.html


🧶 🧶 

Gouvernement Mondial  
& Climat 

Climat 

Un monde en flamme pour 
décrire le changement climatique


Vidéo 0:15

https://twitter.com/disclosetv/status/

1382853672254717953?s=21


🧵 


Rosa Koire 
Agenda 21 
La Finalisation du Nouvel Ordre 
Mondial


Comprendre les plans du Nouvel 
Ordre Mondial avec Rosa Koire


La plupart des gens sont loin de 
se douter qu'un gouvernement 
mondial se prépare et 
s'implémente peu à peu sous des 
airs de protection de la Terre et, 
accessoirement de l’humanité.

 

D'autres pensent que l'on va 
soudainement nous imposer une 
dictature fasciste totalitaire. C'est 
bien plus vicieux que cela. Une 
fois de plus, tout est fait de 
manière très progressive pour 
que les gens n'y voient que du 
feu et l'ensemble du projet se 
veut d'utilité publique. 


Les esclaves de demain seront 
tellement embrigadés que non 
seulement ils collaboreront de 
leur plein grès à leur mise en 
esclavage mais ils en feront 
volontairement la promotion 
autour d'eux. Bienvenue dans 
l'Agenda 21. 


Vidéo 13:48


https://www.dailymotion.com/video/x3ald05


Vidéos reliées 


Agenda 21 


http://www.dailymotion.com/video/
xtw8gw_agenda-21_news 


Micro Condo d'Agenda 21 


http://www.dailymotion.com/video/
xtw8no_micro-condo-d-agenda-21_news


🧵 


Le pacte secret  
du nouvel ordre Mondial 

« Notre objectif s’accomplira au 
goute à goutte afin de ne jamais 
nous suspecter.


La mort sera la récompense de 
celui qui trahit. Nous emploierons 
des métaux légers, des sédatifs, 
des accélérateurs de 
vieillissements. Ces poisons 
détruirons leur esprit ainsi que 
leur fonction reproductive. Le 
poison sera dissimuler partout…


À la naissance, nous injecterons 
du poison au stade précoce. 
Nous produirons des 
médicaments qui les rendront 
encore plus malades.




Nous focaliserons leur attention 
sur l’argent…


Nous prospérerons grâce à leur 
labeur… »


Vidéo 10:41


https://rumble.com/vfq3xf-itv-le-pacte-secret-
du-nouvel-ordre-mondial-..html


🧵 


Discours 
de Benjamin Freedman 
Willard Hotel, 1961


Révélations historiques d’un ex-
sioniste sur l’origine du 
Gouvernement d’Israël


par daily-censorship


Vidéo 19:57


Épisode 1

https://www.dailymotion.com/video/xesx4o


Épisode 5

https://www.dailymotion.com/video/xfmdx1


Épisode 6

https://www.dailymotion.com/video/xfpe4w


http://www.scribd.com/doc/38272341/Le-
Temoin-Du-Siecle-Revelations-historiques-

d%E2%80%99un-ex-sioniste-sur-
l%E2%80%99origine-du-Gouvernement-

d%E2%80%99Israel-En-francais


Source ITV


Qui tire les ficelles ? 
Ne nous laissons pas faire.


 

🧶 🧶   
Géostratégie 
Kaan Sariaydin 

« Voici ce qu'il y avait 
dans les containers du 
navire Evergreen » 

Entretien avec Kaan Sariaydin 
directeur de mavigazetem.com, 
un média turc, diffusé le 7 avril 
2021 sur Beyaz TV, une chaîne de 
télévision turque.


Cette vidéo a été traduite en 
anglais par une source inconnue. 
Je* reconnais n'avoir pas les 
moyens de vérifier la qualité de la 
traduction du turc vers l'anglais. 

Par ailleurs, dans la traduction 
sous-titrée, certains passages 
sont entre parenthèses et 

https://www.dailymotion.com/video/xfmdx1


semblent clairement avoir été 
rajoutés par la personne qui a 
réalisée le sous-titrage. J'ai fait le 
choix de reprendre certains 
éléments entre parenthèses 
lorsqu'ils permettent une 
meilleure compréhension du 
message. Lorsqu'il y avait un avis 
trop personnel, je ne les ai pas 
doublés.


*Neuf de cœur 

Vidéo 11:17


https://cdn.lbryplayer.xyz/api/v4/streams/free/
Kaan-Sariaydin/

3b6d1e886e45e8c0e535012d1a95cd6e33e44c
36/12232a


lien vers la vidéo originale


https://www.mavigazetem.com.tr/the-secret-
contents-of-ever-given-evergreen-container-

ship-translated-video-by-kaan-sariaydin/


🧶 🧶   
Manipulation 

Dictature 
L'intérêt général utilisé comme 
outil de contrôle social 

L'intérêt général est une notion 
nécessaire et obligatoire si nous 
voulons vivre en société mais 
lorsqu'elle est utilisée à des fins 
malveillants, cela pourrait 
conduire à la fin de notre propre 
liberté et contribuer à notre 
propre asservissement…


Vidéo 15:36

Sous-titrage Shining Traduction


https://rumble.com/vfqg7x-dictature-lintrt-
gnral-utilis-comme-outil-de-contrle-social-.html


Vidéo originale 

22 septembre 2020


https://www.youtube.com/watch?
v=gvPKTVK10JE


🧵 


Climat 
« Urgence climatique » 

Le magazine « Science American » 
dit qu’il y a eu une coordination 
avec les grands médias pour utiliser 
le terme « urgence climatique » 
plutôt que « changement 
climatique ». 


Pour réduire quelles libertés ?


Dans un tweet publié lundi, le 
magazine scientifique américain 
« Science American » a annoncé 
qu'il s'est coordonné avec les 
principaux médias pour 
commencer à parler du 
« changement climatique » 
comme d’une « urgence 
climatique ».


Dans l'article, ils ont affirmé que 
le changement climatique est « la 
plus grande urgence 
environnementale à assaillie la 
terre depuis des millénaires », la 
raison pour laquelle ils ont 
convenu avec les principaux 
médias du monde entier de 
commencer à utiliser le terme 
d’« urgence climatique ».


https://www.mavigazetem.com.tr/the-secret-contents-of-ever-given-evergreen-container-ship-translated-video-by-kaan-sariaydin/
https://www.mavigazetem.com.tr/the-secret-contents-of-ever-given-evergreen-container-ship-translated-video-by-kaan-sariaydin/
https://www.mavigazetem.com.tr/the-secret-contents-of-ever-given-evergreen-container-ship-translated-video-by-kaan-sariaydin/
https://www.mavigazetem.com.tr/the-secret-contents-of-ever-given-evergreen-container-ship-translated-video-by-kaan-sariaydin/
https://www.mavigazetem.com.tr/the-secret-contents-of-ever-given-evergreen-container-ship-translated-video-by-kaan-sariaydin/
https://www.youtube.com/watch?v=gvPKTVK10JE
https://www.youtube.com/watch?v=gvPKTVK10JE


Déclaration de Scientific 
American : 


« En tant que partenaires de 
Covering Climate Now, un 
consortium mondial de 
centaines de médias, nous 
présenterons une 
couverture à l'approche du 
Jour de la Terre, le 22 avril 
2021, autour du thème 
« Vivre à travers l'urgence 
climatique ». Nous invitons 
les journalistes du monde 
entier à se joindre à nous. »


Scientific American a également 
déclaré qu'ils croyaient que le 
changement climatique méritait la 
même couverture que la 
pandémie de Covid-19 :


« La réponse des médias à 
COVID-19 fournit un 
modèle utile. Guidés par la 
science, les journalistes ont 
décrit la pandémie comme 
une urgence, fait la 
chronique de ses effets 
dévastateurs, appelé à la 
désinformation et dit au 
public comment se protéger 
(avec des masques et une 
distance sociale, par 
exemple). »


Cette déclaration a été publiée la 
veille de la publication par le 
projet Veritas de James O'Keefe 
d'une vidéo divulguée montrant 
un directeur de CNN révélant que 
la prochaine initiative du réseau 
pousse au changement 
climatique :


« Notre prochaine chose 
sera pour le changement 
climatique... Ce sera juste 
comme montrer 
constamment des vidéos 
de déclin et de 
réchauffement de la glace 
et du temps et des effets 
sur l'économie. »


« C'est la prochaine histoire 
de pandémie. Celui-ci a de 
la longévité. [CNN] sera en 
mesure de traire un peu. »


Source Breaking 911 

https://breaking911.com/science-american-
magazine-says-they-have-coordinated-with-

the-mainstream-media-to-start-using-the-term-
climate-emergency-instead-of-climate-change/


🧶 🧶   
La presse grand public 
Jordan Peterson  
prédit la mort des médias  
grand public


Jordan B. Peterson - un 
psychologue clinicien et 
intellectuel canadien, professeur 
de psychologie à l'Université de 
Toronto - explique pourquoi les 
médias traditionnels sont en train 
de perdre leur crédibilité. 
Pourquoi CNN, le New York 
Times, ABC, la BBC et d'autres 
sont tellement morts, que même 
leur mort n'a même pas été 
remarquée. Les plateformes de 
podcasts vont-elle continuer à se 
développer et prendre le relais ? 
Quelle est la prédiction de Jordan 
Peterson concernant l’avenir des 

https://www.scientificamerican.com/article/we-are-living-in-a-climate-emergency-and-were-going-to-say-so/
https://breaking911.com/leaked-video-cnn-director-admits-creating-propaganda-to-remove-trump-reveals-networks-next-primary-target/
https://breaking911.com/leaked-video-cnn-director-admits-creating-propaganda-to-remove-trump-reveals-networks-next-primary-target/


politiciens qui se lancent dans les 
podcasts ?


« Les médias traditionnels, 
sont finis, vraiment finis. Ils 
sont tellement morts, pour 
les moins de 30 ans, que 
c’est comme si leur mort 
même passaient 
inaperçues »


Vidéo 10:00

Quantum Leap Traduction


https://rumble.com/vfris9-jordan-peterson-
prdit-la-mort-des-mdias-grand-public.html


🧶 🧶   
Histoire 
L’histoire se répètera-t-elle 
inlassablement ? 
Grippe espagnole de 1918 
versus Covid-19 2020-2021 

Durant la grippe espagnole, les 
masques étaient obligatoires et 
les commerces durent cesser 
leurs activités.


Un siècle plus tard, et tout 
recommence à l’identique.


À cette époque, tous les pays ont 
collaboré pour mettre en place 
les mesures sanitaires. On disait 
que ceux qui ne portaient pas de 
masque étaient une dangereuse 
menace pour la société.


ill : « Porte un masque ou va en prison » 

Les policiers utilisaient leur arme 
contre ceux qui refusaient de le 
porter, comme c’est le cas 
aujourd’hui.


Le masque s’immisçait aussi 
dans l’intimité des couples. On 

expliquait aussi comment se le 
fabriquer soi-même.


Selon une étude récente menée 
par un chercheur canadien, la 
pandémie de la grippe espagnole 
de 1918 qui a tué 50 millions de 
personnes aurait été d’origine 
chinoise, tout comme le Covid.


Il y eût aussi deux vagues. La 
première en mars, la seconde, 
beaucoup plus mortelle, à 
l’automne.




Le docteur Fauci de l’époque




Des émeutes raciales eurent 
également lieu. Il y en eut 
tellement que l’été 1919 fut 
surnommé « l’été rouge ».




L’été rouge de 1919




Black Lives Matter, 2020


Entre janvier 1920 et juillet 1921, 
l’économie s’est écroulée.


La prise de contrôle de la Russie 
par les Communistes

1917-1923. 


Quelle fut la première chose faite 
par les Bolcheviks ? 

Incendier et profaner les églises.




Le 22 juin 2020, Shaun King, l’un 
des leaders des Black Lives 
Matter, appela à la destruction 
des églises chrétiennes blanches.





Juillet 2020. Église catholique San Gabriel, 
Californie


Juillet 2020. Église Saint Paul, à

Corbeil-Essonne est vandalisée.


Tout ceci n’est-il qu’une 
coïncidence ? Et si les mêmes 
acteurs étaient à l’œuvre ?


Vidéo 7:15


https://rumble.com/vfq5sn-itv-grippe-
espagnole-de-1918-au-covid-19-..html


Pour aller plus loin, voir

« Vaccins, coupables de la Grippe 
Espagnole de 1918, fausse 
pandémie grippale et des morts en 
masse »


Vidéo 8:03




https://www.youtube.com/watch?v=7mj6HOqvzXc


Sources ITV


🧶 🧶   
Rendez-vous 

Covid-19 & Great Reset 
Grand sommet en ligne 

les 30 avril & 1er mai avec

- Arch. Carlo Maria Vigano,

- Robert F. Kennedy Jr,

- Dr Reiner Fuellmich,

- Dr Carrie Madej,

- Rosa Koire,

- et bien d’autres


🧶  

Angleterre 
🧶 


La police 
entre dans un domicile privé 

pour arrêter un citoyen qui n’a 
pas respecté la quarantaine 
Covid


Commentaire


C'est aussi le futur État policier 
en Amérique si nous continuons à 
permettre aux mondialistes du 
gouvernement fédéral de détruire 
la constitution et les droits des 
États.


Source Young Americans for 
Liberty 

Vidéo 1:03


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1382432480515534850?s=21


🧶  

Suisse 
🧶 


Jean-Dominique Michel 
Saisissons cette opportunité du 
référendum 

« C’est une opportunité 
magnifique de sortir d’un 
monde qui a pourri sur pied 
[…] et qui n’est digne de 
personne. »


« La manière dont les 
journalistes font du 
journalisme aujourd’hui 
n’est pas digne des 
journalistes, la manière dont 
la médecine est pratiquée 
n’est pas digne des 
médecins… »


Jean-Dominique Michel,  
citoyen suisse, anthropologue 

Vidéo 1:09


https://twitter.com/lvalait/status/
1382363753124012032?s=21


🧵

Marche joyeuse  



dans un village de Suisse 
alémanique 
au son des cloches de vaches 
contre la pandémie


Vidéo 0:20


https://twitter.com/aletheiahappy/status/
1383400225671237634?s=21


🧶  

Belgique  
🧶 


La Belgique montre la 
résistance  
Le maire de Liège, 700 000 
habitants 
laissera ouvrir le 1er mai les 
terrasses des bars & restos, peu 
importe les interdictions Covid du 
gouvernement.

Il ne fera pas intervenir la police.


Face au confinement et au 
COVID, la notion de 
désobéissance civile prend de 
l'ampleur. Elle n'est pas 
seulement le fait d'hurluberlus ou 
de dangereux complotistes. 

 
À Liège, en Belgique, c'est le 
bourgmestre lui-même qui 
cautionne la réouverture des 
terrasses de bars et de 
restaurants, alors que le 
gouvernement fédéral s'y 
oppose. Le bourgmestre annonce 
la neutralité d'une police 
« fatiguée » face à une action de 
désobéissance civile. Un modèle 
dont certains maires français 
pourraient s'inspirer ?


La désobéissance civile 
constitue-t-elle l’horizon 
indépassable, inéluctable, des 
politiques de confinement tous 
azimuts qui sont menées en 
Europe ? Face à la lassitude des 
populations, les murs se fissurent 
et les lézardes grandissent. C’est 
le cas de Liège, en Belgique, où 
le bourgmestre a annoncé la 
neutralité de la police le 1er mai 
face à la réouverture illégale des 
bars et des restaurants. 


Liège fait sécession 

de la Belgique


Déjà terre d’accueil d’une 
République libre en son coeur, 
dissidente du royaume, Liège 
pousse un peu plus loin sa 
spécificité : le bourgmestre Willy 
Demeyer vient d’annoncer qu’il 
cautionnerait la réouverture des 
terrasses dans sa ville le 1er mai, 
malgré les interdictions 
fédérales. 


Surtout, on notera que, dans la 
foulée de cette annonce locale, le 
gouverneur de la province, 

https://www.lesoir.be/366180/article/2021-04-13/reouverture-de-lhoreca-liege-la-police-ninterviendra-pas
https://www.lesoir.be/366180/article/2021-04-13/reouverture-de-lhoreca-liege-la-police-ninterviendra-pas
https://www.lesoir.be/366180/article/2021-04-13/reouverture-de-lhoreca-liege-la-police-ninterviendra-pas


équivalent belge du Préfet, a 
annoncé qu’il ne s’opposerait pas 
à cette ouverture.

 

Dans la pratique, toute la chaîne 
de responsabilités « lache », ce 
qui prouve, une fois de plus, 
l’extrême fragilité des Etats face à 
la résistance populaire.


Une fatigue et 

une impuissance de la police


Comme l’a expliqué le 
bourgmestre, cette décision de 
ne pas s’opposer à la réouverture 
des terrasses s’explique d’abord 
par une défection des forces de 
police qui mériterait de longues 
réflexions en France. 


« La police est fatiguée, 
cela fait des années qu’elle 
est sur la brèche, elle a de 
plus en plus de difficultés à 
intervenir durant ces 
manifestations et je pense 
qu’elle peut avoir une forme 
de compréhension à cet 
égard »,


a déclaré Willy Demeyer. Au fond, 
la décision de laisser les 
terrasses rouvrir dans la ville 
résulte d’abord d’un constat 
d’impuissance à les empêcher. Là 
encore, la situation mériterait 
d’être longuement ruminée en 
France par les pouvoirs publics. 


Et la France ?


Reste à savoir si cette décision 
propre à Liège, dont 
l’agglomération regroupe 700.000 
habitants, pourrait être 
transposée en France, où le 
pouvoir de police est resté 
fortement centralisé entre les 
mains de Préfets très politisés. 


Dans la pratique, les risques 
grandissants d’insurrection ne 
peuvent que faire réfléchir 
intensément. Partout, la 
contestation grandit, et les 
manifestations de désobéissance 
civile se multiplient. Un ras-le-bol 
policier n’est pas à exclure. 


Bref, le confinement au-delà du 
30 avril est-il encore tenable ? 

Emmanuel Macron lui-même 
semble en douter, puisqu’il 
commencer à évoquer la sortie 
de crise cette semaine en conseil 
de défense. 


Source Le courrier des Stratèges 

Commentaires


Victor Hugo a écrit, dans une 
lettre datée du 2 janvier 1862, 
une phrase que quelques-uns 
considèrent comme prophétique, 
à propos de l’âme belge :


« Il serait beau, dit-il, que ce 
petit peuple fit la leçon aux 
grands et, par ce seul fait, 
fût plus grand qu’eux. Il 
serait beau qu’en présence 
de la barbarie 
recrudescente, la Belgique, 
prenant le rôle de grande 
puissance en civilisation, 
donnât tout à coup, au 
genre humain, 

https://www.lefigaro.fr/sciences/covid-19-macron-presidera-jeudi-a-l-elysee-une-reunion-sur-la-sortie-de-crise-20210413
https://www.lefigaro.fr/sciences/covid-19-macron-presidera-jeudi-a-l-elysee-une-reunion-sur-la-sortie-de-crise-20210413
https://www.lefigaro.fr/sciences/covid-19-macron-presidera-jeudi-a-l-elysee-une-reunion-sur-la-sortie-de-crise-20210413
https://www.lefigaro.fr/sciences/covid-19-macron-presidera-jeudi-a-l-elysee-une-reunion-sur-la-sortie-de-crise-20210413
https://www.lefigaro.fr/sciences/covid-19-macron-presidera-jeudi-a-l-elysee-une-reunion-sur-la-sortie-de-crise-20210413


l’éblouissement de la vraie 
lumière. »


Liège, dont le nom ancien est 
Lüttich, a été appelée la Ville 
ardente. Rappelons que de 
Lüttich on a fait Lutèce (Paris).


https://lecourrierdesstrateges.fr/2021/04/14/
deconfinement-liege-lance-la-desobeissance-

civile-officielle/


🧵

Réouverture des restaurants à 
Liège  
« Il n'y aura de toute façon pas 
d'effectifs suffisants »  

pour surveiller toutes les 
terrasses


La province de Liège, par la voix 
de son gouverneur, a fait savoir 
qu'elle ne s'opposera pas à la 
réouverture des terrasses le 1er 
mai prochain peu importe 
l'annonce du Comité de 
concertation qui aura lieu 
mercredi. La décision a été prise 
en concertation avec un certain 
nombre de bourgmestres de la 
province, dont les plus influents, 
comme ceux de Liège et de 
Seraing.


Après à la déclaration d’Hervé 
Jamar, gouverneur de la Province 
de Liège, concernant la 
réouverture des terrasses le 1er 
mai, le bourgmestre de Liège, 
Willy Demeyer, a d'ores et déjà 
indiqué que la police 
n'interviendra pas à cette date si 
des terrasses sont ouvertes. 


« La police est fatiguée, 
cela fait des années qu'elle 
est sur la brèche, elle a de 
plus en plus de difficultés à 
intervenir durant ces 
manifestations et je pense 
qu'elle peut avoir une forme 
de compréhension à cet 
égard », 


a-t-il déclaré au micro de RTL.


En ce qui concerne l'intérieur des 
établissements, par contre, la 
situation reste floue. Au cabinet 
du bourgmestre, on dit préférer 
attendre les nouvelles du Codeco 
avant de se prononcer, même si 
on avoue que l'on manque de 
moyens. 


« Notre position, c'est de 
dire que ça sera difficile 
pour la police d'intervenir si 
tous les cafetiers ouvrent, il 
n'y aura de toute façon pas 
d'effectifs suffisants que 
pour pouvoir aller fermer 
partout ». 


Pour les établissements qui ne 
possèdent pas de terrasses, la 
Ville dit toutefois être prête à 
trouver des solutions et à 
réquisitionner des emplacements, 
par exemple, sur la voie publique 
comme cela a été le cas l'été 
dernier.


Une cinquantaine de 
restaurateurs liégeois se sont 
réunis dans le centre de Liège, 
lundi, pour afficher leur volonté 
d'ouvrir coûte que coûte leur 

https://www.7sur7.be/belgique/le-gouverneur-de-la-province-de-liege-ne-sopposera-pas-a-la-reouverture-des-terrasses-le-1er-mai~ac08957b/
https://www.7sur7.be/belgique/le-gouverneur-de-la-province-de-liege-ne-sopposera-pas-a-la-reouverture-des-terrasses-le-1er-mai~ac08957b/
https://www.7sur7.be/belgique/le-gouverneur-de-la-province-de-liege-ne-sopposera-pas-a-la-reouverture-des-terrasses-le-1er-mai~ac08957b/


terrasse lors de cette date 
symbolique. Ils affirment toutefois 
qu'ils respecteront le protocole 
qui était en vigueur l'été dernier, 
que la distanciation sera 
appliquée aux tables et qu'ils 
limiteront l'accès à ces dernières 
à quatre personnes maximum. 

Pour certains, ouvrir est devenu 
une question de survie: les 
indemnités du gouvernement ne 
leur permettent pas de payer 
leurs charges fixes, disent-ils.


Source 7 sur 7


https://www.7sur7.be/belgique/reouverture-
des-restaurants-a-liege-il-n-y-aura-de-toute-

facon-pas-d-effectifs-suffisants-pour-surveiller-
toutes-les-terrasses~a2b7226f/?

referrer=https%3A%2F%2Ft.co%2FlkxQUc8Zr
p


🧶  

Allemagne  
🧶 


17 avril 2021 
La police recule 
devant le nombre de 
manifestants 
Nous sommes des millions.


Vidéo 2:20


https://twitter.com/toomss34/status/
1383552930544971781?s=21


🧵

À Berlin 
un test Covid-19 négatif  
est nécessaire pour entrer dans 
les magasins


La fréquentation chute


Pour lutter contre la hausse des 
contaminations, un test 
antigénique négatif effectué le 
jour même est exigé à l’entrée 
des commerces non essentiels 
dans certains Länder.


En bon grand-père, Otfried 
Mickler aime gâter ses petits-
enfants. Ce matin d’avril, il s’est 
donc fait dépister avant d’aller 
leur acheter des cadeaux. Car il 
en est ainsi à Berlin : pour entrer 
dans un magasin, il faut être muni 
d’un test antigénique négatif 
effectué le jour même. Seuls les 
« commerces de première 
nécessité » – supermarchés, 
boulangeries, pharmacies, 
stations-service, garagistes et 
librairies – ne sont pas tenus d’en 
exiger.


C’est devant la pharmacie où il 
vient de se faire tester 
gratuitement, dans le quartier 
populaire de Neukölln, que nous 
rencontrons Otfried Mickler. 
Malgré le vent frisquet qui rend 
un peu longue l’attente de vingt 
minutes debout sur le trottoir, 
l’octogénaire approuve cette 
règle. 


« Si c’est la condition pour 
que les magasins puissent 
rouvrir, c’est une bonne 
chose. Personnellement, je 

https://www.7sur7.be/belgique/ces-restaurateurs-liegeois-rouvriront-le-1er-mai-quoi-qu-il-arrive-entre-mourir-et-payer-une-amende-je-choisis-lamende~acedbd20/
https://www.7sur7.be/belgique/ces-restaurateurs-liegeois-rouvriront-le-1er-mai-quoi-qu-il-arrive-entre-mourir-et-payer-une-amende-je-choisis-lamende~acedbd20/


préfère en passer par là 
plutôt que d’acheter sur 
Amazon », 


explique-t-il. Il en convient 
néanmoins : 


« Pour un retraité comme 
moi qui a du temps, ce 
n’est pas une grosse 
contrainte. Mais pour les 
gens qui travaillent, je 
reconnais que c’est plus 
compliqué. » 

En savoir + 

Thomas Wieder 
Source Le Monde 
15 avril 2021 

https://www.lemonde.fr/international/article/
2021/04/15/il-faut-vraiment-le-vouloir-pour-

aller-dans-les-magasins-a-berlin-un-test-covid-
negatif-est-necessaire-pour-entrer-dans-les-

commerces_6076872_3210.html


🧵

Angela Merkel 
a reçu ce lundi une première 
dose du vaccin AstraZeneca,  
a annoncé le porte-parole du 
gouvernement allemand.


« Je suis contente d'avoir 
reçu aujourd'hui (vendredi) 
ma première dose avec 
AstraZeneca », 


indique la chancelière allemande, 
citée dans un tweet de Steffen 
Seibert qui montre aussi le 
certificat de vaccination. 


« Se faire vacciner est la clé 
pour sortir de la 
pandémie », 


souligne la dirigeante.


« Je remercie tous ceux qui 
participent à la campagne 
de vaccination - et tous 
ceux qui se font vacciner», 
ajoute dans ce tweet Mme 
Merkel, pour qui «se faire 
vacciner est la clé pour 
sortir de la pandémie ».


La chancelière, âgée de 66 ans, 
entre dans la catégorie d'âge du 
public éligible à la vaccination par 
le sérum anglo-suédois. Ce 
vaccin anti-Covid, dont 
l'utilisation avait un temps été 
suspendue mi-mars, est en effet 
restreint en Allemagne aux plus 
de 60 ans, en raison de rares cas 
de thromboses repérés en 
Europe. Au 2 avril, il y avait 42 
cas répertoriés de thrombose 
veineuse cérébrale en Allemagne 
après une vaccination 
AstraZeneca. Dans 35 cas, il 
s'agit de femmes de 20 à 63 ans 
et 8 personnes sont décédées.


Le ministre des Finances et 
candidat social-démocrate à la 
chancellerie aux élections du 26 
septembre, Olaf Scholz, devait lui 
aussi recevoir vendredi une dose 
de ce vaccin. Le président de la 
République fédérale d'Allemagne, 
Frank-Walter Steinmeier, a lui 
aussi reçu une première dose de 
ce vaccin au début du mois. 
Environ 15,3 millions de 
personnes en Allemagne avaient 



reçu vendredi au moins une dose 
de vaccin contre le Covid-19.


Source Le Figaro


https://www.lefigaro.fr/flash-actu/covid-19-
angela-merkel-a-recu-une-premiere-dose-de-

vaccin-astrazeneca-20210416


🧵

Tourisme sanitaire 
Des Allemands prêts à payer 
entre 1200 à 3000 euros


pour aller se faire vacciner à 
Moscou. Une agence s’est même 
spécialisée pour organiser ce 
genre de voyages.


Vidéo 1:16




🧵

Femme gymnaste 
95 ans 

Rediffusion 

Vidéo 0:45


https://twitter.com/alainb5/status/
1380790657472692226?s=21


🧶  

Autriche 
🧶 


Démission du ministre de la 
Santé  
trop « épuisé » par la pandémie 

La cote de popularité de Rudolf 
Anschober était élevée lors de la 
première vague, mais les 
difficultés rencontrées dans le 
pays depuis l’automne lui ont 
valu des menaces de mort.


Le ministre autrichien de la Santé, 
Rudolf Anschober, a annoncé sa 
démission ce mardi, se disant 
« épuisé » par la gestion de la 
pandémie de Covid-19. Après 
« 15 mois qui ont paru 15 ans »,  
« je démissionne de mon poste », 
a déclaré l’élu écologiste de 60 
ans, visiblement ému, lors d’une 
conférence de presse à Vienne. 
« Je ne suis pas en burn-out, 
sinon je ne serais pas là », mais 
« depuis quelques semaines, je 
manque d’énergie », a-t-il ajouté.


Le ministre, qui avait été 
hospitalisé le mois dernier pour 
des « problèmes cardio-

https://www.leparisien.fr/societe/vaccins-contre-le-covid-19-lautriche-denonce-des-contrats-secrets-qui-influenceraient-la-repartition-au-sein-de-lunion-europeenne-12-03-2021-HQKZOBB2DVBG7MSOHHIHT5WD3M.php
https://www.leparisien.fr/societe/vaccins-contre-le-covid-19-lautriche-denonce-des-contrats-secrets-qui-influenceraient-la-repartition-au-sein-de-lunion-europeenne-12-03-2021-HQKZOBB2DVBG7MSOHHIHT5WD3M.php
https://www.leparisien.fr/societe/vaccins-contre-le-covid-19-lautriche-denonce-des-contrats-secrets-qui-influenceraient-la-repartition-au-sein-de-lunion-europeenne-12-03-2021-HQKZOBB2DVBG7MSOHHIHT5WD3M.php
https://www.youtube.com/watch?v=ErxPZPmDnbI


vasculaires », sera remplacé par 
Wolfgang Mückstein, 46 ans, à 
compter de lundi. Ce médecin de 
profession, qui avait participé à 
l’équipe de négociation des Verts 
avant leur arrivée au pouvoir, 
s’est dit prêt à prendre « des 
mesures impopulaires ».


Source Le Parisien


https://www.leparisien.fr/international/autriche-
demission-du-ministre-de-la-sante-epuise-par-

la-pandemie-13-04-2021-
PYEKSG7DW5G6RF3XGCQ63BFF74.php


🧶  

Pays-Bas  
🧶 


Rotterdam 
Marche pour la liberté 

Vidéo 0:28


https://twitter.com/anonymecitoyens/status/
1383486804960047109?s=21


🧵

Vers un assouplissement des 
mesures fin avril ?  
Le gouvernement néerlandais 
espère être en mesure d’assouplir 
les restrictions anti-Covid, avec 
notamment une possible levée du 
couvre-feu, à partir du 28 avril si 
la situation le permet, a indiqué le 
Premier ministre Mark Rutte.


Source Le Parisien


https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧶  

Danemark  
🧶 


La directrice de l'agence 
pharmaceutique danoise  
s'est évanouie lors de la 
conférence de presse  

au cours de laquelle elle a 
annoncé l'arrêt définitif du 
vaccin AstraZeneca au 
Danemark.


Elle avait été vaccinée le  
29 mars.


Vidéo 0:14


https://twitter.com/radiosavana/status/
1382388116292534275?s=21


Vidéo 0:38


https://twitter.com/frammerychloe/status/
1382664341191802882?s=21


🧶  

https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1383486804960047109?s=21
https://twitter.com/anonymecitoyens/status/1383486804960047109?s=21
https://twitter.com/frammerychloe/status/1382664341191802882?s=21
https://twitter.com/frammerychloe/status/1382664341191802882?s=21


Norvège  
🧶 


Les bars et les restaurants  
vont bientôt pouvoir resservir 
de l’alcool.  

À partir de vendredi, bars et 
restaurants seront autorisés à 
servir de l’alcool jusqu’à 
22 heures, pour peu qu’ils servent 
de la nourriture. Il sera possible 
de recevoir jusqu’à cinq invités 
chez soi (contre deux aujourd’hui) 
et les stades pourront accueillir 
jusqu’à 600 personnes réparties 
en trois groupes.


Il s’agit de règles et 
recommandations valables à 
l’échelle nationale, mais les 
régions où la pression 
épidémique est la plus forte, 
comme Oslo et ses alentours, 
pourront maintenir des 
restrictions locales plus sévères.


Source Le Parisien


https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧶  

Ukraine  
🧶 


La pandémie ? 
Laissez-nous douter. C’est 
politique. 

L’Ukraine aujourd’hui. Ni masque, 
ni aucune autre mesures 
sanitaires. La normalité.


Vidéo 1:15


https://twitter.com/radiosavana/status/
1382415163547082754?s=21


🧶  

Italie 
🧶 


Naples 
La vie nocturne explose à 
Naples,  
bien que la ville soit en zone 
rouge.


« On s’en fout du 
confinement. Naples ne plie 
pas. »


Vidéo 0:16


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1383440491157463041?s=21


🧵

Rosanna continue à tenir son 
activité ouverte 
malgré les restrictions 
sanitaires 



Vidéo 1:28


https://twitter.com/radiosavana/status/
1383516827972632585?s=21


🧵

Les policiers 
au service du bien public… 
L’humour des Italiens


Vidéo 0:45


https://twitter.com/lionnoise/status/
1381942239564345347?s=21


🧵

Un législateur italien  
appelle à l'arrestation de Bill 
Gates  
pour « crimes contre l’humanité »


Un député italien a appelé le 
milliardaire Bill Gates à être jugé 
par la Cour pénale internationale 
pour « crimes contre l’humanité".


Sara Cunial, membre du 
Parlement italien, accuse Gates, 
fondateur de Microsoft, de 
« travailler sur des plans de 
dépeuplement et de contrôle 
dictatorial » dans le monde entier.


Sara Cunial a fustigé Gates, le 
deuxième homme le plus riche du 
monde, pour s'être immiscé dans 
la « politique mondiale » tout en 
alléguant qu'il joue un rôle sinistre 
dans la pandémie de coronavirus.


Vidéo 6:52




Jim Hoft 
Source The Gate Way Pundit 
16 avril 2021 

https://t.co/iy4dXnQWAq


🧶  

Turquie 
🧶 


Ramadan 
la Turquie renforce les 
restrictions.  

La Turquie, qui a enregistré 
aujourd’hui près de 60 000 
nouveaux cas de Covid-19 et 273 
décès, son record depuis 
l’apparition de la pandémie, va 
renforcer pendant le mois de 
jeûne du ramadan les restrictions 
visant à endiguer la propagation 
du virus. Le couvre-feu nocturne 
déjà en place va être étendu de 
deux heures pour commencer à 
19 heures locales, contre 

https://twitter.com/radiosavana/status/1383516827972632585?s=21
https://twitter.com/radiosavana/status/1383516827972632585?s=21
https://www.youtube.com/watch?v=yuIRnIB-ld8


21 heures actuellement. Il sera en 
vigueur jour et nuit pendant le 
weekend dans les provinces les 
plus touchées, ce qui comprend 
Istanbul et la capitale Ankara.


Source Le Parisien 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-
et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-

notre-direct-13-04-2021-
PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php


🧶  

Croatie 
🧶 


Pendant ce temps, en croatie 
la vie est normale 

Vidéo 0:41


https://twitter.com/toomss34/status/
1383201311303303168?s=21


🧶  

Israël 
🧶 


Le refus de la vaccination 
toujours plus difficile en Israël 

Le gouvernement joue à la fois 
sur les menaces et les incitations 
pour convaincre les Israéliens 
encore hésitants de se faire 
vacciner contre le coronavirus


Les Israéliens qui refusent d’être 
vaccinés pourraient bientôt voir 
leurs noms livrés par le Ministère 
de la santé à leur municipalité ou 
à d’autres entités 
gouvernementales. C’est le but 
du projet de loi accepté mardi en 
première lecture par le parlement. 
Temporaire, la législation a 
officiellement pour but de 
localiser plus facilement les 
personnes éligibles à la piqûre 
anti-coronavirus mais les craintes 
sont vives quant aux dérives. «Ce 
texte porte atteinte à la sphère 
privée. Je doute qu’il se 
transforme en loi tant il suscite 
d’opposition. Et puis je ne vois 
pas en quoi il pourrait convaincre 
de se faire vacciner», réagit Amir 
Fuchs, analyste à l’Institut d’Israël 
pour la démocratie.


Le Ministère de la santé table sur 
un autre projet qui fait frémir 
beaucoup de travailleurs. Il s’agit 
d’interdire aux employés, 
notamment de la santé, de 
l’éducation, des transports 
publics ou de la sécurité, l’accès 
à leur lieu de travail s’ils ne sont 
pas immunisés, guéris, ou s’ils ne 
se font pas tester tous les deux 
jours. De quoi aller dans le sens 
des patrons israéliens.


Une enquête menée récemment a 
révélé que beaucoup 
d’entreprises ayant des contacts 
avec le public ne laissent pas le 
choix à leurs employés : c’est la 
vaccination ou la porte. 




L’association des fabricants, qui 
représente parmi les plus grandes 
entreprises du pays, défend 
d’ailleurs le droit de poser la 
question. De quoi tester les 
limites de la loi israélienne en 
temps de pandémie. 


« Notre droit stipule 
clairement qu’un employeur 
ne peut exiger que son 
employé soit vacciné. La loi 
fondamentale israélienne et 
la loi sur les droits des 
patients excluent de forcer 
quiconque à un tel acte », 


affirme Amir Fuchs.


Ligne de fracture


Être vacciné ou ne pas l’être, la 
ligne de fracture qui semble se 
dessiner entre les deux en Israël, 
et certainement bientôt ailleurs, 
n’inquiète pas outre mesure 
David Enoch, professeur de 
philosophie du droit à l’Université 
hébraïque de Jérusalem. 


« Chacun a la liberté de 
choisir, et cette liberté n’a 
jamais été remise en 
question. Il s’agit plutôt de 
responsabilité collective 
face à une menace. Je suis 
inquiet des violations de la 
sphère privée qui semblent 
s’annoncer mais la 
distinction entre personnes 
vaccinées ou pas ne me 
choque pas. Personne n’est 
privé de services essentiels 
tels que l’accès à un 
médecin ou à un 
supermarché. Il est en 
revanche légitime d’alléger 
les restrictions pour les 
gens immunisés », 


affirme-t-il.


Un assouplissement qui est 
devenu très concret dimanche 
lorsque Israël est entré dans la 
deuxième phase de son 
déconfinement – la troisième 
étape surviendra le 7 mars. 

Aujourd’hui, les Israéliens 
connaissent deux types de lieux. 
Il y a ceux qui sont ouverts à tous 
tels que les magasins, les 
musées et les bibliothèques. Et 
ceux qui opèrent selon les règles 
du passeport vert, réservés aux 
personnes entièrement 
vaccinées, ou guéries du 
coronavirus. Lieux de prière, 
événements culturels, fitness, 
hôtels et piscines ne sont ainsi 
accessibles que sur présentation 
d’un document officiel. Et des 
amendes de 1000 shekels 
(environ 300 francs suisses) sont 
infligées aux contrevenants.


Une appréciation mesurée


Des limitations comme celles-ci 
surviennent 


« à chaque fois qu’un 
danger pèse sur une 
démocratie », 


relève David Enoch. Face à ces 
défis, il invite à une appréciation 
mesurée. 




« La grande question, c’est 
celle de l’équilibre entre 
prévention du danger et 
préservation des droits. 
Lorsque quelqu’un refuse 
de se faire vacciner, il met 
aussi les autres en danger. 
En freinant le retour à la 
normalité, il contribue à 
l’imposition de 
confinements qui pèsent 
lourd sur la santé mentale 
et l’économie. L’idée, c’est 
de dire que c’est à cet 
individu qui refuse la 
vaccination d’en assumer 
les conséquences, et non à 
l’État », 


tranche le professeur de 
philosophie David Enoch.


Une position qui semble 
s’imposer en Israël, où les 
personnes de plus de 16 ans non 
vaccinées pourraient devenir 
bientôt minoritaires. Aujourd’hui, 
plus de trois millions d’Israéliens, 
soit un tiers de la population, sont 
entièrement immunisés, et près 
de 50% ont reçu une première 
piqûre.


Aline Jaccottet 
Source Le Temps 

https://www.letemps.ch/monde/refus-
vaccination-toujours-plus-difficile-israel


🧵

Fin du masque obligatoire à 
l’extérieur  
à compter de dimanche 

En plein renouveau grâce à une 
campagne vaccinale menée 
tambour battant, Israël 
s’affranchit du masque de 
protection en extérieur, dans le 
cadre de la levée progressive des 
restrictions liées à la pandémie.




Ça y est, les masques anti-Covid 
tombent en Israël. À compter de 
dimanche, le masque de 
protection anti-coronavirus ne 
sera plus obligatoire à l’extérieur 
en Israël, ont annoncé les 
autorités israéliennes jeudi soir. 
Une étape clé dans la levée 
progressive des restrictions liées 
à la pandémie.


L’État hébreu avait été l’un des 
premiers pays au printemps 2020 
à imposer le port du masque 
sanitaire dans les lieux publics. 
La donne a changé ces dernières 
semaines grâce à une vaste 
campagne de vaccination ayant 
permis d’administrer les deux 
doses nécessaires du vaccin 
Pfizer/BioNTech à plus de la 
moitié (53 %) de ses 9,3 millions 
d’habitants.


https://www.leparisien.fr/societe/covid-19-israel-va-se-deconfiner-progressivement-a-partir-de-dimanche-05-02-2021-8423342.php
https://www.leparisien.fr/societe/covid-19-israel-va-se-deconfiner-progressivement-a-partir-de-dimanche-05-02-2021-8423342.php
https://www.leparisien.fr/societe/covid-19-israel-va-se-deconfiner-progressivement-a-partir-de-dimanche-05-02-2021-8423342.php
https://www.leparisien.fr/international/covid-19-en-israel-la-moitie-de-la-population-a-recu-deux-doses-de-vaccin-25-03-2021-NZX6LI3IWBFDPPMHZPKFT42C2E.php
https://www.leparisien.fr/international/covid-19-en-israel-la-moitie-de-la-population-a-recu-deux-doses-de-vaccin-25-03-2021-NZX6LI3IWBFDPPMHZPKFT42C2E.php
https://www.leparisien.fr/international/covid-19-en-israel-la-moitie-de-la-population-a-recu-deux-doses-de-vaccin-25-03-2021-NZX6LI3IWBFDPPMHZPKFT42C2E.php


« Les masques sont faits 
pour nous protéger de la 
pandémie de Covid-19. 
Mais comme les experts 
ont conclu que le masque 
n’était pas nécessaire dans 
les lieux en plein air, j’ai 
décidé de lever (l’obligation 
de port) du masque », 


a indiqué le ministre de la Santé 
Yuli Edelstein, dans un 
communiqué.


Des tests positifs 

dans 0,3 % des cas


« Le taux d’infection est très 
bas en Israël grâce au 
succès de la campagne de 
vaccination, il est donc 
possible d’assouplir les 
mesures », 


a-t-il ajouté. Et le ministre de 
préciser que le masque reste 
toutefois obligatoire dans des 
lieux publics fermés (centres 
commerciaux, etc.).


Israël a lancé fin décembre une 
vaste campagne de vaccination à 
la faveur d’un accord avec le 
géant pharmaceutique américain 
Pfizer qui lui a livré rapidement 
des millions de doses en échange 
d’informations sur les effets de la 
vaccination. Le pays dispose 
notamment de banques de 
données sur les antécédents 
médicaux de sa population.


L’État hébreu a enregistré mi-
janvier un pic d’environ 10 000 
contaminations quotidiennes 
mais elles étaient inférieures à 
200 ces jours-ci, avec un taux de 
positivité des tests de 0,3 %.


Retour des touristes 

- vaccinés - le 23 mai


Israël et Pfizer ont 


« prouvé que la pandémie 
de Covid-19 pouvait être 
vaincue par une campagne 
de vaccination massive », 


s’est félicité mercredi Albert 
Bourla, PDG du géant 
pharmaceutique, dans une 
allocution vidéo diffusée à 
l’occasion des célébrations 
entourant le 73e anniversaire 
(selon le calendrier juif) de 
l’indépendance d’Israël au cours 
desquelles des milliers de 
personnes, souvent sans 
masque, se sont rassemblées à 
Jérusalem.


Cette baisse des contaminations 
a déjà permis aux autorités de 
rouvrir début mars les 
restaurants, les bars et les 
plages. Et le gouvernement a 
dévoilé mercredi un plan pour 
permettre le retour de touristes 
étrangers vaccinés à partir du 23 
mai, plus d’un an après avoir 
fermé ses frontières aux 
voyageurs d’agrément.


Source Le Parisien 

https://www.leparisien.fr/international/
covid-19-en-israel-fin-du-masque-obligatoire-

a-lexterieur-a-compter-de-
dimanche-16-04-2021-

GZPRCOCUHVEJBPM7NBNESAFGW4.php 

https://www.leparisien.fr/societe/covid-19-ffp2-chirurgicaux-en-tissu-5-minutes-pour-comprendre-le-casse-tete-des-masques-20-01-2021-8420193.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/une-etude-israelienne-de-grande-ampleur-confirme-lefficacite-du-vaccin-pfizer-25-02-2021-2MHCKSH2HVCXLF74HIFYVXCBFE.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/une-etude-israelienne-de-grande-ampleur-confirme-lefficacite-du-vaccin-pfizer-25-02-2021-2MHCKSH2HVCXLF74HIFYVXCBFE.php
https://www.leparisien.fr/societe/sante/une-etude-israelienne-de-grande-ampleur-confirme-lefficacite-du-vaccin-pfizer-25-02-2021-2MHCKSH2HVCXLF74HIFYVXCBFE.php
https://www.leparisien.fr/international/covid-19-en-israel-les-touristes-bienvenus-des-le-23-mai-sils-sont-vaccines-14-04-2021-PQSP7CNIVRDXZJXPAK6WZHCXD4.php
https://www.leparisien.fr/international/covid-19-en-israel-les-touristes-bienvenus-des-le-23-mai-sils-sont-vaccines-14-04-2021-PQSP7CNIVRDXZJXPAK6WZHCXD4.php
https://www.leparisien.fr/international/covid-19-en-israel-les-touristes-bienvenus-des-le-23-mai-sils-sont-vaccines-14-04-2021-PQSP7CNIVRDXZJXPAK6WZHCXD4.php
https://www.leparisien.fr/international/covid-19-en-israel-fin-du-masque-obligatoire-a-lexterieur-a-compter-de-dimanche-16-04-2021-GZPRCOCUHVEJBPM7NBNESAFGW4.php
https://www.leparisien.fr/international/covid-19-en-israel-fin-du-masque-obligatoire-a-lexterieur-a-compter-de-dimanche-16-04-2021-GZPRCOCUHVEJBPM7NBNESAFGW4.php
https://www.leparisien.fr/international/covid-19-en-israel-fin-du-masque-obligatoire-a-lexterieur-a-compter-de-dimanche-16-04-2021-GZPRCOCUHVEJBPM7NBNESAFGW4.php
https://www.leparisien.fr/international/covid-19-en-israel-fin-du-masque-obligatoire-a-lexterieur-a-compter-de-dimanche-16-04-2021-GZPRCOCUHVEJBPM7NBNESAFGW4.php
https://www.leparisien.fr/international/covid-19-en-israel-fin-du-masque-obligatoire-a-lexterieur-a-compter-de-dimanche-16-04-2021-GZPRCOCUHVEJBPM7NBNESAFGW4.php


Promotion d’une société 
d’apartheid sanitaire 

« Le Parisien donne une image 
merveilleuse d’un pays où 
désormais, vivre (consommer, 
travailler et circuler) est 
conditionné à un pass sanitaire 
numérique. » Nicolas Pichot 

🧵

Un rabbin 
« On va se retrouver  
dans une situation 
catastrophique » 

Vidéo 1:31


https://twitter.com/kevinantitroll1/status/
1383526608355545092?s=21


🧶  

Burkina Faso 
🧶 


Thomas Sankara 
34 ans après 

L’ex président du Burkina Faso, 
Blaise Compaoré,  va être jugé 
pour l’assassinat de celui dont il a 
pris la place en 1987. Un mandat 
d’arrêt est émis en mars 2016 
pour arrêter Blaise Compaoré.


Icône altermondialiste, féministe 
et panafricaniste, voici l’histoire 
de Thomas Sankara.


Vidéo 3:28


https://twitter.com/brutofficiel/status/
1382356693015728133?s=21


🧶  

Cameroun 
🧶 


Je le remets. 

Il a tout dit  
il y a quelques temps déjà 

« On veut nous imposer un 
confinement dans un continent 
qui n’a pas de malade.


« Les Camerounais ont fui les 
hôpitaux, tout le monde le sait.


« On va attraper les gens dans 
leur maison, pour les vacciner de 
force ? C’est ça la politique ?


« On va où ? Ce n’est pas des 
Biden, des malades mentaux 
comme ça, des Macron qui n’ont 
aucune vie humaine pour décider 
d’arrêter la vie comme ça. Et 
c’est dans leur plan… Et on vous 
prendra tout ! tout !


Vidéo 2:18


https://twitter.com/aminejendnba/status/
1382417107049152514?s=21




🧶  

Tanzanie 
🧶 


John Magufuli 
le président Tanzanien 
est décédé à l’âge de 61 ans


La mort étrange de celui 

qui avait défié l'OMS


Les circonstances du décès du 
chef de l’État tanzanien, qui n’a 
cessé de minimiser l’épidémie de 
Covid-19, sont aussi 
controversées que son bilan.


On l’a dit hospitalisé au Kenya 
voisin, puis en Inde. L’état de 
santé du président tanzanien, 
John Pombe Magufuli, qui n’était 
pas apparu publiquement depuis 
la fin février, donnait lieu à toutes 
les spéculations. Mercredi 
17 mars, sa vice-présidente, 
Samia Suluhu Hassana, a 
finalement mis fin au suspense et 
annoncé le décès à 61 ans de 
celui qu’on surnommait le 
« Bulldozer » pour ses méthodes 
radicales de lutte contre la 
corruption, sa politique 
ambitieuse de grands travaux et 
son terrassement en règle de 
toute voix dissidente.


Officiellement, il est décédé des 
suites de problèmes cardiaques 
dont il souffrait depuis dix ans. 
Mais pour l’opposition, il n’y a 
pas de doute. John Magufuli est 
mort d’une maladie dont il a 
systématiquement minimisé 
l’ampleur depuis un an : le 
Covid-19. 


« C’est le résultat d’une 
justice immanente. Le 
président Magufuli a défié le 
monde dans la lutte contre 
le corona. Il a défié la 
science. Et ce qui est arrivé 
est arrivé »,


a déclaré Tundu Lissu, son 
principal opposant arrivé 
deuxième à l’élection 
présidentielle d’octobre 2020. Un 
scrutin dont il s’estime le 
véritable vainqueur, dénonçant 
des résultats « complètement 
fabriqués ».


Pour rappel


John Pombe Magufuli avait 
envoyé au laboratoire des 
prélèvements de papaye, d’huile 
de moteur et de chèvre auxquels 
il avait donné des noms humains.


Il n’a mis en œuvre aucune des 
mesures de confinement.


Il avait disparu pendant des 
semaines avant que sa mort soit 
annoncée.


Il était titulaire d’un doctorat en 
chimie et a travaillé dans 
l’industrie. 


Il s’est dressé contre les 
puissances mondiales. Sa mort 
semble un peu suspecte.




Vidéo 22:12


https://odysee.com/@JeanneTraduction:a/
Magufuli:0


🧶  

Île de Pâques 
🧶 


Les statues  
de l’Île de Pâques  
ont aussi un corps


🧶  

Canada  
🧶 


Toronto 
Marche pour la liberté 

Vidéo 0:40


https://twitter.com/eliseinicole/status/
1383529560440856576?s=21


🧵 


Quebec. Centre de test de 
Sainte Foy 
complètement vide 

10h43 le matin

40000 personnes se feraient 
tester tout les jours ?


🧵 


La vaccination pour le vaccin 
d’AstraZeneca  



s’essouffle dans la région 
métropolitaine.  
Après avoir connu un 
engouement important la 
semaine dernière, forçant les 
établissements à trouver toutes 
sortes de stratégies pour attirer 
des clients, allant jusqu’à 
accrocher des passants au 
hasard. Des intervenants 
craignent de ne pas écouler 
toutes leurs doses.


Mercredi matin. Devant la clinique 
de vaccination du centre 
commercial Quartier Laval, une 
employée arpente le 
stationnement, une pancarte 
« Clinique de vaccination » à la 
main. « Vaccin gratuit ! », lance-t-
elle à la ronde.


L’employée n’hésite pas à 
intercepter les rares passants qui 
déambulent dans le 
stationnement pour leur offrir de 
se faire vacciner sur-le-champ 
avec le vaccin d’AstraZeneca s’ils 
ont 55 ans ou plus.

À l’échelle de la province, la 
vaccination avec le sérum 
d’AstraZeneca « ne s’essouffle 
pas », a assuré le ministre de la 
Santé et des Services sociaux, 
Christian Dubé, sur Twitter. Il a 
précisé qu’il restait de la 
disponibilité en rendez-vous et en 
sans rendez-vous « partout au 
Québec, notamment à 
Montréal ». Selon son cabinet, la 
vaccination avec des doses 
d’AstraZeneca a « créé un 
mouvement de vaccination au 
Québec ».


En savoir + 

Source La Presse 

https://www.lapresse.ca/covid-19/2021-04-15/
vaccin-d-astrazeneca/l-engouement-s-
essouffle-dans-le-grand-montreal.php 

🧶  

Brésil 
🧶  

En attendant des ajustements, 
Air France annule ses vols de 
mercredi.  

« Air France a pris 
connaissance des 
annonces 
gouvernementales 
concernant l’interdiction 
jusqu’à nouvel ordre des 
vols entre la France et le 
Brésil » 


afin de contenir la menace posée 
par un variant du coronavirus, 
annonce la compagnie dans un 
communiqué. 


« En conséquence, Air 
France annule ses vols de/
vers le Brésil prévus le 
14/04/2021 »,


précise-t-elle.


Source Le Parisien 

https://www.leparisien.fr/societe/sante/
covid-19-deuxieme-ramadan-sous-restrictions-

https://www.lapresse.ca/covid-19/2021-04-15/vaccin-d-astrazeneca/l-engouement-s-essouffle-dans-le-grand-montreal.php
https://www.lapresse.ca/covid-19/2021-04-15/vaccin-d-astrazeneca/l-engouement-s-essouffle-dans-le-grand-montreal.php
https://www.lapresse.ca/covid-19/2021-04-15/vaccin-d-astrazeneca/l-engouement-s-essouffle-dans-le-grand-montreal.php


et-crainte-de-nouvelles-contaminations-suivez-
notre-direct-13-04-2021-

PT4D75Y5RNHTFBEPRAJAR2HQJU.php 

🧶  

Argentine 
🧶  

Maria de Valle Gonzalez Lopez,  
leader d'un groupe radical pro-
avortement,  
est décédée lors d'une procédure 
légale d'avortement le 11 avril. 

Elle avait 23 ans. (1er décès 
depuis la légalisation fin 2020)


Les médias de langue espagnole 
ont rapporté dimanche dernier 
que Maria de Valle Gonzalez 
Lopez, partisane radicale de 
l'avortement, est décédée lors de 
ce qu'elle a qualifié son opération 
d'avortement "de rêve". Elle avait 
23 ans et était la dirigeante de la 
jeunesse radicale dans la 
municipalité de La Paz, dans la 
province de Mendoza. Sa mort a 
déclenché un débat féroce sur 
l'avortement en Argentine et a 
conduit à des appels aux femmes 
pour savoir que la procédure peut 
parfois comporter de graves 
risques.


Le 11 avril, la femme a subi une 
procédure d'avortement légal 
dans un hôpital local. L'opération 
s'est avérée fatale pour elle. Ce 
fait a été un choc pour le public 
car il s'agissait du premier décès 
enregistré après l'approbation du 
projet de loi controversé pro-
avortement du pays adopté le 30 
décembre 2020, qui légalisait 
l'avortement dans certains cas. 
Auparavant, l'avortement était 
illégal dans le pays à 
prédominance catholique.


En savoir + 

Source RMX News 

https://rmx.news/article/article/argentinian-pro-
abortion-leader-dies-during-abortion-

procedure


🧶  

États-Unis  
🧶 🧶  Élections 
présidentielles 2020

🧶 🧶  Politique R°/V°

🧶 🧶  Politique 
sanitaire 

🧶 🧶  Médias & 
Réseaux sociaux

🧶 🧶  Politique 
migratoire


🧶 🧶   
Élections présidentielles 
2020 

Général Flynn 

Vidéo 1:37


https://twitter.com/thetexassky/status/
1383174544978890752?s=21




🧶 🧶   
Politique R°/V° 

Arcanes 

Vidéo 0:26


https://twitter.com/4_04_not_found/status/
1383143531187961856?s=21


🧵

Qui est Bill gates ? 
Documentaire 

Quelques extraits


En 1984, Ronald Reagan a 
accordé une immunité totale aux 
fabricants de vaccins. À ce jour, 
ce sont les contribuables 
américains qui paient les 
dommages…


En Inde, plus de 490 000 enfants 
ont développé une paralysie suite 
à la vaccination contre la polio 
entre 2000 et 2017. Les médias 
se sont empressés d’enterrer 
l’histoire…


Le rapport Kissinger indique dans 
un rapport que l’objectif de la 
politique vis à vis de l’Afrique est 
de réduire la population car ils 
ont de grandes ressources 
minérales car les Américains en 
ont besoin…


Le vaccin oral anti polio cause la 
paralysie chez les enfants. Une 
souche mutante de vaccins anti 
polio cause maintenant plus de 
dégâts que la polio sauvage…


Bill Gates libère des quantités 
massives de carbonate de 
calcium. Les critiques, y compris 
les scientifiques spécialisés dans 
le climat qualifient le projet de 
génocidaire. Gates a investi plus 
d’un milliard de dollars dans le 
projet de surveillance mondiale 
Earth Now. Ce projet prévoit le 
lancement de centaines de 
satellites dans l’espace ce qui 
permettra de surveiller 24/24  
tous les habitants de la planète.

Le tatouage à points 
quantiques… 


L’EPA a approuvé un permis 
d’utilisation dans le but de lutter 
contre le paludisme des 
moustiques vont être lâchés aux 
États-Unis…


Vidéo 18:30

Jeanne traduction 

https://rumble.com/vfnouz-faux-philanthrope-
et-vrai-opportuniste.html


Transcript intégral 
https://textup.fr/545002tU


🧵

Lin Wood 
L'avocat pro-Trump a reçu une 
ovation debout vendredi  
lorsqu'il a fait des gestes « Q »

lors d'un discours et a semblé lier 
la conspiration QAnon à un 



renouveau religieux aux États-
Unis.


Wood, un éminent avocat 
géorgien, parlait à la Convention 
sur la santé et la liberté à Tulsa, 
en Oklahoma. Il a déclaré à la 
foule que l'ancien président 
Donald Trump avait remporté les 
élections de 2020 et qu'il était 
toujours président.


Il a également visé le Dr. Anthony 
Fauci, directeur de l'Institut 
national des allergies et des 
maladies infectieuses. 

L'opposition aux mesures de 
santé publique COVID-19 comme 
les masques faciaux a été une 
caractéristique majeure de la 
conférence.


Wood a parlé des gens qui 
adorent Satan et a dit que « des 
millions » d'enfants avaient 
disparu dans le monde entier.


La théorie du complot QAnon 
postule qu'il existe une cabale 
internationale de satanistes qui 
enlèvent des enfants et que ses 
membres comprennent des 
hommes d'affaires et des 
politiciens éminents.


Il a dit à l'auditoire qu'il y avait 
une « bataille entre le bien et le 
mal » et a ensuite discuté de sa 
croyance dans le rôle que Dieu y 
jouerait.


« Cela se terminerait 
définitivement jusqu'à ce 
que la Bible dise que ce 
sera parce que chaque mot 
de la Bible est vrai », 


a déclaré Wood. 


« Mais nous nous 
préparons à passer par la 
deuxième récolte. Il va y 
avoir un renouveau en 
Amérique. »


Source Newsweek 

https://www.newsweek.com/lin-woods-qanon-
gesture-sends-audience-wild-during-

oklahoma-conference-1584390


🧶 🧶   
Politique sanitaire 

Le Dr Fauci  
prévoit de faire vacciner les 
nourrissons  
entre 6 mois et 2 ans d’ici à la fin 
de l’année.


Vidéo 0:45


https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1383460526529777678?s=21


🧵

Michigan 
Le gouvernement ordonne aux 
tout-petits âgés de 2 à 4 ans  
de porter un masque facial


Les enfants âgés de 2 à 4 ans 
devront porter un masque facial 
lors des rassemblements à partir 
du 26 avril en vertu d'une 

https://www.newsweek.com/topic/donald-trump
https://www.newsweek.com/topic/anthony-fauci
https://www.newsweek.com/topic/anthony-fauci
https://www.newsweek.com/lin-wood-qanon-dallas-event-1583159
https://www.newsweek.com/lin-wood-qanon-dallas-event-1583159


nouvelle ordonnance épidémique 
publiée vendredi par le ministère 
de la Santé et des Services 
sociaux du Michigan. Les 
ordonnances précédentes avaient 
exempté tous les enfants de 
moins de 5 ans.


L'État définit un 
« rassemblement » comme 


« tout événement, intérieur 
ou extérieur, où deux 
personnes ou plus de plus 
d'un ménage sont 
présentes dans un espace 
partagé ».


Selon les responsables,


« Cela répond à 
l'augmentation du nombre 
de cas chez les jeunes 
Michiganais et suit les 
recommandations de 
l'American Academy of 
Pediatrics et des Centers 
for Disease Control and 
Prevention guidance ».


L'ordonnance stipule qu'en ce 
qui concerne les camps et la 
garde d'enfants, 


« un effort de bonne foi est 
fait pour s'assurer que les 
enfants âgés de 2 à 4 ans 
portent un masque 
lorsqu'ils participent à des 
rassemblements ».


L'ordonnance énumère 
également qui est exempté du 
port d'un masque facial.


« Exceptions aux exigences 
en matière de masques 
faciaux. Bien qu'un masque 
facial soit fortement 
encouragé, même pour les 
personnes qui ne sont pas 
tenues d'en porter un (à 
l'exception des enfants de 
moins de 2 ans), l'obligation 
de porter un masque facial 
dans les rassemblements, 
comme l'exige le présent 
décret, ne s'applique pas 
aux personnes qui sont 
âgés de moins de 2 ans ; »


L'ordonnance est prolongée 
jusqu'au 25 mai.


Tom Gantert 
Source Michigan Capitol 
Confidential 
16 avril 2021 

https://www.michigancapitolconfidential.com/
michigan-government-orders-toddlers-age-2-

to-4-to-wear-facemasks


🧵 


Une chanson pour 
promouvoir le vaccin 
Vidéo 1:16


https://twitter.com/chancetycoleman/status/
1382550679940694017?s=21


🧵 


Oregon 

Nous sommes de l’Oregon. 
Nous sommes une famille sans 
masque. 

https://www.michigan.gov/coronavirus/0,9753,7-406-98178_98455-557116--,00.html


Nous avons été expulsé de 
plusieurs magasins. Les flics ont 
été appelés. Nous ne nous 
laisserons jamais intimider. Nous 
avons retiré nos enfants de 
l’école.





🧵 


Le Député Jim Jordan 
pousse Fauci dans ses 
retranchements 
pour lui demander quand les 
Américains vont retrouver leurs 
libertés.


«  Quel est l’indicateur ? 
Quel est le curseur ?


Fauci ne répondra jamais 
précisément.


Dr Fauci sous-entend que les 
chiffres élevés des cas sont dûs 
au non-respect de ses consignes.


Source C-Span 

Vidéo 1:31

VF Quantum Leap 

https://rumble.com/vfpjlh-quand-cela-va-t-il-
se-terminer-jim-jordan-interpelle-le-dr-

fauci.html


Vidéo 2:28


https://odysee.com/@QuadrillageTraduction:1/
trim.6E47471F-9D35-43C2-9716-

B3BEE52667FC:c


Vidéo 6:14

anglais


https://twitter.com/jim_jordan/status/
1382724306036256774?s=21


🧵 


Stanford Medicine 
a commencé mercredi à  
administrer des vaccins aux 
enfants âgés de 2 à 5 ans dans le 
cadre d’essais pour le vaccin 
Pfizer


En savoir + 

Source San Francisco Chronicle 
https://www.sfchronicle.com/health/article/
Stanford-enrolls-children-as-young-as-two-

in-16101721.php


🧵  


Le sénateur. Ted Cruz (R-Texas)  

https://thehill.com/person/sen-ted-cruz


a déclaré jeudi qu'il ne porterait 
plus de masque au Capitole 
puisqu'il est entièrement vacciné.


« À ce stade, j'ai été 
vacciné. Tous ceux qui 
travaillent au Sénat ont été 
vaccinés », 


a déclaré Cruz à CNN. 


« Les CDC ont déclaré 
qu'en petits groupes, en 
particulier avec les 
personnes qui ont été 
vaccinées, qu'il n'était pas 
nécessaire de porter un 
masque. »


Cruz et de nombreux autres 
législateurs ont été entièrement 
vaccinés contre le virus, mais le 
Center for Disease Control and 
Prevention (CDC) recommande 
toujours aux personnes 
vaccinées de porter des masques 
dans de grands groupes de 
personnes, car beaucoup n'ont 
pas encore été entièrement 
vaccinées.


En savoir + 

Source The Hill 

https://thehill.com/homenews/senate/548595-
cruz-no-longer-wearing-mask-in-capitol


🧵  


Le gouvernement américain 
a participé à l'opération de 
traite des êtres humains  
à grande échelle et a créé un 
marché pour la récolte des 
organes des nourrissons 
assassinés.


La semaine dernière, le groupe 
de responsabilité juridique 
Judicial Watch a largué une 
bombe : un rapport de près de 
600 pages prouvant que le 
gouvernement américain a acheté 
et trafiquant des parties du corps 
de bébé « fraîches » avortées. 


Ces parties du corps, achetées 
par les États-Unis pour 
« humaniser » les souris et tester 
les médicaments biologiques 
dans le cadre d'expériences 
scientifiques, est venue de fœtus 
de 24 semaines.


En savoir + 

Source The Federalist


https://thefederalist.com/2021/04/15/federal-
government-caught-buying-fresh-flesh-of-

aborted-babies-who-could-have-survived-as-
preemies/


🧶 🧶   
Médias & Réseaux sociaux 

Le covid ? 
C’est un booster d’audimat 

C’est pourquoi nous laissons les 
chiffres du nombre de morts en 
permanence


Charlie Chester 
Source CNN 

https://www.cnn.com/2021/04/15/politics/ted-cruz-no-mask/index.html
https://www.judicialwatch.org/documents/jw-v-hhs-humanized-mice-fda-prod-3-00876/


Vidéo 2:20


https://twitter.com/jamesokeefeiii/status/
1382413202349301772?s=21


🧵

Twitter  
interdit définitivement l’accès  
à son réseau au réseau fondateur 
du Project Veritas, James 
O’Keefe


Twitter a répondu aux questions 
en disant que :


« le compte a été suspendu 
de façon permanente pour 
violation des règles Twitter 
sur la manipulation de la 
plate-forme et le spam ».


Twitter avait précédemment 
accordé des suspensions 
temporaires à Project Veritas et 
James O'Keefe, mais à l'heure 
actuelle, aucune raison ou durée 
n'est donnée à cette dernière 
suspension, si ce n'est que le 
compte avait enfreint les règles 
de Twitter.


Andy Ngo du Post Millennial 
suggère que Twitter a suspendu 
O'Keefe non pas pour une 
violation des règles, mais pour les 
vidéos de caméra cachée 
montrant un directeur de CNN 
révélant fièrement et 
délibérément que le réseau 
d'information s'est engagé dans 
des reportages de propagande 
pour promouvoir les objectifs du 
parti démocrate. Cette 
suspension pourrait être perçue 
comme un autre exemple de 
prise en charge par les grandes 
technologies des droits 
américains à la liberté 
d'expression et de les écrasant.


L'auteur et journaliste Jack 
Posobiec a postulé que la 
suspension d'O'Keefe pourrait 
avoir quelque chose à voir avec 
un récent échange Twitter 
qu'O'Keefe a eu avec le 
journaliste indépendant Jesse 
Hicks. Ce concept est spéculatif 
à l'heure actuelle.


Malgré les réponses de Twitter 
disant qu'il y a eu une violation 
des règles, beaucoup croiront 
sans aucun doute que le 
démonter de Twitter était à peu 
près le même genre de bord du 
gouffre partisan qui les a conduits 
à supprimer les histoires du New 
York Post qui ont révélé un lien 
entre maintenant le président Joe 
Biden et les transactions 
commerciales douteuses de son 
fils Hunter.


Cependant, l'interdiction par 
Twitter d'une voix aussi 
importante dans le journalisme 
conservateur conduit à beaucoup 
de spéculations. Le PDG de 
Twitter, Jack Dorsey, a été à 
l'avant-garde de la défense de la 
décision de Twitter d'interdire, de 
réprimer et de suspendre 
d'éminents conservateurs, y 
compris l'interdiction permanente 
de l'ancien président Donald 
Trump par la plate-forme.


https://thepostmillennial.com/breaking-twitter-suspends-accounts-of-project-veritas-james-okeefe


Le représentant de la Floride Matt 
Gaetz en a profité pour dire que 
Twitter suspendait O'Keefe pour 
avoir humilié le réseau, qui, selon 
lui, avait en outre et 
intentionnellement répandu des 
mensonges partisans à propos 
de Gaetz et de Trump.


O'Keefe a récemment été invité 
vedette dans l'émission Fox 
News de Sean Hannity où il a 
discuté de ces révélations sur 
CNN.


Les vidéos d'infiltration 
montraient le directeur technique 
de CNN, Charlie Chester, parlant 
en détail de la façon dont le 
réseau a favorisé ses objectifs 
politiques par une décision 
éditoriale de gauche. Chester a 
été enregistré en train de parler à 
un journaliste infiltré du Project 
Veritas 


En savoir + 

Source The Post Millennial 

https://thepostmillennial.com/breaking-twitter-
suspend-project-veritas-founder-james-okeefe 

🧵

Après son bannissement de 
Twitter 
suite aux vidéos explicites sur 
CNN 

James O’Keefe de Project Veritas 
annonce qu’il va engager des 
poursuites contre Twitter et 
contre CNN


Vidéo 0:59


https://twitter.com/4_04_not_found/status/
1383158225479073792?s=21


🧵

Frankspeech 
Le nouveau réseau social 
de Mike Lindell 
un mélange de Youtube et de 
Twitter va être lancé ce lundi.


https://frankspeech.com


🧵

Depuis que Biden a pris ses 
fonctions 
CNN subit une véritable 
hémorragie en terme 
d’audience 
perdant plus de 50% de 
téléspectateurs.


🧶 🧶   
Politique migratoire 

Comment les politiques 
frontalières de Biden 
augmenteront la traite sexuelle 
d'enfants vers les États-Unis 

Un expert estime que « 60 % » 
des enfants latino-américains qui 
se sont mis à traverser la frontière 
seuls ou avec des passeurs 


https://thepostmillennial.com/watch-project-veritas-james-okeefe-breaks-down-the-footage-of-cnn-staffer-admitting-outlet-spreads-propaganda/
https://thepostmillennial.com/watch-project-veritas-james-okeefe-breaks-down-the-footage-of-cnn-staffer-admitting-outlet-spreads-propaganda/
https://thepostmillennial.com/breaking-twitter-suspend-project-veritas-founder-james-okeefe
https://thepostmillennial.com/breaking-twitter-suspend-project-veritas-founder-james-okeefe


« ont été pris par les cartels 
et sont victimes d'abus 
dans la pornographie 
juvénile ou le trafic de 
drogue ».


Une image récente de filles 
équatoriennes, âgées de 3 et 5 
ans, larguées comme des colis 
au-dessus du mur de la frontière 
sud a choqué de nombreux 
Américains. Mais cela n'a pas 
choqué les experts qui disent que 
les trafiquants d'êtres humains 
sont plus occupés que jamais 
sous le président Biden, qui a 
accéléré le flux de migrants à la 
frontière entre les États-Unis et le 
Mexique.


La politique de Biden, qui fait 
pression sur les agents frontaliers 
pour qu'ils libèrent les familles et 
les mineurs non accompagnés 
aux États-Unis dans les 72 
heures, incite les Latino-
Américains pauvres à envoyer 
leurs enfants dans le périlleux 
voyage vers le nord - auquel 
beaucoup d'entre eux ne 
survivent pas. De plus, il a 
encouragé les trafiquants à se 
faire passer pour les parents de 
ces enfants à se glisser aux 
États-Unis.


Dans son travail d'agent de 
contrôle frontalier à Yuma, en 
Arizona, de 1994 à 2019, Michael 
Gramley a vu des trafiquants 
« fournir » des enfants à des 
adultes indépendants afin qu'ils 
puissent plus facilement entrer 
aux États-Unis.


« C'était : « Vous n'avez pas 
d'enfant ? Je vais fournir un 
enfant », m'a-t-il dit.


Lorsque les adultes atteignent 
leur destination aux États-Unis, 
ils rendent l'enfant aux 
trafiquants, qui l'envoient « au 
Guatemala et répètent le cycle ». 

Et ce sont les chanceux. Gramley 
a déclaré que beaucoup de ces 
enfants finissent par être forcés 
de travailler dans l'industrie du 
sexe américaine, souvent dans la 
prostitution ou la pornographie 
juvénile.


Un nombre record de 18 890 
mineurs non accompagnés ont 
franchi illégalement la frontière 
entre les États-Unis et le Mexique 
en mars de cette année, contre 9 
380 à la même époque en 2019, 
ainsi qu'un record de 53 623 
unités familiales. Gramley attribue 
la récente « explosion » à la 
décision de l'administration Biden 
d'annuler les protocoles de 
protection des migrants (MPP) de 
Trump, qui ont forcé les 
demandeurs d'asile à attendre au 
Mexique pendant que leurs cas 
étaient examinés.


Michael, agent de la sécurité 
intérieure. P. Conlon supervise 
une équipe qui surveille le 
pipeline humain direct de 
Tenancingo, au Mexique, à New 
York pour l'exploitation sexuelle 
commerciale des femmes et des 
mineurs. Son bureau a poursuivi 
des cas de 


https://www.nytimes.com/2021/03/04/us/migrant-families-biden-plan.html
https://www.nytimes.com/2021/03/04/us/migrant-families-biden-plan.html
https://www.nytimes.com/2021/03/04/us/migrant-families-biden-plan.html
https://www.wsj.com/articles/bidens-surge-at-the-southern-border-11618008456
https://www.wsj.com/articles/bidens-surge-at-the-southern-border-11618008456
https://www.wsj.com/articles/bidens-surge-at-the-southern-border-11618008456


« filles aussi jeunes que 14 
[qui] ont été... contraintes à 
la prostitution ».


« Ils sont détenus dans des 
appartements dans le 
Queens contre leur gré et 
conduits d'un rendez-vous 
à l'autre pour avoir des 
relations sexuelles avec des 
hommes », 


a déclaré Conlon, agent spécial 
adjoint chargé des enquêtes sur 
la sécurité intérieure (HSI) à New 
York. 


« Ils voient 15, 20 hommes 
par soir et tout l'argent est 
remis au trafiquant. »


Conlon a déclaré que les 
trafiquants sont impatients 
d'exploiter toute échappatoire ou 
faiblesse perçue dans 
l'application de la loi. 


« Ce n'est pas un secret 
pour les trafiquants d'êtres 
humains qui sont 
opportunistes, et s'ils 
voient... une occasion plus 
lucrative d'amener des 
femmes et de gagner de 
l'argent, ils en 
profiteraient. »


Lara Logan, animatrice de « Lara 
Logan n'a pas d'agenda » de Fox 
Nation, couvre la crise à la 
frontière. Bien que les données 
soient rares, Logan estime que 
seule une petite fraction des 
enfants latino-américains 
victimes de la traite aux États-
Unis sont identifiés.


« Personne ne suit ces enfants », 
m'a-t-elle dit.

Les agents américains des 
douanes et de la protection des 
frontières se sont confiés à Logan 
sur la « pression » qu'ils 
ressentent maintenant pour 
« faire passer les gens le plus 
rapidement possible », a-t-elle 
déclaré, ce qui conduit à un 
processus de contrôle moins 
rigoureux que pendant les années 
Trump. Elle a déclaré que les 
récents changements de 
politique, tels que l'élimination 
des tests ADN sur les adultes et 
les enfants pour s'assurer qu'ils 
sont liés, ont aggravé le 
problème.


« Nous n'avons aucune idée du 
nombre de fausses familles » qui 
arrivent dans le pays, a déclaré 
Logan.


Teresa Ulloa Ziaurriz, directrice de 
la branche latino-américaine de la 
Coalition contre le trafic 
international, estime qu'un « 60 
% » choquant d'enfants latino-
américains qui se sont mis à 
traverser la frontière seuls ou 
avec des passeurs 


« ont été pris par les cartels 
et sont victimes d'abus 
dans la pornographie 
juvénile ou pour trafic de 
drogue ».


En 2014, le message du 
président Barack Obama au 
peuple d'Amérique latine était le 
suivant : 


https://abcnews.go.com/Politics/obama-warns-central-americans-send-children-borders/story?id=24320063


« N'envoyez pas vos 
enfants seuls... S'ils y 
arrivent, ils seront renvoyés. 
Plus important encore, ils 
pourraient ne pas y arriver. »


Biden et son administration 
seraient sages de retenir les 
paroles de son ancien patron.


Twitter : @HE_Robinson 


Source New York Post 

https://nypost.com/2021/04/17/how-bidens-
border-policy-will-increase-child-sex-

trafficking-to-us/


🧶  

Religion 
🧶 🧶  Le Ramadan

🧶 🧶  Le Vatican


🧶 🧶 

Le Ramadan 

Des millions de musulmans 
dans le monde  
commencent le jeûne de 
Ramadan, assombri pour la 
deuxième année par le Covid





Le mois béni de la religion 
musulmane commence à partir 
de ce mardi ou mercredi selon les 
pays, et s'achèvera à la mi-mai. 


🧵

Inde 
Le Comité du Hadj 
interdit aux musulmans du pays 
le pèlerinage à La Mecque à 
moins qu'ils aient reçu les deux 
doses de vaccin contre le 
coronavirus.


Les musulmans indiens doivent 
recevoir une série complète de 
vaccins contre le coronavirus 
chinois avant de participer au 
pèlerinage islamique du Hajj de 
cette année à La Mecque, en 
Arabie saoudite, a annoncé jeudi 
le Comité du Hajj de l’Inde.


« Le Comité du Hajj de 
l'Inde (HCI) a déclaré 
qu'aucun musulman indien 
ne sera autorisé à aller faire 
le pèlerinage annuel du Haj 
à moins d'avoir pris les 

https://twitter.com/HE_Robinson


deux doses du vaccin 
[chinois coronavirus] », 


a rapporté le Service de presse 
indo-asiatique (IANS) le 16 avril.


Source Breitbart 

https://www.breitbart.com/health/2021/04/17/
india-imposes-vaccine-passports-for-muslims-

doing-hajj/


🧶 🧶 

Le Vatican 

Le Vatican organise la 
conférence  
« Explorer l’Esprit, le Corps et 
l’Âme » 
du 6 au 8 mai.




Les invités


Les PDG de Pfizer et Moderna,

Le Dr Fauci,

Chelsea Clinton (pro-avortement),

la star du New-age Deepak 
Choprah,

le boss de Google Santé


https://vaticanconference2021.org/speakers/


L'événement 2021 réunira les 
plus grands médecins, 
scientifiques, dirigeants de foi, 
éthiciens, défenseurs des 
patients, décideurs, philanthropes 
et influenceurs du monde entier 
pour engager des conversations 
puissantes sur les dernières 
percées en médecine, la 
prestation de soins de santé et la 
prévention, ainsi que sur les 
résultats anthropologiques et 
l'impact culturel des progrès 
technologiques. Ensemble, ils se 
concentreront sur les progrès de 
l'innovation médicale et 
chercheront à catalyser la 

https://timesofindia.indiatimes.com/india/no-haj-without-two-vaccine-doses-haj-committee-of-india/articleshow/82098182.cms


création de nouvelles approches 
et de nouveaux partenariats 
interdisciplinaires pour guérir les 
maladies et améliorer la santé, le 
bien-être et la compréhension du 
caractère unique humain. Les 
participants exploreront le rôle de 
la religion, de la foi et de la 
spiritualité, ainsi que l'interaction 
de l'esprit, du corps et de l'âme 
et rechercheront des domaines 
de convergence entre les 
sciences humaines et les 
sciences naturelles.


🧶  

Économie 
🧶 🧶  Les 
milliardaires font des 
Affaires en or depuis 
le COVID


🧶 🧶  Les 10 
hommes les plus 
riches du monde


🧶 🧶  Les contrats 
secrets de Pfizer et 
Moderna pour les 
vaccins anti-Covid 
 


🧶 🧶   
Les milliardaires font des 
Affaires en or depuis le 
COVID 

Ils sont passés de 1,9 mille 
milliards à 4 mille milliards


Vidéo 0:20


https://odysee.com/@MKWhiteRabbit:3/Les-
MILLIARDAIRES-font-des-Affaires-en-OR-

depuis-la-COVID-VOSTFR:b


🧶 🧶   
Les 10 hommes les plus 
riches du monde 
ont augmenté leur fortune  
de plus de 540 milliards  
entre mars et décembre 2020

🧶 🧶   
Les contrats secrets de 
Pfizer et Moderna  

pour les vaccins anti-Covid 




Un article paru ce jour sur la 
RAI.it donne accès aux contrats 



« secrets » de Pfizer et Moderna. 
L'Union européenne les a gardés 
« cachés » pendant des mois, en 
refusant d'abord de les publier, 
puis couvrant les données 
sensibles avec une série 
d’omissions.

 

Mais le site Report a finalement 
réussi à mettre la main dessus et 
publie intégralement les premiers 
contrats d'achat de vaccins anti-
Covid stipulés par Bruxelles fin 
2020 avec Pfizer et Moderna. De 
par ses accords, l'Europe a versé 
une avance de 700 millions 
d'euros à Pfizer et de 318 millions 
à Moderna, pour réserver 
respectivement 200 et 80 millions 
de doses. 


Les contrats révèlent de 
nouveaux détails intéressants sur 

le prix des vaccins


- Pfizer : Le chiffre de 15,50 
euros par dose pour le vaccin 
Pfizer-Biontech dont on parle 
depuis des mois n'est pas tout 
à fait exact : ce n'est que la 
moyenne entre deux prix 
différents convenus avec le 
laboratoire pharmaceutique. En 
effet, la société a vendu son 
sérum 17,50 € pour les 100 
premiers millions de doses, et 
13,50 € de 100 à 200 millions 
de doses. Mais ensuite, le prix 
monte : pour toute nouvelle 
commande effectuée dans les 
3 mois suivant l'autorisation 
accordée par Ema (donc 
jusqu'au 21 mars), il passe à 
15,50 euros par dose. Après, à 
nouveau à 17,50 euros. Et le 
prix est prévu d’augmenter à 
nouveau à l'avenir.  

- Moderna est le vaccin le plus 
cher du marché : 18,80 par 
dose. 

Sur les indemnisations 

en cas de dommages 

- Les contrats confirment 
également qu'en cas de 
dommages dus aux effets 
secondaires, l'indemnisation 
reviendra presque 
exclusivement aux États. Les 
concessions faites aux 
laboratoires pharmaceutiques 
dans le domaine de la 
responsabilité civile font l'objet 
de débats dans toute l'Europe 
depuis des mois. Mais le texte 
rappelle que l'utilisation « a lieu 
en période d'épidémie et que 
l'administration des produits se 
fera sous la seule 
responsabilité des États 
membres ».  

- Les sociétés pharmaceutiques 
ne sont responsables qu'en 
cas de faute intentionnelle ou 
de violation avérée des 
bonnes pratiques de 
fabrication (les bonnes 
pratiques de fabrication que 
toutes les entreprises sont 
tenues de respecter). Les 
brevets, en revanche, restent 
entre des mains privées, 
malgré l'indemnisation et le 
financement public.


Pénalités de retard




Comme déjà vu dans le cas 
d'Astrazeneca, les accords 
semblent également protéger la 
grande pharma contre tout retard 
de livraison, circonstance 
survenue ces dernières 
semaines. En particulier, une 
clause a été incluse dans le 
contrat de Pfizer selon laquelle, si 
l'autorisation Ema arrive avant le 
15 août 2021 (comme cela s'est 
produit) mais que la production 
de l'entreprise est insuffisante 
pour répondre aux commandes 
attendues, cette dernière 
s'engage simplement à revoir le 
programme de livraison sur le 
base de « principes équitables et 
justes » non spécifiés. Pour 
Moderna, cependant, les 
conditions semblent un peu plus 
strictes : il est écrit que si la 
livraison est retardée de plus de 
90 jours, les États peuvent 
annuler la commande.


Il faut également noter que parmi 
les annexes au contrat de 
Moderna figure un état des coûts 
engagés pour démarrer la 
production : de 85 millions de 
dollars en matières premières à 
173 millions de dollars 
d'investissements en structures, 
principalement dans l'usine de 
Lonza. L'estimation des coûts 
était l'une des conditions 
requises pour justifier les 
importantes avancées reconnues 
par la Commission. Cependant, il 
n'en va pas de même dans 
l'accord avec Pfizer.


Source FranceSoir 

https://www.francesoir.fr/societe-sante/
rapport-exclusif-voici-les-contrats-secrets-de-

pfizer-et-moderna-pour-les-vaccins-anti


🧶  

Archives précieuses  
à voir ou avoir vues ! 

🧶 🧶  Entretien avec 
Sherri Tenpenny. 
technologie ARNm et 
ses effets délétaires 
sur le corps humain

🧶 🧶  Entretien avec 
Michael Yeadon, ex-
vice président de 
Pfizer et l’AFLDS

🧶 🧶  Message 
d’alerte de Michael 
Yeadon (ex vice-
président de Pfizer)

🧶 🧶  Thomas 
Cowan. De l’influence 
des champs 
magnétiques et de la 
5G sur notre santé 

🧶 🧶  Dolorès Cahill. 
Les vaccins vont tuer, 
ils diront que c’est le 
Covid.

🧶 🧶  Dolorès Cahill, 
Sherri Tenpenny. « Les 
mondialistes ne 
gagneront pas ! »

🧶 🧶  Dr Lee Merritt. 
Les vaccins ARNm 
sont potentiellement 
des armes 
biologiques. 


https://www.francesoir.fr/societe-sante/rapport-exclusif-voici-les-contrats-secrets-de-pfizer-et-moderna-pour-les-vaccins-anti
https://www.francesoir.fr/societe-sante/rapport-exclusif-voici-les-contrats-secrets-de-pfizer-et-moderna-pour-les-vaccins-anti
https://www.francesoir.fr/societe-sante/rapport-exclusif-voici-les-contrats-secrets-de-pfizer-et-moderna-pour-les-vaccins-anti


🧶 🧶  Catherine 
Austin Fitts. Le point 
de vue d’une ex-
banquière sur la crise 
que nous traversons.

🧶 🧶  « Plandémie » 
Un entretien 
exceptionnel avec 
Judy Mikovitz

🧶 🧶  « Un 
Holocauste »
Témoignage. 2010


Dans les fils passés, il y a des 
perles. Je les rassemble ici, 
pour vous. 

Si vous ne les avez pas déjà vues, 
prenez le temps de les regarder. 
À partager sans modération ! 

🧶 🧶  
Dr Sherri Tenpenny 
Explication sur la technologie 
ARNm  
et ses effets délétaires  
sur le corps humain

Entretien avec Reinette Senum


Vidéo 9:47

anglais sous-titré FR


https://player3.lbryplayer.xyz/api/v4/streams/
tc/vax1solutionfinale/

4db34eb0cc76a63e509e307310d7770a29d9a6
b4/

a15ec777be9e962f989a1cdc686857a8f9f3db3
3dfe440a0bca3d81b6b8777b23f00a140db828

60979c24a639e813d41/master.m3u


🧶 🧶   
Entretien  
avec Michael Yeadon 
ex-vice président de Pfizer 
et l’AFLDS (America’s Frontline 
Doctors) 

https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-
president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-

possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-
une-depopulation-a-grande-echelle/


 « Il est tout à fait possible que ce 
vaccin soit utilisé pour une 
dépopulation à grande échelle » 

America’s Frontline Doctors 
(AFLDS) s’est entretenu avec 
l’ancien vice-président et 
directeur scientifique de Pfizer, le 
Dr Mike Yeadon, pour connaître 
son point de vue sur le « vaccin » 
ARNm, l’hydroxychloroquine, 
l’ivermectine, les autorités 
réglementaires, etc.


D’emblée, le Dr Yeadon a 
déclaré :


« Je suis bien conscient des 
crimes contre l’humanité 
perpétrés contre une grande 
partie de la population mondiale. 
Je ressens une grande peur, mais 
cela ne me dissuade pas de 
donner mon avis d’expert à de 
multiples groupes d’avocats 
compétents tels que Rocco 
Galati au Canada et Reiner 
Fuellmich en Allemagne. »


« Je n’ai absolument aucun doute 
sur le fait que (avec ce vaccin) 
nous sommes en présence de 
produits nocifs et dangereux - en 
40 ans de carrière, je n’ai jamais 
fait une telle déclaration. » 

Au Royaume-Uni, il est tout à fait 
clair que les autorités sont 
déterminées à administrer le 

https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/


« vaccin » au plus grand nombre 
de personnes possibles. C’est de 
la folie, car même si « ce vaccin » 
était légitime, sa protection ne 
serait nécessaire que pour les 
personnes présentant un risque 
particulièrement élevé de mourir 
du virus.


Chez ces personnes, on pourrait 
même arguer que ce risque vaut 
la peine d’être pris.


(...)


« Mais toutes les autres 
personnes, celles en bonne santé 
de moins de 60 ans, voire un peu 
plus âgées, ne meurent pas du 
virus. Dans ce grand groupe, il 
est tout à fait contraire à l’éthique 
d’administrer un nouveau produit 
dont le potentiel d’effets 
indésirables après quelques mois 
n’est absolument pas connu. 

« À aucun moment, il ne serait 
éthique de le faire. Puisque je le 
sais avec certitude, et que je sais 
que ceux qui planifient ces 
campagnes de vaccination 
mondiale le savent aussi, nous 
devons nous interroger sur le but 
recherché.


« Bien que je ne le sache pas, j’ai 
de fortes présomptions, dont une 
seule est liée à l’argent ; or ce 
motif ne fonctionne pas, car on 
pourrait parfaitement arriver au 
même profit en doublant le prix 
unitaire (d’un vaccin) et vacciner 
deux fois moins de personnes. 
Cette hypothèse est donc à 
écarter. La réponse est ailleurs.


Sachant qu’il est également 
prévu que les enfants mineurs et 
vraisemblablement les bébés 
soient vaccinés, c’est là qu’on 
peut à proprement parler d’actes 
de malveillance.


« Il n’y a aucune justification 
médicale à cela. Sachant comme 
je le sais que ces « vaccins » sont 
conçus de telle manière que, 
dans le corps des destinataires, 
ils activent l’expression de la 
protéine spike qui a des effets 
biologiques indésirables propres, 
nocifs pour certaines personnes 
(déclenchement de la coagulation 
sanguine et activation du 
‘système de complément’ 
immunitaire), je suis déterminé à 
souligner que ceux qui ne sont 
pas à risque concernant ce virus 
ne devraient pas être exposés au 
risque d’effets indésirables de 
ces « vaccins ». 


AFLDS  
La décision de la Cour suprême 
d’Israël, la semaine dernière, 
disait :


⁃ « À l’avenir, toute nouvelle 
restriction sur les voyages à 
destination ou en 
provenance d’Israël doit, 
juridiquement, être fondée 
sur des données 
factuelles. »


Dans une conférence que vous 
avez donnée il y a quatre mois, 
vous avez dit que :


⁃ « La durée la plus probable 
de l’immunité contre un 



virus respiratoire comme le 
SRAS CoV-2 est de 
plusieurs années. Pourquoi 
est-ce que je dis cela ? 
Nous disposons en fait des 
données relatives à un virus 
qui a balayé certaines 
parties du monde il y a dix-
sept ans, le SRAS, et 
n’oubliez pas que le CoV-2 
est similaire à 80 % au 
SRAS, donc je pense que 
c’est la meilleure 
comparaison que l’on 
puisse fournir. »


⁃ « Les preuves sont claires : 
ces immunologistes 
cellulaires très intelligents 
ont étudié toutes les 
personnes qui avaient 
survécu au SRAS il y a 17 
ans et sur lesquelles ils ont 
pu mettre la main. Ils ont 
prélevé un échantillon de 
sang et ont vérifié s’ils 
réagissaient ou non au 
SRAS original, et ils l’ont 
tous fait ; ils avaient tous 
une mémoire cellulaire T 
robuste et parfaitement 
normale. En fait, ils étaient 
également protégés contre 
le CoV-2 du SRAS, car ils 
sont très similaires ; c’est 
une immunité croisée. »


⁃ « Je dirais donc que les 
meilleures données 
existantes indiquent que 
l’immunité devrait être 
robuste pendant au moins 
17 ans. Je pense qu’il est 
tout à fait possible qu’elle 
dure toute la vie. Le style de 
réponses des cellules T de 
ces personnes était le même 
que si vous aviez été 
vacciné et vous revenez des 
années plus tard pour voir si 
cette immunité s’est 
maintenue. Je pense donc 
que la preuve est vraiment 
forte que la durée de 
l’immunité sera de plusieurs 
années, voire de toute une 
vie. »


En d’autres termes, une 
exposition antérieure au SRAS – 
c’est-à-dire à une variante 
similaire au CoV-2 du SRAS – 
confère une immunité au CoV-2 
du SRAS.


Le gouvernement israélien 
invoque de nouveaux variants 
pour justifier les confinements, 
les fermetures de vols, les 
restrictions (des libertés) et la 
délivrance de passeports verts. 
Compte tenu du verdict de la 
Cour suprême, pensez-vous qu’il 
soit possible de prévenir de 
futures mesures 
gouvernementales en fournissant 
des informations précises sur les 
variants, l’immunité, l’immunité 
collective, etc. aux avocats qui 
contesteront ces futures mesures 
?


Mike Yeadon 
« Ce que j’ai décrit en ce qui 
concerne l’immunité contre le 
SRAS est précisément ce que 
nous observons avec le SRAS-
CoV-2.

L’étude provient de l’un des 
meilleurs laboratoires dans ce 
domaine.

« Donc, en théorie, les gens 
pourraient tester leur immunité 
aux lymphocytes T en mesurant 



les réponses des cellules à partir 
d’un prélèvement sanguin. De 
tels tests existent, ils ne sont pas 
« à haut débit » et ils sont 
susceptibles de coûter quelques 
centaines de dollars chacun. 
Mais pas des milliers. Le test 
dont j’ai connaissance n’est pas 
encore disponible dans le 
commerce, mais fait l’objet de 
recherches uniquement au 
Royaume-Uni.


« Cependant, je pense que 
l’entreprise pourrait être incitée à 
fournir des kits de test « pour la 
recherche », sous réserve d’un 
accord. Si vous deviez vous 
arranger pour tester quelques 
milliers d’Israéliens non vaccinés, 
cela pourrait être une arme à 
double tranchant. D’après 
l’expérience d’autres pays, 30 à 
50 % des gens étaient déjà 
immunisés et environ 25 % ont 
été infectés et sont maintenant 
immunisés.


« Personnellement, je ne voudrais 
pas avoir affaire aux autorités, 
selon leurs propres termes :


⁃ Vous êtes soupçonné d’être 
une source d’infection 
jusqu’à preuve du contraire.  

Or, vous ne devriez pas avoir à 
prouver que vous ne représentez 
pas un risque pour la santé des 
autres. Ceux qui ne présentent 
pas de symptômes ne sont 
jamais une menace pour la santé 
des autres. Et dans tous les cas, 
une fois que ceux qui sont 
concernés par le virus sont 
vaccinés, il n’y a tout simplement 
aucun argument pour que 
quelqu’un d’autre ait besoin 
d’être vacciné. »


AFLDS 
Ma compréhension d'un « vaccin 
qui fuit » est qu'il atténue 
seulement les symptômes chez 
les personnes vaccinées, mais 
qu’il n'arrête pas la transmission ;  
il permet donc la propagation de 
ce qui devient alors un virus plus 
mortel. 

En Chine, par exemple, ils 
utilisent délibérément des 
« vaccins qui fuient » contre la 
grippe aviaire pour abattre 
rapidement les élevages de 
poulets, car les poulets non-
vaccinés meurent dans les trois 
jours. Avec la maladie de Marek, 
ils voulaient sauver tous les 
poulets ; la seule solution était de 
vacciner 100% des élevages, car 
tous les poulets non vaccinés 
couraient un risque élevé de 
mort. 

L’utilisation d’un « vaccin qui 
fuit » est donc dictée par 
l’intention, je veux dire par là qu’il 
est possible que l’intention puisse 
être de causer un grand tort aux 
personnes non-vaccinées. 

Les souches plus fortes ne se 
propagent généralement pas à 
travers toute une population 
parce qu'elles tuent l'hôte trop 
rapidement, mais si les 
personnes vaccinées souffrent 
d'une maladie moins grave, alors 
elles transmettent ces souches 
aux personnes non vaccinées qui 



peuvent contracter, elles, une 
maladie grave et mourir.


Êtes-vous d’accord avec cette 
évaluation ? De plus, êtes-vous 
d’accord avec le fait que si les 
personnes non-vaccinées 
deviennent les personnes à 
risque, la seule voie à suivre 
serait une prophylaxie par 
hydroxychloroquine (où 
Ivermectine) pour ceux qui n’ont 
pas déjà eu la COVID-19 ?


Le protocole de Zelenko (Vladimir 
Zelenko, médecin ukraino-
américain connu pour la 
promotion d'un cocktail 
d'hydroxychloroquine, de zinc et 
d'azithromycine dans le cadre 
d'un traitement ambulatoire 
expérimental pour la COVID-19, 
devenu protocole de Zelenko) 
fonctionnerait-il contre ces 
souches plus fortes si cela se 
produisait ?


Et si de nombreuses personnes 
ont déjà l’ancienne « immunité de 
17 ans contre le SRAS » 
mentionnée plus haut, cela ne les 
protégerait-il pas contre un 
super-variant ?


Mike Yeadon 
« Je pense que l’histoire de Gerrt 
Vanden Bossche est très 
suspecte. Il n’y a aucune preuve 
que la vaccination conduise ou 
conduira à des ‘variants 
dangereux’. Je suspecte cette 
assertion de n’être qu’une ruse.


« En règle générale, les variants 
se forment très souvent, 
régulièrement, et ont tendance à 
devenir moins dangereux et plus 
infectieux avec le temps, à 
mesure qu’ils s’équilibrent avec 
leur hôte humain. Les variants ne 
deviennent généralement pas 
plus dangereux.


« Aucun variant ne diffère de la 
séquence originale de plus de 0,3 
%. En d’autres termes, tous les 
variants sont identiques à 99,7 % 
voire davantage, à  la séquence 
de Wuhan.


« C’est une invention malveillante 
de surcroît, que de faire courir la 
rumeur que les variants sont 
susceptibles d'« échapper à 
l’immunité ».


« Non seulement c’est 
intrinsèquement improbable – car 
ce degré de similitude entre les 
variants signifie qu’il n’y a aucune 
chance qu’une personne 
immunisée (que ce soit par une 
infection naturelle ou par la 
vaccination) soit rendue malade 
par un variant – mais c’est 
également étayé empiriquement 
par une étude sérieuse.


« L’étude à laquelle je fais 
référence montre que les 
personnes qui se remettent d’une 
infection ou qui ont été vaccinées 
possèdent TOUTES un large 
éventail de cellules immunitaires 
qui reconnaissent TOUS les 
variants.


« Cet article (1) montre pourquoi 
la reconnaissance moléculaire 
étendue par le système 
immunitaire rend les minuscules 



changements dans les variants 
sans importance.


« Je ne saurais trop insister :

Les histoires autour des variants 
et la nécessité de vaccins 
complémentaires sont FAUX.


Je crains qu’il y ait une raison 
très maligne derrière tout cela. 
Elle n’est certainement étayée par 
aucune étude sérieuse sur 
l’immunité. Les affirmations 
manquent toujours de substance 
lorsqu’on les examine, et diverses 
astuces sont utilisées, comme la 
manipulation des conditions pour 
tester l’efficacité des anticorps. 


Les anticorps sont 
vraisemblablement peu 
importants dans la protection de 
l’hôte contre ce virus. 


Quelques « expériences 
naturelles » ont été réalisées sur 
des personnes qui ne peuvent 
malheureusement pas produire 
d’anticorps, mais qui parviennent 
cependant à repousser le virus 
avec succès. 


Il est cependant certain qu’on se 
porte mieux avec des anticorps 
que sans.


Je mentionne ces rares patients 
parce qu’ils montrent que les 
anticorps ne sont pas essentiels 
à l’immunité de l’hôte, de sorte 
qu’un test créé en laboratoire sur 
les anticorps et les variants de 
virus modifiés ne peut justifier le 
besoin de vaccins 
complémentaires.


« Les seules personnes qui 
pourraient rester vulnérables et 
avoir besoin d’une prophylaxie ou 
d’un traitement sont celles qui 
sont âgées et/ou malades et qui 
ne souhaitent pas recevoir de 
vaccin (ce qui est leur droit).


« La bonne nouvelle, c’est qu’il 
existe de nombreuses thérapies 
efficaces : l’hydroxychloroquine, 
l’ivermectine, le budésonide 
(stéroïde inhalé utilisé chez les 
asthmatiques) et, bien sûr, la 
vitamine D par voie orale, le zinc, 
l’azithromycine, etc. qui réduisent 
tous la gravité de la maladie à tel 
point que ce virus (avec la 
prophylaxie adéquate) n’est pas 
destiné à devenir une crise de 
santé publique. »


AFLDS 
Pensez-vous que la FDA fait un 
bon travail de régulation des 
grandes entreprises 
pharmaceutiques ? De quelle 
manière les grandes entreprises 
pharmaceutiques contournent-
elles le régulateur ? Pensez-vous 
qu’elles l’ont fait pour l’injection 
d’ARNm ?


Mike Yeadon 
« Jusqu’à récemment, j’avais 
beaucoup de respect pour les 
organismes mondiaux dédiés à la 
réglementation des médicaments. 
Lorsque j’étais chez Pfizer puis 
plus tard PDG d’une biotech que 
j’ai fondée (Ziarco, rachetée plus 
tard par Novartis), nous avons eu 
des échanges courtois avec la 
FDA, l’EMA et la MHRA au 
Royaume-Uni.




Nous avons toujours eu des 
interactions de bonnes qualités.


« Récemment, j’ai remarqué que 
la Fondation Bill & Melinda Gates 
(BMGF) avait accordé une 
subvention à l’Agence de 
réglementation des médicaments 
et des produits de santé (MHRA).

Cela n’est-il pas inconcevable ?

La MHRA est financée par des 
deniers publics : elle ne devrait 
jamais accepter d'argent 
provenant d'un organisme privé.


C’est un des cas de figure où le 
régulateur britannique du 
médicament est en conflit 
d’intérêts (majeur).


Lors de l’examen du vaccin Pfizer 
par les instances de régulation, 
l’Agence européenne des 
médicaments (l’EMA) n’a pas 
exigé certains éléments (critiques 
liés au « vaccin »), c’est ce qu’a 
révélé le « piratage » de ses 
données.


« Vous trouverez d’autres 
exemples de conflits d’intérêts de 
ce type sur le « Comité Corona » 
de (l’avocat) Reiner Fuellmich en 
ligne.


« Je ne crois donc plus que les 
régulateurs soient capables de 
nous protéger. La validation 
officielle n’a donc plus de sens.


 » Le Dr Wolfgang Wodarg et moi-
même avons adressé un courrier 
à l’EMA le 1er décembre 2020 sur 
les vaccins génétiques. Ils ne 
nous ont jamais répondu.


« Récemment, nous leur avons 
écrit en privé, pour les mettre en 
garde contre les risques de 
formation de caillots sanguins, 
qu’ils ont ignorés.


Lorsque nous avons rendu 
publique notre lettre, nous avons 
été complètement censurés. 


Quelques jours plus tard, plus de 
dix pays ont interrompu 
l’utilisation du vaccin en 
invoquant (des cas observés de 
formation) de caillots sanguins.


 « Je pense que les sommes 
considérables liées aux produits 
pharmaceutiques et à la BMGF 
(Fondation Bill & Melinda Gates) 
créent un environnement dans 
lequel dire « non » n’est tout 
simplement pas une option pour 
le régulateur.


Je dois revenir sur la question 
des « vaccins complémentaires » 
(ou piqûres de rappel) et je crains 
fort que tout ce récit ne soit 
exploité et utilisé qu’afin d’être en 
mesure de pouvoir acquérir un 
ascendant sans précédent sur 
nous.


« S’IL VOUS PLAÎT, avertissez 
chaque personne de ne pas avoir 
recours aux rappels de vaccins. 
Ils ne sont absolument pas 
nécessaires.


« Comme ils ne sont pas 
nécessaires, mais qu’ils sont 
fabriqués par des entreprises 
pharmaceutiques pour lesquelles 
les autorités de réglementation ne 



font pas leur travail (absence de 
tests de sécurité),

je ne peux qu'en conclure qu'il y 
a une forte probabilité qu’ils 
soient utilisés à des fins néfastes. 

« Par exemple, si quelqu'un 
souhaitait nuire ou tuer une 
proportion significative de la 
population mondiale au cours des 
prochaines années, les systèmes 
mis en place en ce moment le 
permettraient.

 « Je pense qu'il est tout à fait 
possible que ces « vaccins » 
soient utilisés pour une 
dépopulation massive. »


Mordechai Sones 
Traduction 🧶 


Source 
Posted in Frontline News and 
tagged COVID-19, dépopulation, 
FDA, hydroxychloroquine, immunité, 
Ivermectin, Mike Yeadon, SARS, 
SARS CoV-2, vaccine injury


(1)

https://www.sciencedirect.com/science/article/

pii/S266637912100015X


Source FR


https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-
president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-

possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-
une-depopulation-a-grande-echelle/


Source ANGL. (VO


Exclusive: Former Pfizer VP to AFLDS: ‘Entirely 
possible this will be used for massive-scale 

depopulation’ – America's Frontline Doctors


🧶 🧶   
Message d’Alerte  
de Michael Yeadon 
ancien haut responsable de Pfizer


Michael Yeadon implore le lecteur 
de refuser toute vaccination. 


Dans un courrier paru ce 
vendredi, et appelle à la plus 
grande résistance possible face à 
la tyrannie médicale





« À quiconque est confus par ce 
qui se passe, avec :


Les tests PCR non fiables (nous 
ne savons pas vraiment où se 
situent les épidémies de chaque 
pays et nous ne pouvons 
certainement pas avoir confiance 
dans le nombre de décès 
attribués au Covid-19), via


L’obligation du port du 
masque (non étayés par des 
preuves d'essais)


Le confinement (dont il a été 
prouvé à plusieurs reprises qu'ils 
ne fonctionnent pas), et 
maintenant


https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S266637912100015X
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S266637912100015X
https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S266637912100015X
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
https://cogiito.com/a-la-une/lex-vice-president-de-pfizer-a-laflds-il-est-tout-a-fait-possible-que-ces-vaccins-soient-utilises-pour-une-depopulation-a-grande-echelle/
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La vaccination pour tous - non 
seulement des personnes à 
risque, mais de tous les autres, y 
compris, les femmes enceintes et 
le moment venu, les enfants 
mineurs et même les nouveau-
nés. 


Presque partout. Quelle 
coïncidence, je suis sûr que ce ne 
sont que des théoriciens de la 
coïncidence qui ignorent toutes 
ces informations cachées à la vue 
de tous.


Pouvez-vous trouver une 
explication bénigne pour tout cela 
?  

Non, moi non plus.


Ok, juste faisons une saut dans 
l’inconnu. N'hésitez pas à rire 
nerveusement. Alors montrez-moi 
pourquoi je me trompe. Si vous 
ne le pouvez pas, veuillez ne pas 
dire plus tard : « Nous ne savions 
pas ! Nous ne l’avons pas 
reconnu comme du fascisme ! 
Nous avons juste respecté les 
ordres !


Nous sommes confrontés à une 
tyrannie médicale imminente. 

Je pense que la combinaison de 
passeports vaccinaux et de 
« vaccins complémentaires » 
superflus sera utilisée à des fins 
malveillantes.


Évidemment, je ne connais pas 
les détails, car ce n’est pas mon 
crime.  Mais des crimes contre 
l'humanité sont certainement 
commis dans mon pays et 
ailleurs.


Mes déductions sont solidement 
fondées car je suis un 
immunologiste confirmé. J'ai 
également consulté plusieurs 
collègues de haut niveau.


Bien sûr, vous le savez déjà : 
n'adhérez pas à la vaccination, 
sauf pour des raisons sérieuses 
et médicales. Sinon, si vous 
n'êtes pas à risque du virus, ne 
conspirez pas avec nos 
ravisseurs. Votre vaccination ne 
protège pas les autres. Tous les 
vulnérables au Royaume-Uni ont-
ils été protégés ? Aucune 
personne vaccinée n’a contracté 
le virus et personne n’est tombée 
malade ? Presque personne n’est 
mort ? 

C'est donc de la folie ce qui se 
passe.  Même les femmes 
enceintes sont trompées pour 
qu'elles se fassent vacciner (voir 
la lettre sur l'UKMFA)


Cela ressemble-t-il à une 
politique mesurée ? Rien de ce 
que j'écris n'est controversé.


Pourtant, l'UE vient de voter pour 
les passeports vaccinaux, 
contrairement à de nombreuses 
lois internationales issues de la 
dernière domination du fascisme 
médical. Malheureusement, cela 
se reproduit, c’est pourquoi il y a 
une pression irréfléchie pour 
vacciner les personnes qui ne 
sont pas à risque. Le fait que cela 
soit autorisé nous indique que 
l'éthique médicale est morte au 
Royaume-Uni, car la vaccination 
de dizaines de millions de 



personnes plus jeunes et en 
bonne santé aura pour 
conséquences inévitables de 
blesser ou de tuer des personnes 
qui ne seraient pas mortes.  Ceci 
est inévitable car aucune 
intervention médicale n'entraîne 
un risque nul. Je n'allègue même 
pas des risques spécifiques (bien 
que ceux-ci existent et nous 
avons essayé d'avertir l'EMA des 
caillots sanguins de thrombose il 
y a un mois, puis nous avons 
publié une lettre ouverte à cet 
effet, mais j'ai été complètement 
censuré, même après avoir utilisé 
un fil de presse commercial. 


 Je crains que, pour la première 
fois de l'histoire, chaque être 
humain ait une identification 
numérique associée à son état de 
santé, y compris la vaccination. 
Je pense que la vaccination n'est 
même pas très pertinente. C'est 
juste un moyen.  C’est l’identité 
numérique, en un seul endroit, 
qui sera utilisée pour accorder ou 
non des privilèges aux individus. 
Cela n’est jamais arrivé 
auparavant dans l’histoire de 
l’humanité. Ne vous faites pas 
vacciner.  

Acceptez qu’il y ait des limites à 
ne pas franchir. Combattez 
l'illégalité.  

Accepter la vaccination mènera à 
la partie suivante.


 En tant qu'immunologiste, je suis 
sûr que les variants du virus n'ont 
aucune chance d'échapper à 
l'immunité.  Aucun variant n'est 
identique à moins de 99,7% au 
virus d'origine.


Pourtant, l'industrie 
pharmaceutique fabrique en fait 
des vaccins d'appoint.  Les 
régulateurs mondiaux des 
médicaments ont décidé que, 
comme ils sont similaires aux 
vaccins d'origine, aucune étude 
de sécurité n'est nécessaire.


 Si j’ai raison, et j’en suis sûr, des 
séquences génétiques superflues 
seront administrées à une grande 
partie de la population mondiale.  
Pour aucune raison bénigne.


Associé aux passeports 
vaccinaux, je ne vois rien d'autre 
qu'un avenir très, très sombre.


Je sais que ce que je décris est si 
extrême que les gens ne 
l’entendent pas, ne l’écoutent 
pas, ne l’acceptent pas ou ne le 
croient pas. Ils supposeront que 
j'ai perdu la raison.  Au lieu de 
cela, j’ai lu plus d’articles de 
recherche originaux au cours de 
l’année dernière qu’à n’importe 
quel moment depuis que j’ai 
quitté mon poste de PDG d’une 
société de biotechnologie que 
j’avais cofondée.  Ma vie en 
surface serait beaucoup plus 
amusante si je me taisais. Ne 
pensez pas que je ne veuille pas 
non plus m'enfuir et me cacher. 
Mais je ne peux tout simplement 
pas. Ce n’est pas pour moi mais 
pour mes enfants et petits-
enfants. Je veux que vous vous 
soyez protecteur envers le vôtre.


Dans cette guerre d'information 
et d'opérations psychologiques, il 
n'y a pas d'alliés. Personne n'est 



sur le point de venir nous sauver. 
Nous seuls pouvons nous sauver. 
Paisiblement, fermement et en 
grand nombre, dites et montrez 
que NOUS NE CONSENTONS 
PAS. Je suis un citoyen 
respectueux des lois, mais 
comme l’a dit un ancien juge 
principal, lorsque les lois sont 
mauvaises, vous avez l’obligation 
de les contester.  

N'assistez pas à la tyrannie 
médicale en utilisant la mince 
excuse que « vous ne faisiez que 
suivre les ordres ».


Pourtant, mon cœur est sûr, tout 
comme mon cerveau. J’ai été 
élevé par des parents d’accueil 
dont les parents sont morts dans 
les camps de la mort nazis. 
C'étaient des gens incroyables. 
Déterminés et compatissants, ils 
ont accueilli un adolescent perdu 
et maussade et ont aidé à 
façonner la personne que je suis 
devenue. Je leur dois leur 
mémoire et leur combat. Je me 
battrai, quel qu'en soit le prix. 
Telle est mon obligation.


Mais comment puis-je 
communiquer cela, sans être 
immédiatement classé comme 
fou ? J'apprécierais l'opportunité 
de communiquer avec toute 
personne avec qui je peux être un 
multiplicateur de force.


Avec mes meilleurs vœux. Bien 
que je n’ai pas été élevé dans une 
foi spécifique, j’ai commencé à 
signer « Que Dieu nous sauve 
tous. »


 Mike 

 Dr Mike Yeadon 

Source The Daily Expose 

26 mars 2021

Article en anglais

Traduction 🧶 


https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/
exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-

expose/


🧶 🧶   
De l’influence de 
l’électromagnétisme  
et de la 5G sur notre santé 

Un médecin - Le docteur Thomas 
Cowan, MD - explique pourquoi 
et comment l’électricité et la 5G 
peuvent impacter notre santé. 
Ses démonstrations sont 
brillantes et lumineuses.

À voir absolument ! 


Vidéo 8:26

Sous-titres FR


https://odysee.com/@R%C3%A9alit%C3%A9-
FR:6/Un-m%C3%A9decin-explique-pourquoi-

le-coronavirus-n'est-PAS-ce-qu'on-vous-dit-!:e


🧶 🧶   
Les vaccins vont tuer, ils 
diront que c’est le Covid.

Le Pr Cahill est généticienne et 
immunologue à l’Université de 
Dublin, elle fait partie du collectif 
ACU 2020.org. Le PrCahill 
explique que les effets des 
vaccins à ARNm se manifesteront 
des mois plus tard, et que nous 

https://dailyexpose.co.uk/2021/03/26/exclusive-dr-mike-yeadon-talks-to-the-daily-expose/
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ne voulons pas qu’ils soient 
étiquetés comme décès Covid, 
alors qu’en réalité les gens 
mourront des effets des vaccins 
ARNm.


Intervention d’Alexandra Henrion-
Caude


Publié le 3 janvier 2020 

Vidéo 12:39

Traduction française 


https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-
vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/


🧶 🧶   
Les mondialistes ne 
gagneront pas !

Un entretien absolument 
exceptionnel entre Sherry 
Tenpenny et Dolores Cahill qui 
redonne du baume au cœur et je 
dirai même plus, qui 
enthousiasme ! À lire et/ou voir 
absolument (lien vers la vidéo ci-
joint). L’entretien est en anglais. Il 
est traduit par Jeanne traduction.


Vidéo 46:23

Traduction française  

https://infovf.com/video/les-mondialistes-
gagneront-pas--7961.html


Pour les pressés, ma transcription 
ci-dessous 

Dolorès Cahill

- L’Alliance Mondiale pour la 
liberté réunit une cinquantaine de 
pays. Elle est en train de devenir 
une véritable organisation. 
Plusieurs groupes se sont 
aujourd’hui constitués.


Au début il y a eu l’Alliance 
Mondiale des Médecins avec un 
pôle scientifique et médical. 


Nous avons ensuite créé un parti 
politique, ainsi qu’une branche 
économique dirigé par un ancien 
banquier d’affaires. Nous avons 
également un pôle psychologique 
dirigé par deux psychologues 
cliniciens, des psychiatres et un 
service de sécurité et d’infiltration 
dirigé par un ancien militaire du 
Royaume-Uni. 


Nous construisons des groupes 
de réflexion sur la façon dont 
nous devons récupérer nos 
pays. 


Quand les pays rejoignent 
l’Alliance, ils peuvent choisir des 
personnes dans différents 
groupes de réflexion avec 
lesquels ils souhaitent se réunir. 
Nous avons des réunions chaque 
semaine puis les chefs de 
groupes de réflexion se 
rencontrent avec le conseil 
d’administration pour l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté.


Nous avons commencé il y a 5 
mois, en octobre-novembre. 


J’ai fait une interview courant 
mai, mais je pensais à ce type 
d’organisation depuis une 
vingtaine d’années. La raison 
pour laquelle j’ai travaillé dans le 

https://qactus.fr/2021/03/11/q-videos-les-vaccins-vont-tuer-ils-diront-que-cest-le-covid/
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domaine de la stratégie 
gouvernementale et dans l’unité 
de la coordination mondiale de 
l’Union Européenne c’était pour 
œuvrer avec des personnes, des 
organismes tels que l’OCDE, les 
Nations Unies, l’ONU et la 
Banque Mondiale. J’ai travaillé 
dans l’unité de coordination 
mondiale entre l’Europe, l’Union 
Européenne, la Chine et la Corée 
du Sud - Je suis une experte de 
la Corée du Sud : dans les 
années 70, la Corée du Sud a 
connu une famine, 25 ans plus 
tard, elle était l’une des 
économies et des sociétés les 
plus prospères du monde.


Mon expertise tourne autour de 
la construction des pays. 

Ma biographie scientifique 
représente un quart de ce que j’ai 
fait dans ma vie. J’ai dirigé des 
entreprises, je suis également 
experte en conversion de 
bâtiments industriels vers 
l’habitat, de bâtiments historiques 
et de châteaux. C’était pour 
obtenir une source de revenus 
indépendante. Je suis également 
conseiller financier qualifié. Je 
sais comment les régimes fiscaux 
fonctionnent. Je suis un expert 
financier pour la réglementation 
européenne et dans le système 
fiscal irlandais. Si vous voulez 
comprendre comment les pays 
fonctionnent vous devez vous 
engager avec les entreprises. 


On ne peut comprendre la crise 
que nous traversons actuellement 
que par une lecture attentive du 
programme des Nations Unies et 
de l’agenda 21. Leurs objectifs 
sont clairs : détruire nos pays par 
le biais du système fiscal et du 
système bancaire. À cela s’ajoute 
les choix des gouvernements et 
de la fonction publique de ne pas 
soutenir les entreprises. 


C’est comme ça que ça 
fonctionne réellement.


Quels sont les objectifs de 
l’Alliance Mondiale pour la 
Liberté ? 

J’avais acheté un petit château 
en Irlande en 2019 parce que je 
savais que le crash avait eu lieu. 
Le démantèlement a commencé 
en avril 2019. C’est un bâtiment 
emblématique. Je savais ce qui 
allait arriver et que je serais 
probablement amenée à quitter 
mon travail.


Ce château, je l’ai d’abord vu 
comme un centre pour les 
Nouvelles Nations Unies ou un 
nouvel organisme de 
réglementation sanitaire. 

Quand je me suis exprimée en 
mai lors de divers interviews, j’ai 
demandé à des gens du monde 
entier de me contacter : 12 pays 
ont répondu à l’appel. 


Nous avons eu, un jeudi soir, 2-3 
heures de discussions avec des 
gens des quatre coins du monde. 
Il y avait des gens de l’Uruguay, 
du Paraguay, de la Nouvelle-
Zélande... Nous subissions tous 
la même chose. 




Puis j’ai rencontré Kate Shemirani 
qui elle, avait réuni de son côté 
des gens de 20 pays différents. 
En août, nous nous sommes tous 
réunis par Zoom : nous étions 40 
pays. 


Nous trouvions qu’il n’y avait pas 
assez d’Anglais, alors :


Nous avons organisé une 
manifestation à Trafalgar 
Square pour rencontrer 
d’autres personnes.  

Deux jours auparavant, la loi avait 
été modifiée : si vous faisiez une 
réunion de plus de 6 personnes, 
vous encouriez 6 mois de prison 
et une amende de 2500 livres 
sterling. 


Nous avons réuni 37000 
personnes à Trafalgar Square. Ce 
fut une journée incroyable. 


Des centaines de policiers sont 
venus et ont attaqué la foule de 
manifestants pacifiques. iIs ont 
coupé toutes nos 
communications de sorte que les 
intervenants ne pouvaient plus 
faire leur discours : ils avaient 
coupé les câbles des micros !


J’avais souhaité organiser cette 
rencontre j’avais donc financé 
moi-même une partie des 
installations : les écrans.


Certains avocats nous avaient 
rejoints ce jour-là si bien que 
quand la police est venue nous 
arrêter - il y avait des milliers de 
robot cop qui nous tabassaient 
alors que le wifi et les écrans 
avaient été coupés.


Les avocats ont alors 
commencé à parler des lois 
Covid.  

Pendant une douzaine d’années, 
j’avais étudié les lois liées aux 
politiques sanitaires et j’ai dit à la 
police que ce qui se passait était 
illégal, que nous avions un droit 
inaliénable de voyager, de liberté 
de réunion, de liberté 
d’expression et j’ai réussi à 
trouver un moyen de sortir de ma 
détention.


Je savais que :


On ne peut repousser les 
vaccins qu’en invoquant un 
droit à l’intégrité corporelle.  

Il s’avère que depuis deux 
générations, dans le système 
légal, ils n’ont pas pensé aux 
avocats et à la compréhension de 
ces droits.


Comment éduquer la police qui 
est un pion dans ce système ? 

Nous mettons en réseau d’autres 
organisations qui font ce type de 
travail telles que Lawyers for 
Liberty... 
Si un pays réussit à obtenir un 
changement positif avec la 
police, alors nous le ferons savoir 
et nous mettrons en lien ces 
personnes qui ont été actrices du 
changement dans leur pays afin 
qu’elles puissent transmettre 
leurs savoirs faire dans d’autres 
pays.




Nous avons des unités dans 
différents pays qui forment les 
policiers.  

Si je suis détenue, je dis aux 
policiers que ce qu’ils font est un 
crime et qu’ils pourront être 
poursuivis pour cela. 

En cas d’arrestation, il faut leur 
demander s’ils agissent sous 
serment et si c’est le cas ils 
doivent respecter nos droits 
inaliénables sinon, ils sont hors la 
loi. 


Nous devons à présent faire face 
aux attaques de la police et être 
plus agressifs en entreprenant 
des actions en justice pour 
interpeler nos gouvernements 
afin qu’ils prouvent par exemple 
qu’un test PCR positif signifie 
réellement « être infecté par le 
Covid-19 ».


La deuxième chose, c’est que 
nous avons besoin de personnes 
pour filmer la police, filmer les 
comportements illégaux et 
criminels de la police. Nous 
avons le droit de filmer pendant 2 
minutes. S’ils sont impliqués 
dans un comportement criminel, 
nous les incriminerons.


Nous ferons de même avec les 
médecins qui ne traitent pas les 
gens ou ceux qui ne font pas de 
rapports corrects sur le motif 
d’un décès. 


Le tribunal du peuple 

À l’Alliance Mondiale pour la 
Liberté nous avons créé le 
tribunal du peuple.

Les personnes qui filment un 
abus peuvent nous contacter.


Nous devons trouver un 
mécanisme juridique qui nous 
permettra d’agir avec efficacité.


Nous prenons l’initiative du 
procès de Nuremberg II 

Nous sommes à un moment 
critique pour l’humanité. Nous 
n’avons pas le temps de regarder 
la neige tomber ni de « convertir » 
ceux qui ne comprennent pas ce 
qui est en train de se passer. Il 
faut agir à présent le plus vite 
possible.


Il y a un site sur Redit où les gens 
publient - après s’être fait 
vacciner - leurs effets 
secondaires : ils se vantent 
d’avoir « bravé le vaccin et ses 
effets ». Mais ils n’ont pas 
conscience que cela correspond 
à remercier un gardien de prison 
de vous avoir battu !


Nous serons du bétail parqué 
en ville.  

J’étudie depuis 17 ans le 
démantèlement de nos sociétés 
qui s’opère par le biais des 
Nations Unies et l’agenda 21, par 
le truchement de la tyrannie 
sanitaire.


Un document de 850 pages - 
publié à Rio en 1992 - a infiltré 
nos gouvernements et nos 
sociétés.




L’agenda 21 est programmé 
jusqu’à 2100 et vous pouvez y lire 
qu’ils envisagent que nous 
finissions dans des pièces de 
21m2, sans fenêtres, ne 
possédant rien, tous isolés les 
uns des autres, sans famille. 


Ces pièces seront dans de très 
hauts immeubles au milieu des 
villes. Des zones de biodiversité 
existeront où vous ne serez pas 
autorisé à aller.


La banque joue un rôle capital 
dans le développement -ou la 
destruction - de nos systèmes. 


J’ai fait du développement 
immobilier : en Irlande, vous ne 
pouvez pas construire de 
maisons dans la zone dite « C ». 
En Irlande, dans le cadre de 
l’agenda 21, les banques ne 
prêtent plus pour rénover la 
propriété car le plan est que nous 
ne vivrons plus dans les 
campagnes de nos pays. Nous 
serons du bétail parqué en ville. 


Bill Gates a acheté 280 millions 
d’hectares de terres aux États-
Unis pour contrôler 
l’approvisionnement 
alimentaire. 

Pourquoi j’ai travaillé dans l’UE ?

Comme je vous le disais 
précédemment, le plan est écrit 
depuis 1992. 


En 2002-2003 nous avons eu 8 
cycles de pandémies. Ce n’est 
qu’une histoire de contrôle. 


Dans le cadre de l’agenda 21, 
l’industrie en croissance c’est : 
l’industrie de la Sécurité.  

Le système œuvre pour 
supprimer nos droits inaliénables 
et pour renforcer la police ce qui 
ne peut s’opérer que « grâce à » 
une crise bancaire, une pandémie 
ou encore une crise climatique.


Les conséquences seront une 
restriction des libertés multi 
générationnelle où les plus jeunes 
- si ces mesures continuent  - ne 
connaîtront pas autre chose, ils 
ne connaîtront pas les sourires, 
les parcs... 


Nous devons réfléchir à comment 
repousser toutes ces mesures 
liberticides. C’est la raison d’être 
de Freedom Airway.


Le contrôle continuera  de 
s’étendre

⁃ de l’aéroport

⁃ aux routes

⁃ aux systèmes de 

planification 

⁃ au logement

⁃ au dioxyde de carbone 

⁃ Puis ils remodèleront 

complètement nos villes, 

⁃ notre agriculture.

⁃ Et pour couronner le tout, 

les banques ne prêtent 
pas...


Dans le programme 21, l’argent 
de l’aide sociale ne sera plus 
versé. 


L’agenda 21 propose une suite 
de cycles de crises. Ils iront 



vraisemblablement jusqu’à fermer 
le système bancaire.


⁃ La prochaine crise qu’ils 
sont en train de concevoir 
est une pénurie alimentaire. 


⁃ Puis une crise fiscale 
puisque tout le monde est 
au chômage.


⁃ Puis une prise de contrôle 
de nos entreprises, 


⁃ - puis une prise de contrôle 
bancaire,


⁃ et toujours plus de contrôle 
avec le démantèlement des 
petites entreprises et de 
l’agriculture.


⁃ Puis on arrivera à de la 
nourriture de type 
mondialiste


Nous savons tous qu’il existe 
un mécanisme simple pour 
sortir de cette dystopie qui 
consiste à s’engager dans le 
processus politique et 
démocratique.  

Tous les partis politiques 
habituels dans le monde sont 
tellement vides, vidés de toute 
substance. 


Nous allons mettre en place un 
mécanisme pour engager des 
gens ordinaires dans le 
processus démocratique et leur 
demander : 


Comment vous engager dans les 
élections et gagner ?


En parallèle, nous allons repenser 
les plateformes pour les 
principaux systèmes de nos 
sociétés concernant :

⁃ la Fiscalité, 

⁃ Le soutien des entreprises, 

⁃ la santé (je souhaite mettre 

en place un organisme de 
règlement de la santé)


⁃ et l’éducation 


Je rencontre chaque semaine des 
gens de la banque, des 
politiques, des économistes nous 
sommes dans un processus de 
construction.


Nous réfléchissons à la façon 
dont les gens sont élus, au 
système bancaire, fiscal, pour 
redonner vie et espoir à nos 
sociétés.


Certaines personnes qui 
travaillent avec nous sont très en 
vue depuis 20 ans, très 
compétentes dans leur domaine. 


Nous avons besoin de ce 
chemin vers le nouveau monde 
merveilleux. 
L’Alliance mondiale pour la 
liberté c’est les Nouvelles 
Nations Unies.  

Je suis également présidente du 
parti de la liberté depuis 2018 - 
un parti irlandais. Tout le chemin, 
c’est de défendre la liberté 
d’expression.


Avec mon parti politique et un 
parti politique au Danemark, nous 
allons développer l’infrastructure 
nécessaire pour la fiscalité, la 
banque, le sanitaire et fournir le 
résultat de nos travaux à d’autres 
partis politiques, dans d’autres 
pays. Pour moi :




l’Alliance mondiale pour la liberté 
c’est les Nouvelles Nations Unies. 


De la liberté d’expression à 
freedomairway.com  

Freedom Airway est né pour 
défendre la liberté d’expression. 
Cette compagnie proposera un 
système alternatif : sans test, 
sans masque, sans vaccin, sans 
formulaire de localisation de 
passager.


Pour l’instant, nous proposons 
des conseils aux voyageurs pour 
se rendre 

⁃ au Canada, 

⁃ en Australie, 

⁃ aux États-Unis.


Pour ne pas être mis en 
quarantaine. Nous travaillons 
avec des avocats qui font 
également partie de l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté.


Dans une deuxième phase, nous 
proposerons des vols dans les 
pays ouverts tels que l’Autriche...


Construire un nouveau système 
et rendre l’ancien obsolète  

Nous ferons un peu de 
concurrence au globalistes !


⁃ « Je ne vous donnerai pas 
d’argent, je ne serai pas 
traitée comme du bétail, je 
ne serai pas menacée avec 
une arme à feu, pourquoi 
voulez-vous me tracer ? 
Pourquoi des tests PCR : 
non merci. »


Nous pourrions acheter des 
terminaux dans les aéroports, 
pour le système bancaire et le 
système fiscal.  

Le système des États est 
pratiquement illégal donc nous 
pouvons réellement ramener 
l’État de droit dans nos pays et le 
système fiscal devrait être inclus 
dans le système légal.


Pourquoi n’avons-nous pas de 
système bancaire qui ne serait 
pas basé sur la fraude 
commerciale et sur de vraies 
règles bancaires appropriées au 
sein de nos nations ?


Entre cette initiative et l’Alliance 
Mondiale pour la Liberté, nous 
pouvons avoir dans le monde un 
système éducatif fabuleux qui 
pourrait être envisagé à travers 
de petites communautés.


Nous pourrons peut-être investir 
dans la propriété car dans 
l’agenda 21 la propriété est quasi 
inexistante. Or les familles 
pourraient retourner en zone 
rurale. Ne pas se faire arnaquer. 
Vivre dans des communautés et 
avoir une famille heureuse.


Voulez-vous jouer avec moi à un 
jeu ?  


Ceci est un jeu à l’usage de ceux 
qui croient encore fermement que 
nous sommes « complotistes ». 

Imaginez que vous appreniez 
dans cinq ans que tout ce que 



nous avons traversé avec le 
Covid-19 était de la tromperie, 
qu’on vous a menti, comment 
réagiriez-vous ? 


Et Imaginez que vous 
l’appreniez... non pas dans 5 ans 
mais tout de suite ? Comment 
réagiriez-vous ? Pourriez-vous 
mettre en œuvre tout ce que vous 
aviez imaginé pour dans 5 ans, 
tout de suite ?

Seriez-vous en colère, triste, 
déçu, vous mettriez-vous à 
pleurer ?


C’est exactement ça. L’humour et 
la comédie sont ce dont nous 
avons besoin. Nous projeter hors 
de la léthargie dans laquelle nous 
plongent nos gouvernements, 
imaginer un avenir autre que celui 
que tracent pour nous l’agenda 
21 et les Nations Unies.


DoloresCahill

DoloresCahill.com


Worldfreedomalliance.org

Worlddoctoralliance.com


Freedomairway.com

Le site de Sherri Tenepenny 


https://www.drtenpenny.com/

L'Alliance mondiale pour la liberté 


https://worldfreedomalliance.org/

Freedom Airway 


https://www.freedomairway.com/

Le blog Isofia


https://www.isofiatogether.com/


🧶 🧶  

Le masque est inutile  
et pernicieux ! 

Dr Lee Merritt (elle est 
formidable !)


« Je pense qu’il est grand temps, 
pour les Français et pour le 
monde entier que nous ayons 
enfin des débats publics sur la 
réelle utilité du port du masque. 
(...) J’ai travaillé pendant 10 ans 
en tant que chirurgien militaire, 
c’est comme ça que j’ai fait des 
recherches sur les armes 
biologiques et sur les masques. 
Dans toute ma carrière 
professionnelle, je n’ai jamais 
entendu quiconque croire 
réellement qu’aucun genre de 
masque - en dehors d’une 
véritable combinaison de 
confinement de niveau 4 - est 
utile pour les virus à petites 
particules.

En fait, le CDC vient lui-même de 
publier un article disant 
exactement que les masques ne 
peuvent empêcher les 
coronavirus de circuler. Ma 
conclusion est que les gens qui 
prétendent scientifiquement que 
les masques sont utiles sont soit 
payés, soit dupés. Les masques 
ne marchent pas. 

En ce qui concerne les enfants, 
ils apprennent en observant les 
expressions faciales. Ils 
socialisent. 

Nous créons une génération qui 
aura peur de l’existence normale 
et ce n’est pas une bonne chose. 

Le taux de survie réel est de 
99,991%, il est probablement 
passé à 99,997% avec les 
nouvelles révélations du CDC. 
L’année dernière, le taux de 
survie de la grippe était de 
99,992% et pour cela, nous 
faisons peur à nos enfants ! 

Il est temps de mettre fin à tout 
ça. J’ai prêté serment deux fois 

https://www.drtenpenny.com/
https://worldfreedomalliance.org/
https://www.freedomairway.com/
https://www.isofiatogether.com/


dans ma vie. La première en 
temps qu’officier de la marine, et 
le serment d’Hippocrate, qui dit 
que je ne peux pas faire de mal à 
mes patients. Et ne pas faire de 
mal, c’est ne pas leur mentir. 

Je ne mets pas de masque. Et s’il 
le faut, je n’irai plus faire de 
course. 


Vous pouvez retourner la situation 
!

⁃ Soit vous coulez la ville, 

⁃ soit vous agissez !

Vous pouvez le faire, maintenant. 


« Vous savez que ce mensonge 
va s’effondrer, vous le savez très 
bien. La vérité est en train de 
sortir. »  

C’est Boris Eltsine qui a dit ça. Il 
a dit aussi : 


« On peut toujours construire un 
trône avec des baïonnettes mais il 
est difficile de rester assis 
dessus ». 

Vidéo 4:02’

Traduction française  

https://www.youtube.com/watch?
v=X3XGpQ7yafI


🧶 🧶   
Dr Lee Merritt. Les vaccins 
ARNm sont potentiellement 
des armes biologiques.  
(Interview du 14 janvier 2021)

Agents lysosomotropiques 
(HCQ...)


Vidéo 30:00

Traduction française  

https://twitter.com/nicolaspichot6/status/
1358852242049277952?s=21


🧶 🧶   
Catherine Austin Fitts 
« Rien n’est joué. Réagissez !


Le point de vue d’une ex-
banquière sur la crise que nous 
traversons.


Le Covid-19 sous un angle 
économique et financier.


À ne pas manquer, comme toutes 
les archives que je place ici


Vidéo 48:35

Traduction française  
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-

B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/
107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365be

b?


🧶 🧶   
Plandémie  
Un entretien exceptionnel 

avec Judy Mikovits


Lorsque en avril 2020 j’ai vu ce 
documentaire, mes intuitions et 
doutes sont devenus certitudes. 


Jacqueline m’en avait envoyé le 
lien début avril. J’avais cliqué 
dessus, un avertissement s’était 
affiché sur mon écran indiquant 
que le contenu que je cherchais à 
voir n’était pas accessible car 

https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
https://www.youtube.com/watch?v=X3XGpQ7yafI
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://twitter.com/nicolaspichot6/status/1358852242049277952?s=21
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?
https://odysee.com/$/embed/trim.F1EDEBC6-B217-4B62-B7E7-1415E8FCF5CE/107f3e4e5a5b7b8156cfb51cfd32a14c82365beb?


non conforme à l’éthique de 
YouTube ou Google.


Après que Jacqueline m’eut 
décrit son contenu, il m’a  paru 
essentiel de remettre la main 
dessus pour comprendre ce que 
YouTube ou Google jugeait « non 
conforme » et ne voulait pas que 
je vois. J’ai cherché durant 5 
heures, je suis allée dans le 
darknet et j’ai fini par trouver :


« Plandemic » (c’est le titre 
anglais).


Je l’ai regardé. J’ai été saisi par 
l’intelligence, la clarté, l’intégrité, 
la force de Judy Mikovitz. Je l’ai 
ensuite adressé à deux, trois 
personnes parlant anglais en 
prenant soin de découper 
l’adresse du lien en 3 morceaux 
pour que le lien ne subisse pas le 
même sort que celui qui m’avait 
été adressé.


Aujourd’hui cet entretien a été 
traduit en français. Je vous invite 
avec insistance à le regarder. 
(NDLR)


Vidéo 25:52

Traduction française  

2021/026 PLANDEMIC par Judy Mikovits / 
Doublage en Français - L'Aile à Stick — InfoVF


🧶 🧶   
Témoignage. 2010 
« Un Holocauste »


Vidéo 2:20

Traduction française  

https://odysee.com/$/embed/download/
449293e503e05cf3be93c0128ac873f44286858

9?


🧶 


Documents juridiques 
de contestation d’amendes 

La désobéissance et le boycott 
sont légaux 
Soyons nombreux à dire « stop 
cela suffit, je reprends le 
pouvoir »


À télécharger, imprimer, se servir, 
partager 

https://vk.com/wall614157557_2886


🧶  

Postdito 

🧶  
C’est le même Postdito qu’hier... 
À un fil près, quelques pensées, 
une saison, des bourgeons. Un 
ciel bleu et des oiseaux qui 
chantent. 

Suite de l’Édito.


J’ai sillonné la France et j’ai 
poussé au-delà, jusqu’en Suisse - 
Lausanne - Saint-Siméon de 
Bressieux dans l’Isère - Saint-
Rémy de Provence…


https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://infovf.com/video/2021-026-plandemic-par-judy-mikovits-doublage-francais--7983.html
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?
https://odysee.com/$/embed/download/449293e503e05cf3be93c0128ac873f442868589?


Le lac Léman, des vaches dans 
un pré, des êtres chers, du soleil, 
de la garrigue, du thym, du 
romarin sauvage, du chocolat, 
des violettes, du ciel bleu et d’la 
liberté à embrasser.


Depuis presque une neuvaine, 
pas envoyé mon fil. Du coup, ça 
fait une grosse pelote !


Ces jours-ci, je n’ai pas pris le 
temps de raconter le ciel, ses 
nuances de gris, la forme des 
nuages ni le chant des oiseaux. 
Avec le froid qui s’étire, j’ai 
davantage regardé mes pieds 
courir sur le gris des trottoirs, des 
couloirs et des tapis roulants du 
RER. 


L’air n’est pas doux. Hier le ciel 
était un peu bleu. Eu envie d’y 
plonger mes yeux, me perdre 
dans son bleu.


J’ai répété à Paris. Avec François 
et Sabine, « Scènes conjugales » 
que nous jouerons au festival 
d’Avignon. Bientôt. Si l’art et la 
vie reprennent leur cours joyeux. 
Que nous ne jouerons pas de 
sitôt si pas de festival, pas d’art, 
si pas la vie joyeuse.


Répéter. Mettre en scène - pour 
le grand rendez-vous estival du 
théâtre mondial - un spectacle 
qui fut conçu et réalisé avant. 
Avant la pandémie. Je peine. Le 
texte me résiste. Aucune image 
ne vient. D’autres sujets me 
traversent. M’aspirent. 
M’inspirent. Ils sont là, dans le fil. 
Faire comme si ? Créer entre 
parenthèses ? Oublier la vie 
arrêtée, la crise présente et à 
venir. Je m’y essaie. 


Certaines fois comme ces 
quelques jours passés, pas eu 
une minute pour le fil.

J’ai répété au théâtre. Écris pour 
le théâtre. Me suis battue contre 
ma soif d’essentiel avec les mots, 
avec l’idée de ce que devrait être 
l’art et le théâtre aujourd’hui, 
dans ces temps où l’avenir est 
opaque. 


Peindre cet entre-deux entre 
l’avant, la dernière fois, et là 
maintenant tout de suite ?

Accepter l’irruption du réel 
pandémique dans ma pièce ? 
Parler du théâtre dans le fil ?


Suite à ces réflexions, j’ai écrit un 
texte sur l’irruption du réel dans 
et pour « Scènes conjugales ». 
J’en donnerai peut-être un peu à 
lire. Ici. Bientôt.


Quand le ciel était bleu. Une 
parenthèse de bleu. J’eus tant 
aimé que la parenthèse ne se 
refermât pas. Que le bleu 
grandisse, que l’air tiédisse.


Aujourd’hui le ciel est presque 
bleu et nous sommes - toujours - 
en semi liberté.


Depuis des jours et des jours, 
« on » nous rabâche les oreilles 
d’un pass sanitaire. On nous en 
parlera, on nous en reparlera, on 
nous en re-reparlera, encore et 
encore jusqu’à en banaliser le 
concept même. Jusqu’à ce qu’on 
puisse se l’approprier tout à fait, 
qu’il nous devienne familier, par 



infusion lente, condition 
nécessaire pour que l’humain ne 
se cabre pas.

Cependant.

Nécessaire n’est pas toujours 
suffisant.

Il y aura toujours des êtres 
dociles et obéissants.

Cependant.

Il y a, il y aura toujours des êtres 
rebelles, des êtres épris de 
liberté, prônant et pratiquant la 
désobéissance citoyenne.

Et

Il y aura ceux d’apparence docile 
qui attendent un événement 
particulier, un signe déclencheur 
pour rejoindre le camp des 
rebelles, ce sont les résistants 
d’aujourd’hui ou de demain.

La colère gronde, encore sourde. 
Elle va se rassembler. Enfler.

Elle éclatera. 


L’autre jour, je suis allée à Paris. 
Copine et rebelote. Pique-nique, 
métro, foule, pluie, rues, vitrines. 
Exposition. Peinture. Couleurs et 
noir et blanc. Rebelote. Copains-
copines. Grappes de raisin, 
chocolats et vieux souvenirs 
joyeux d’être vieux. Sylvia, 
Isabelle, Sylvie, Pierre, Jean-Luc 
et Pierre-Alain. Métro, Valérie, 
Pascale, rhum arrangé, boudin, 
pensées aux pommes avec sa 
purée de céleri.


Avant, le ciel était gris ou d’un 
bleu pur. Avec le temps, les 
couleurs du ciel se mélangent. Il y 
avait un vent frais. Paris. Copine 
et restaurant clandestin. Comme 
au bon vieux temps, sauf 
qu’avant, c’était pas clandestin. 
Le canal était à la même place. 
Calme. Vol lourd d’un canard 
rasant l’eau verte. S’asseoir au 
bord de l’eau, presqu’y tremper 
les pieds, parler, tant à dire, 
retendre le temps, le rassembler, 
le raccourcir, le concentrer, le 
dessiner, peindre cet entre-deux 
entre l’avant, la dernière fois, et là 
maintenant tout de suite, et les 
heures toujours trop courtes. Puis 
courir, prendre l’autobus, 
remonter Bolivar, la rue des 
Pyrénées, se jeter dans la rue des 
Rigoles, l’escalier, dire bonjour, 
s’embrasser, non, c’est le coup 
de coude, avec eux, rigoler 
quand même. De retour aux 
Charmettes. Avec Claire, refaire le 
monde, deviner le futur proche, 
démêler les possibles, les 
transpercer d’évidence.


C’était un lundi. J’ai fait la 
connaissance de Flo, nous nous 
sommes rencontrées sur les 
réseaux sociaux, connivence de 
combattantes. Brioche, confiture 
et thé au sept épices. Tandis que 
le thé infuse, les idées fusent, se 
disent et se déploient, avec 
gourmandise et passion. Le 
plaisir des rencontres en chair et 
en os. Et les bises qui sont 
aujourd’hui des actes 
révolutionnaires. Qui l’eût pensé ?


C’était un dimanche, il y avait un 
vent frais, une envie de forêt, 
d’herbe folle, de soleil sur ma 
peau. J’ai pris ma bicyclette, suis 
allée faire un tour au marché. 
Pourtant, le frigo était plein. C’est 
que c’est pas une question de 
frigo vide ou plein. C’est que 
c’est un plaisir d’aller au marché. 



D’abord pédaler le long de 
l’Yvette, contourner le lac, puis 
me glisser sous la halle entre les 
étals colorés de fruits et de 
légumes, faire quelques 
emplettes, blettes, roquettes et 
pommes de terre, thym, sauge et 
champignons, et puis, une fois 
mes Twinpick remplis... aller boire 
un café chez Elena. Elena, elle a 
eu la bonne idée de faire buvette. 
Elle est formidable Elena. 
Toujours souriante et dévouée, 
aux petits oignons avec sa voix 
douce et gouailleuse. Chaque 
dimanche, davantage de monde 
devant le comptoir étroit et 
chaleureux sur le flanc déplié de 
son camion, ouvert aux buveurs 
de temps qui passent. On se 
reconnaît. On se sourit. On 
écoute les vies se raconter. On 
retrouve cette douce sensation 
d’être au monde, sans rideau, 
chacun baisse sa garde, l’alcool 
aidant les uns, ça devient la 
franche rigolade et les « vous » 
s’oublient et les langues se 
délient et on se prend à retrouver 
le goût d’la vie d’avant. 

Et le temps file, comme toujours. 

Avec ces mesures de couvre-feu. 
Ne pas penser aux mesures, 
penser à la nature, à la musique, 
à la beauté, à l’art. 

Suis repartie sur mon vélo, ai 
remonté le cour de l’Yvette, en 
sifflotant jusqu’à Courcelle.

Aux Charmettes où je passe mes 
jours et mes nuits, les jours se 
ressemblent probablement 
davantage. Ils se rassemblent 
aussi, autour de moi. 

Est-ce que la ressemblance des 
jours rallonge le temps ? Le 
raccourcit ? C’est une question 
que je vous pose.


Le temps est élastique et se 
remplit de nos actions, de nos 
pensées. De nos répétitions qui 
conditionnent le rythme de nos 
vies. L’une des miennes, ces 
jours-ci était que je devrais écrire 
un édito. Un édito, c’est une 
paire de lunettes, un plat qui se 
découvre sur le menu des 
restaurants qu’il n’y a plus. Une 
mets, un vin qui se met en 
bouche d’abord avec les mots 
dont la suggestibilité pourra déjà 
faire saliver. Un édito, c’est un 
lieu de correspondance de vous à 
moi, autour du sujet : « les 
nouvelles des temps covidiens », 
en les regardant autrement, de 
plus loin, pour les recadrer à ma 
façon, pour dire pourquoi. 
Pourquoi cette forme. Pourquoi 
cet objet. Pourquoi le fil d’Ariane. 
Une ouverture du fil plus 
personnelle. Je me disais que ça 
manquait. 


Depuis l’arrivée du Coronavirus 
dans notre quotidien, le vôtre, le 
mien, celui de chaque terrien de 
(presque) tous les coins du 
monde, je n’ai eu de cesse de 
faire des recherches sur le Covid 
et tous ses à-côtés ; le 
storytelling de l’actualité me 
restait en travers de la gorge. Je 
creusais des lignes qui devinrent 
tunnels, je bâtissais des ponts 
entre divers champs de 
connaissance... Je dialoguais 
principalement avec moi-même 
car personne, au départ n’avait 
envie d’aborder avec moi, le 
versant que je m’étais choisi : 



celui du scepticisme, celui de la 
reconnaissance d’une 
dissonance cognitive, d’une 
mascarade, d’une mise en scène 
dont le jeu morbide consistait 
prioritairement à compter les 
morts. 


J’ai ingurgité des datas, des 
discours médicaux, biologiques, 
anthropologiques... J’empruntais 
des chemins de traverse, je 
m’écartais tant de la doxa 
officielle qu’il me devenait de plus 
en plus difficile d’échanger sur le 
sujet avec mes proches. 


Heureusement, il y avait 
Jacqueline en Californie et Claire 
à Gif-sur-Yvette ! Nos certitudes 
ont grandi ensemble, s’appuyant 
sur des pans de connaissance 
que nous découvrions 
parallèlement, que nous nous 
partagions, avec un vif intérêt. Ce 
sujet terrifiant, s’il nous effrayait, 
nous passionnait aussi. Nous le 
regardions bien en face. Nous 
comprenions qu’il y était question 
de destruction, mais pas de celle 
dont nous bassinait les médias. 
L’humain nous semblait attaqué 
de toute part par une force 
mondiale grandissante, 
oppressante, mais pas par un 
virus. 


De temps en temps, j’envoyais 
aux uns et aux autres, à ceux que 
j’aimais, des signaux d’alerte, des 
tweets, des articles de presse, 
des interviews. La sauce ne 
prenait pas. Je faisais choux 
blanc. La conversation butait, 
s’escamotait, se perdait, se 
poursuivait à reculons puis 
chacun finissait par dresser 
contre l’autre des murs de 
certitudes d’où jaillissait toujours 
la flagrance de 
l’incompréhension.


Je recommençais un autre jour, 
essayant de trouver une brèche 
pour partager la dissidence de 
mes points de vue.


Puis il y eut cette question :


« Pourquoi ne ferais-tu pas un 
journal ? »

Ce défi m’a été lancé très 
amicalement. Comme une 
évidence. (Le lanceur se 
reconnaîtra) Je me suis emparée 
de cette question, dont la 
réponse est contenue dans 
l’objet même du fil d’Ariane et 
sans relâche, avec opiniâtreté 
même, deux mois durant jusqu’à 
aujourd’hui, j’ai écrit chaque nuit 
un fil d’Ariane. 


Les élections américaines 
Tout est parti de ma double 
lecture franco-américaine et du 
regard que je pouvais porter - de 
ce fait - sur les élections 
présidentielles aux États-Unis par 
temps de Covid. 


Le point de départ était donc les 
élections américaines que je 
pouvais raconter par le menu. 
Elles sont terminées me direz-
vous. Eh bien apparemment, oui. 


Mais.


Historique d’un confinement 
sceptique 



J’ai passé le premier confinement 
aux États-Unis où j’étais alors. 
Depuis Portland dans l’Oregon, je 
suivais l’épidémie Covid d’abord 
en France et aux États-Unis puis 
aux quatre coins du globe.


Aux États-Unis et dès l’apparition 
du virus, Trump commanda un 
million de doses 
d’hydroxychloroquine tandis 
qu’en France ce médicament de 
70 ans d’âge faisait l’objet de 
polémiques qui me parurent vite 
suspectes. Je connaissais bien 
ce médicament pour l’avoir pris 
de nombreuses fois en tant 
qu’anti-paludéen et ce débat me 
sembla déplacé. Ceux qui n’en 
voulaient pas n’avaient qu’à ne 
pas le prendre mais qu’ils laissent 
les médecins prescrire à ceux qui 
en voulaient. Pour moi, c’était plié 
et il n’y avait pas de quoi casser 
la patte à trois canards.


Un deuxième fait attira mon 
attention : Trump décida de ne 
plus financer l’OMS. Cela me 
surprit mais surtout me ravit. Car 
la question me taraudait depuis 
longtemps : comment nos pays 
pouvaient-ils suivre aveuglément 
les recommandations d’un 
organisme financé à 80% par 
l’industrie pharmaceutique 
(financements privés) dont 10% 
(la plus grosse part) par Bill 

Gates ? Comment nos pays 
pouvaient-ils confier notre santé à 
un conglomérat pétri de conflits 
d’intérêts ? Comment une telle 
démarche pouvait-elle ne pas 
être foncièrement suspicieuse ? 
Pourquoi si peu de personnes 
s’en indignaient ?


Deux faits, deux actions de 
Trump que je ne pouvais que 
saluer. Deux faits qui allaient si 
mal avec le personnage grossier-
vulgaire-éructant que je 
connaissais tel qu’il était dépeint 
dans la presse mainstream.


Et puis cela s’est conjugué avec 
ma perception du Covid qui allait 
à contre courant de ce que disait 
la presse.


À toute maladie, un remède 
voire plusieurs 
Quand des pays interdisent les 
remèdes qui soignent, ne faut-il 
pas mener la réflexion un peu 
plus loin ? Observer les uns et les 
autres, ceux qui soignent et ceux 
qui s’érigent contre tout 
traitement (apparemment 
efficace) - comme si cela allait de 
soi - et de surcroît, en se drapant 
de mauvaise foi ? Cela 
transparaissait de manière 
flagrante en observant les datas 
du monde entier : les pays qui 
affichaient peu de décès Covid 
utilisaient les médicaments 
« interdits » chez nous. Il y avait 
donc des pays, des chefs d’État 
et des médecins qui soignaient et 
d’autres pas. Et Trump faisait 
partie de ceux qui « soignaient ».


La lecture binaire « gauche-
droite » ou « démocrates-
républicains » n’était plus 
éclairante. Il y avait ceux qui 
soignaient (ou qui permettaient 
l’accès au soin) et ceux qui ne 
soignaient pas.




Trump a mis à la portée des 
Américains l’hydroxychloroquine, 
un médicament peu coûteux (4 $ 
la dose) et efficace quand dans 
d’autres pays, l’accès au soin 
était remplacé par des mesures 
sanitaires coûteuses (Remdesivir 
entre 2000 et 4000 $ la dose)  et 
mortifères qui ne firent 
qu’amplifier le nombre de 
malades et de décès. Vous me 
rétorquerez qu’il y a un nombre 
significatif de décès Covid aux 
États-Unis. Oui et non. Cela 
dépend des États. Il y a les États 
démocrates et les États 
républicains et dans les États 
républicains, il y a des hôpitaux 
« démocrates » qui ne donnent 
pas accès aux médicaments qui 
soignent (hydroxychloroquine, 
ivermectine...) et d’autres 
républicains où les patients ont 
accès à ces traitements efficaces.


Lors du premier confinement, je 
me suis interrogée sur la place de 
l’artiste par temps de crise, réduit 
au silence par le confinement. 
L’art et la culture, non essentiels. 
Il y avait tant à dire sur cet état de 
fait. J’ai d’abord imaginé une 
forme et j’ai créé une œuvre 
filmique « Peintures à écouter », 
de courts films mêlant voix, texte, 
main, image, peinture et musique 
pour partager de manière 
sensible mon ressenti sur ce que 
deux milliards d’humains voire 
davantage étaient en train de 
vivre - simultanément.


Puis il y eut un deuxième et un 
troisième confinement.


Et puis, ce défi, cette envie : faire 
un « journal » ; dérouler ma vision 
des événements, avec le fil de 
« mes » informations, des 
informations que j’allais choisir, 
trier, filtrer, agencer, mettre en 
perspective, à ma façon. 


Chaque jour, depuis le 10 janvier 
2021, j’ai envoyé 
quotidiennement des nouvelles, 
depuis presque deux mois pour 
les premiers récipiendaires. Ce 
fut d’abord par texto sur 
Whattsapp puis sur Telegram, 
ensuite j’ai adressé mon fil par e-
mail depuis mon adresse 
personnelle, puis avec l’adresse 
du collectif que nous avons créé 
avec Claire, « citoyens humains ». 
Puis, l’espace de stockage de 
« citoyens humains » fut saturé. 
C’est qu’ils sont fournis, mes fils. 
Mine de rien, ils pèsent lourd ! 
Alors je vous les envoie à 
nouveau depuis mon adresse 
personnelle, toujours dans une 
version bêta, avant une forme 
plus aboutie, de type blog qui 
s’élancera à l’assaut du plus 
grand nombre. Pour l’instant, 
vous êtes donc les seuls à 
recevoir ce fil encore confidentiel, 
vous, une petite soixantaine de 
personnes, des proches et des 
sensibles aux temps incertains 
que nous traversons.


Le fil. J’ai modifié son nom, est 
devenu « le fil d’Ariane ». Je 
m’appelle Ariane. Je n’ai eu qu’à 
tirer le fil. À le démêler.

J’en ai façonné la forme générale, 
avec une rapide feuille de style 
pour qu’il vous soit le plus 



agréable à lire, le plus lisible et 
repérable, tout en restant simple.


J’ai créé au fil du temps quelques 
rubriques, j’en ai ajouté d’autres 
parce j’avais envie de partager 
avec vous mes points de vue sur 
plusieurs thématiques. La 
rubrique « Culture » qui a déjà 
pointé le bout de son nez 
reviendra ! Film, musique, théâtre, 
lecture, photo, dessin, peinture, 
poésie... Évidemment :-)


Vous l’aurez peut-être perçu au fil 
de mes envois, je suis (du 
verbe suivre) une ligne éditoriale 
qui se place en contre point de 
l’actualité telle que vous pourriez 
l’entendre ou la lire dans les 
médias mainstream.


Complotiste ?

Je combats le terme 
« complotiste » qui s’apparente 
pour moi au point Godwin (avant 
c’était « nazi »).


Les mots sont importants. Ils 
peuvent induire des contresens, 
des contreforts, des zones 
interdites. Le mot « complotiste » 
est dangereux en ce sens qu’il 
empêche la pensée critique de 
s’exercer, c’est la raison pour 
laquelle je me battrais toujours 
contre cette étiquette 
réductionniste.


Selon moi, il n’y a pas une vérité 
mais des vérités ; la part factuelle 
d’un événement est souvent 
discutable. Prenons un accident 
de voitures. Vous êtes l’un des 
témoins. Il y en a quatre. Aucun 
des témoins ne connaît les 
acteurs de la scène de l’accident. 
Vous êtes amené à témoigner 
ainsi que les trois autres témoins. 
Pensez-vous que les quatre 
témoignages seront identiques ?


Cette scène de l’accident est une 
parfaite métaphore du champ du 
politique.


Pour le dire autrement, mon 
souhait le plus cher avec le fil 
d’Ariane est d’éveiller votre 
pensée critique. Ne croyez pas 
un traitre mot de ce que j’écris. 
Je ne détiens aucune vérité. Ne 
croyez personne car personne ne 
détient la vérité. Pour le dire à 
l’envers et si les événements que 
nous traversons vous interrogent, 
n’hésitez pas à mener vos 
propres recherches et à 
m’informer à votre tour.


À mon sens, se joue actuellement 
des scénarios de nature à pouvoir 
changer le cours du monde, ou 
du moins celui de nos vies. 


C’est mon point de vue. Il est 
fondateur de mon désir de 
partager avec vous le fil d’Ariane.


Il y a sur terre une multitude de 
points de vue - dont le vôtre - qui 
forment la diversité et la richesse 
du monde. 


N’hésitez pas à m’écrire et à me 
dire ce que vous pensez du fil 
d’Ariane. C’est le sens de cette 
version bêta. 

Si vous le lisez, s’il vous ennuie, 
si vous avez plaisir à le lire, ce 
qu’il vous inspire, si vous le 



trouvez trop long, si vous 
souhaiteriez y lire d’autres 
rubriques ou le transmettre à 
d’autres personnes. Dites-le moi 
aussi. Bien sûr, cela ne pourra 
que m’enchanter car si je me suis 
attelée au fil d’Ariane, et que je 
vous l’envoie presque chaque 
jour, pour que vous puissiez le lire 
au petit-déjeuner - je n’y arrive 
pas toujours - c’est mue par 
l’envie de partager mes points de 
vue, dans l’idée que c’est du 
partage des idées que naît le 
rassemblement des forces dont 
nous avons besoin pour changer 
le monde ! Donc, vous l’aurez 
compris, tout partage 
m’enchantera, sur le fil d’Ariane 
où sur tout autre sujet que vous 
auriez à cœur de partager avec 
moi.


Filer à l’anglaise. Filer doux. Filet 
mignon. Le goût des mots. Salé-
sucré-acide-amer. Umami. Aussi.

Les enfiler. Jouer avec. Encore et 
toujours. Jouer. Tout simplement. 


🧶🧶🧶
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